
Bancadas comentam impacto da medida
À tarde, o líder do Go-

verno, Waldemar Borges
(PSB); Teresa Leitão (PT)
e Tony Gel (DEM) reper-
cutiram o reajuste salarial
dos professores.  “Esta-
mos empenhados na tarefa
de valorizar a rede públi-
ca. Sabemos que o cami-
nho a percorrer é longo,
mas, neste momento, o
Governo e a Casa reafir-
mam o compromisso com
o setor”, avaliou Borges,
solicitando aos docentes
pernambucanos para não
aderirem à paralisação de

três dias convocada pela
Confederação Nacional

dos Trabalhadores em
Educação (CNTE). A mo-

bilização começou ontem
e segue até amanhã. “Por

ser um dos primeiros Es-
tados a implantar o piso
nacional dos professores e
promover o reajuste sala-
rial, os professores da rede
pública devem refletir
sobre o movimento”, pon-
derou Borges. 

A deputada Teresa Lei-
tão (PT) explicou que a
paralisação não é reivindi-
catória, mas de solidarie-
dade aos docentes de vários
Estados e municípios que
ainda não recebem o piso.
A parlamentar leu trechos
da carta aberta à sociedade

divulgada pela CNTE e res-
saltou alguns pontos do
texto, como a defesa da
ampliação de investimento
em educação para 10% do
Produto Interno Bruto
(PIB), em dez anos; e a
aprovação do novo Plano
Nacional de Educação.

“Estamos distante da
realidade que queremos pa-
ra os professores de todo o
Brasil”, argumentou Tony
Gel, acrescentando que,
devido aos baixos salários,
é difícil encontrar jovens
interessados no Magistério.

Pernambuco é um dos primeiros Estados do País a adotar medida

Professores da rede
estadual de ensino
venceram mais uma

etapa: conquistaram o re-
ajuste salarial de 22,22%.
Assim, o piso da categoria
que era R$ 1.187,00 passou
para R$ 1.451,00 e Pernam-
buco se tornou um dos pri-
meiros Estados do País a
adotar a medida.  O Projeto
de Lei Complementar nº

781/2012, de autoria do
Poder Executivo, definindo
a implantação da medida,
foi aprovado, ontem, em
primeira discussão, pelos
deputados estaduais. Pela
manhã, os integrantes da
Comissão de Finanças,
Orçamento e Tributação da
Assembleia Legislativa
também acataram a propo-
sição por unanimidade.

Para o quadro de profis-
sionais com formação de
nível superior, a remunera-
ção mínima passa a ser R$
1.524,53. O aumento, se-
gundo determina o texto,
deverá retroagir a 1º de ja-
neiro deste ano. “É impor-
tante destacar que 70 mil
docentes, entre ativos e
inativos, serão beneficia-
dos”, anunciou o governa-

dor Eduardo Campos (PSB),
na justificativa do projeto.

Relator da proposta na
Comissão de Finanças, o
deputado Tony Gel (DEM)
considerou a iniciativa rele-
vante. “O piso nacional é
uma prioridade e o Governo
do Estado resolveu pagar de
imediato o aumento. Espero,
entretanto, que a gestão con-
siga equacionar outras pen-

dências em relação à cate-
goria”, comentou o integran-
te do Democratas. 
FINANCIAMENTO – O cole-
giado, presidido pelo depu-
tado Clodoaldo Magalhães
(PTB), aprovou mais oito
proposições e distribuiu sete.
Dentre estas últimas, o
Projeto de Lei Ordinária nº
788/2012, também de autoria
do Poder Executivo, auto-

rizando o Governo do Estado
a contratar financiamento no
valor de R$ 900 milhões, ao
Banco Nacional de De-
senvolvimento Econômico e
Social (BNDES). O montan-
te incrementará ações do
Programa de Apoio à Interio-
rização do Desenvolvimento
de Pernambuco II. O deputa-
do Henrique Queiroz (PR)
será o relator. 
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Legislativo aprova por unanimidade
piso de R$ 1.451,00 para professores

PLENÁRIO – À tarde, parlamentares apoiaram decisão do Governo em beneficiar docentes da rede pública. Na Comissão de Finanças (dir.), texto também recebeu parecer favorável
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O Brasil comemora hoje
o Dia Nacional do Consu-
midor. Sancionada em 2002,
a legislação federal que
criou a data prevê a reali-
zação de debates, palestras e
outros eventos por parte dos
órgãos federais, estaduais e
municipais, a fim de  difun-
dir os direitos assegurados
pelo Código de Defesa do
Consumidor. O deputado
Luciano Siqueira (PCdoB)
registrou que o Governo do
Estado, em parceria com o
Procon-PE, preparou várias
ações para celebrar a data.

“Apesar de ser relativa-
mente conhecido, o Código
é um dos dispositivos legais
mais desrespeitados da so-
ciedade civil. As iniciativas
do Executivo e das entida-
des envolvidas com o tema
reforçam  o conhecimento
da lei”, disse Siqueira, de-
fendendo valorizar  a come-
moração como forma de re-

forçar  a consciência social.
De acordo com o parla-
mentar,  o Procon-PE tem
aumentado a quantidade de
unidades no Interior para se
aproximar do cidadão.

O deputado também ci-
tou algumas iniciativas do
Poder Legislativo que bus-

cam assegurar direitos, a
exemplo da CPI da Telefo-
nia Móvel, em funciona-
mento na Casa. O setor, ao
lado de vários estabeleci-
mentos do comércio vare-
jista, ocupa os primeiros
lugares no ranking de re-
clamações. 

Profissionais de saúde
que atenderem mulhe-
res vítimas de agressão

nas redes pública e privada de
Pernambuco poderão ter o di-
reito de notificar o caso, mes-
mo sem o consentimento das
pacientes. Tramita na Assem-
bleia Legislativa o projeto de
lei do Governo do Estado que
cria o Procedimento de Noti-
ficação Compulsória da Vio-
lência contra a Mulher. 

A matéria foi distribuída,
ontem, na Comissão de
Administração da Casa e terá
como relator o presidente do
colegiado, deputado Aluísio
Lessa (PSB). “Essa iniciativa
deverá ampliar os direitos da
mulher e a proteção à vida”,
enfatizou o parlamentar.

A proposta considera vio-
lência o uso da força física ou
de ameaça contra si mesmo,
outra pessoa, um grupo ou
uma comunidade, que resulte
- ou tenha qualquer possibili-
dade de resultar - em lesão,
morte, dano psicológico, defi-

ciência de desenvolvimento
ou privação. Todos os casos
suspeitos e confirmados de
violência doméstica, sexual, e
outras formas de agressão, in-
clusive as autoprovocadas,
serão objetos de notificação
compulsória.

De acordo com o texto, o
relatório da violência será
elaborado pelo profissional
de saúde que realizou o aten-
dimento. Ele deverá preen-
cher a Ficha de Investigação
Individual de Violência Do-
méstica, Sexual ou outras do
Sistema de Informação de
Agravos de Notificação
(SINAN) do Ministério da
Saúde.

O documento terá duas
vias. Uma ficará na unidade
que prestou socorro. A outra
seguirá para a Vigilância
Epidemiológica da Secretaria
de Saúde do Município da
notificação. Lá será proces-
sada a digitação dos dados no
SINAN e a análise. As in-
formações serão enviadas à

Secretaria Estadual de Saúde,
que consolidará as notifica-
ções ocorridas no Estado e as
enviará para o Ministério da
Saúde.

Nos casos de violência
contra mulheres menores de
18 anos, uma cópia deverá ser
encaminhada ao Conselho
Tutelar, ou para as autorida-
des competentes, conforme
previsto no Estatuto da Crian-
ça e do Adolescente. No caso
de vítimas de idade igual ou
superior a 60 anos, cópias se-
rão enviadas à Polícia, ao Mi-
nistério Público e aos Con-
selhos Municipal, Estadual e
Nacional do Idoso, conforme
preconizado pelo Estatuto do
Idoso.

O Procedimento de Notifi-
cação Compulsória de Vio-
lência contra a Mulher terá
caráter sigiloso, visando ga-
rantir a segurança e a pri-
vacidade das vítimas e o cum-
primento dos critérios esta-
belecidos nas Secretarias do
Estado e dos Municípios.

A Comissão de Saúde
distribuiu, ontem, projeto
de lei de autoria parlamen-
tar que institui o Programa
de Cirurgia Plástica Re-
construtiva de Mama no
âmbito dos hospitais da re-
de pública de Pernambuco.
A iniciativa é destinada às
mulheres que sofreram mu-
tilação total ou parcial
decorrente da utilização de

técnicas aplicadas no trata-
mento de câncer. 

A matéria foi apresen-
tada pela deputada Isabel
Cristina (PT), que também
preside a Comissão de Saú-
de. Na justificativa do pro-
jeto, a parlamentar ressalta
que o câncer de mama é o
segundo tipo mais frequen-
te do mundo e o primeiro
entre as mulheres.  

"A reconstrução da mama
tem grande importância,
pois os seios são um dos
principais símbolos da femi-
nilidade. O procedimento ci-
rúrgico é assegurado pelo
Sistema Único de Saúde
(SUS) desde 1999", comentou. 

Na Comissão de Saúde,
o projeto será relatado pelo
deputado Clodoaldo Maga-
lhães (PTB).  
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Agressão contra mulheres será notificada

Hospitais públicos podem vir a
realizar cirurgia reconstrutiva

Mais proteção
contra violência

Mama

SIQUEIRA - Procon-PE preparou diversas atividades

JOÃO BITA

Destaque para o Dia
Nacional do Consumidor

Legislação

Pernambuco será o pri-
meiro Estado do Brasil a re-
ceber recursos para investir
em ações de combate ao
crack pelo Programa do Go-
verno Federal denominado
Crack, é possível vencer. A
iniciativa foi lançada ontem,
no Palácio do Campo das
Princesas. Presente na sole-
nidade, o deputado Odacy
Amorim (PT) ressaltou, no
Plenário, a importância da
medida. “Essa droga é uma
praga que assola o País. Infe-
lizmente, temos visto a so-
ciedade ser engolida por es-
sas práticas destrutivas”, ob-
servou. 

O montante destinado ao
Estado é de R$ 85 milhões,
até 2014. Somente a Capital
receberá R$ 74 milhões. Se-
rão investidos R$ 4 bilhões
em todo o Brasil. A iniciativa
é baseada em três eixos: pre-
venção, cuidado (tratamento)
e autoridade (enfrentamento
ao tráfico de drogas). “A ação
de Dilma (Rousseff, presi-
dente da República) é deter-
minada e corajosa. Também
parabenizo o governador

Eduardo Campos pelo pio-
neirismo”, acrescentou.

Amorim destacou a pre-
sença dos ministros da Justi-
ça, José Eduardo Cardozo, e
da Saúde, Alexandre Padi-
lha; da secretária Nacional
de Assistência Social do
MDS, Denise Colin; além
de prefeitos de algumas ci-
dades da Região Metropo-
litana do Recife. 

O petista acrescentou que
pediu ao ministro da Saúde
investimentos em dois hos-
pitais que atendem morado-
res de Pernambuco e da Ba-
hia. São eles  o Semec, em
Juazeiro, e a Santa Casa, em
Petrolina. “Esses locais con-
tam com leitos disponíveis e
podem ser adaptados para
atender a dependentes quí-
micos”, completou. 

VERBA – Serão R$ 85 mi até 2014, segundo Odacy Amorim

JOÃO BITA

Programa de combate ao
crack beneficia Nordeste

Entorpecentes

COMPULSÓRIO – Profissionais de saúde relatarão fato mesmo que vítima discorde

MOISÉS BARBOSA
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ATO Nº. 899/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, e tendo em vista o artigo 17 da
Lei n.º12.851, de 04 de julho de 2005, que cria a Comissão de
Avaliação de Desempenho, 
RESOLVE: designar o servidor SÉRGIO MAURÍCIO COUTINHO
CORRÊA DE OLIVEIRA, para compor aquela comissão como
membro suplente, ficando dispensado o servidor RODRIGO
MOREIRA CORDEIRO, com efeitos retroativos ao dia 27 de fevereiro
do corrente ano.

Sala Torres Galvão,28 de fevereiro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

ATO Nº 929/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno,
RESOLVE: exonerar, o servidor WALDÉCIO GOMES DE
QUEIROZ, do cargo de Assessor da Presidência, símbolo PL-
APC, retroagindo ao dia 1º de março do corrente ano, nomeando
para o referido cargo, WALTER FERREIRA DA COSTA, nos
termos da Lei nº 11.641/99, com alteração que lhe foi dada pela
Lei nº 13.245/07.

Sala Torres Galvão, 13 de março de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

ATO Nº 937/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no
Ofício nº 070/2012, do Deputado Francismar Pontes,
RESOLVE: nomear VANIA FELIPE ARMSTRONG, para o cargo em
comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC, atribuindo-lhe a
gratificação de representação de 120% (cento e vinte por cento) nos
termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas
pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07.

Sala Torres Galvão, 13 de março de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

ATO Nº. 940/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, 
RESOLVE: nomear a servidora LUCIANA CAVALCANTI DO REGO
BARROS para o cargo de Assessor da Presidência, Símbolo PL- APC,
nos termos da Lei nº 11.641/99, com alteração que lhe foi dada pela Lei
nº 13.245/07.

Sala Torres Galvão, 14 de março de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 941/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, 
RESOLVE: nomear o servidor ANTONIO RICARDO ALMEIDA DA
SILVA para o cargo de Secretário Geral da Presidência, Símbolo PL-
SGP, nos termos da Lei nº 11.641/99, com alteração que lhe foi dada
pela Lei nº 13.245/07.

Sala Torres Galvão, 14 de março de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

Décima Sétima Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa
Ordinária da Décima Sétima Legislatura, realizada em 15 de março
de 2012, às 10:00 horas.

Ordem do Dia

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 2084/2012
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 521/2011, de au-
toria do Deputado Ângelo Ferreira que denomina Rodovia Deputado
Inácio Valadares Filho, a PE-275, no trecho após o município de Tupa-
retama até a divisa com o Estado da Paraíba, no município de Brejinho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/03/2012

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 2085/2012
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 790/2011, de
autoria do Poder Executivo que autoriza o Estado de Pernambuco a
doar, com encargo, ao município do Cabo de Santo Agostinho, os
imóveis que indica, e dá outras providências.

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/03/2012

Segunda Discussão do Projeto de Lei Complementar n° 781/2012
Autor: Poder Executivo

Fixa novos valores de vencimento base do cargo público que indica, e
determina outras providências.

Regime de Urgência

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões.

Votação Nominal

Quorum para Aprovação: Maioria Absoluta

DIÁRIO OFICIAL DE - 02/03/2012

Segunda Discussão ao Projeto de Lei Ordinária n° 551/2011
Autor: Ângelo Ferreira

Denomina Antônio Dourado Cavalcanti, a Escola Técnica Estadual que
está sendo construída no Município de Lajedo/PE.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

Dispensado o Interstício na Forma Regimental

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2011

Discussão Única da Indicação n° 3222/2012
Autor: Dep. Raimundo Pimentel

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário dos Transportes e à
Presidente do DER no sentido de recuperar a estrada da Ladeira do
Piqui, no município de Bodocó.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3223/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a execução de
400/horas-máquina, destinadas à construção de barragens nas
comunidades rurais do Município de Tuparetama.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3224/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a perfuração e
instalação de três poços artesianos, nas Comunidades Seixos,
Assentamento Riachão e Assentamento Barriguda, os quais irão
beneficiar mais de sessenta famílias de pequenos produtores rurais do
Município de Tuparetama.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3225/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a instalação de
quatro poços artesianos, já perfurados, nas Comunidades Várzea Sem
Fim, Fortuna, Santa Rita e Caititus, do Município de Tuparetama.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3226/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a execução de
400/horas-máquina, destinadas à construção de barragens nas
comunidades de Aldeia Velha, Caraíbas, Ipojuca e Zumbi, do Município
de Arcoverde.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3227/2012
Autor: Dep. Diogo Moraes

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e ao
Presidente do IPA no sentido de viabilizarem a perfuração de um poço
artesiano no Povoado de Jararaca, localizado no município de
Condado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3228/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a perfuração e
instalação de três poços artesianos nas Comunidades de Aldeia Velha,
Arara e Malhada, do Município de Arcoverde.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3229/2012
Autor: Dep. Daniel Coelho

Apelo ao Governador do Estado para que as reformas e melhorias do
Centro Esportivo Santos Dumont, em Boa Viagem, Recife - PE
contemplem a utilização do mesmo por parte da comunidade para seu
lazer e prática esportiva.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3230/2012
Autor: Dep. Daniel Coelho

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife objetivando a limpeza e
desobstrução do Canal situado na Rua Guapiaçu, na Linha do Tiro,
nesta Cidade.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3231/2012
Autor: Dep. Daniel Coelho

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação no sentido
de ser feito um estudo, analisando a possibilidade de transferir a Escola
Estadual Ariano Suassuna, hoje localizada na Av. Liberdade, 461,
Sancho, Recife - para o nº 905, na mesma rua, no prédio onde hoje
funciona a Delegacia de Furto de Veículos, já que a referida delegacia
sairá de suas instalações e o prédio pertence ao Governo do Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3232/2012
Autor: Dep. Daniel Coelho

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de serem construídos
Muros de Arrimo no bairro de Dois Unidos e na subida do Alto do
Capitão, pois a situação encontra-se bastante precária naquela região.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3233/2012
Autor: Dep. Daniel Coelho

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de ser construída
uma ponte ligando os bairros de Linha do Tiro à Dois Unidos.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3234/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a execução de
construção de passagens molhadas nas comunidades Sítio
Mandu/Panelas, sobre o Rio Ipanema, Sítio Riacho do Pau e Sítio
Queimada, no Município da Pedra.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3235/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a execução de
1.000/horas-máquina, destinadas à construção de barragens em
comunidades rurais do Município da Pedra.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3236/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Prefeito do Município do Paulista e ao Secretário de Serviços
Públicos da Prefeitura Municipal do Paulista no sentido que seja
realizada obra de recuperação da Praça Monte Castelo, na Vila Torres
Galvão, no município do Paulista.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3237/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e
Energéticos, ao Diretor Presidente da COMPESA e ao Diretor de
Serviços Operacionais da COMPESA visando a construção de um
reservatório elevado, no bairro Sítio Fragoso, no município do Paulista.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3238/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e ao Gerente de Relações
Institucionais da OI Pernambuco visando a instalação de um Telefone
Público - TP, no Povoado Pitombeira, no município de Vicência.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3239/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e ao Gerente de Relações
Institucionais da OI Pernambuco visando a instalação de um Telefone
Público - TP, na Rua União dos Palmares, no Bar do Amigo Dido, no
Bairro Santana, no município de Camaragibe.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3240/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado e ao Gerente de Relações
Institucionais da OI Pernambuco visando a instalação de um Telefone
Público - TP, na Rua Juripiranga, no Bar do Amigo Teixa, no Bairro
Santana, no município de Camaragibe.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3241/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Defesa Social, ao
Comandante Geral da Polícia Militar, ao Chefe de Polícia Civil e ao
Comandante do 10º BPM – Batalhão Joaquim Cardoso no sentido que
seja providenciado com máxima brevidade o aumento do efetivo policial
e viaturas para o Distrito de Sertãozinho de Baixo e do Povoado
Sertãozinho de Cima, no município de Maraial.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3242/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Diretor Presidente da
CELPE/Grupo Neoenergia em Pernambuco, ao Secretário Estadual de
Recursos Hídricos e Energéticos e ao Prefeito do Município de
Camaragibe no sentido de viabilizar providências técnicas e
administrativas para melhorias na qualidade da iluminação pública na
Estrada de Aldeia, no trecho compreendido entre o antigo Posto Fiscal
à entrada de Vera Cruz, no município de Camaragibe.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3243/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Diretor Presidente da CELPE - Gru-
po Neoenergia em Pernambuco, ao Secretário Estadual de Recursos Hí-
dricos e Energéticos e ao Prefeito da Cidade do Paulista no sentido de via-
bilizar providências técnicas e administrativas para melhorias na qualidade
da iluminação pública nas ruas Egnaldo Esteves, Bom Jesus, Paz Real e
Loteamento Fortaleza, no Sítio Fragoso, no município do Paulista.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3244/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e
Energéticos, ao Diretor Presidente da COMPESA e ao Diretor de
Serviços Operacionais da COMPESA visando a ampliação de
cobertura de forrnecimento d’água nos sítios: Tobibas e Mocós,
localizados no município de Vertentes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3245/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a perfuração e
instalação de três poços artesianos nas Comunidades de Campos
Novos, Cachoeira de Chã de Farias e Assentamento Serra da Banana,
no Município de Cumaru.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3246/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a execução de
400/ horas-máquina, destinadas à construção de barragens nas
comunidades rurais de Campos Velhos, Assentamento Cabugi, Pau
D’Arco e Pedra Branca, no Município de Cumaru.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3247/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a instalação de
poços artesianos nas Comunidades de Sítio Pedra Preta, Sítio Mororó,
Sítio Milagrosa II, do Município da Pedra.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3248/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Apelo ao Governador do Estado no sentido de autorizar a recuperação
de poços artesianos nas Comunidades de Pedra Preta, Sítio Mororó,
Sítio Milagrosa e Sítio Bacoré, do Município da Pedra.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3249/2012
Autor: Dep. Pedro Serafim Neto
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Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de viabilizar a
recuperação do asfalto da Rua Pascoal Sivine, na localidade Porto da
Madeira, no bairro de Beberibe, nesta Cidade.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3250/2012
Autor: Dep. Pedro Serafim Neto

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Controle e
Desenvolvimento Urbano e Obras no sentido de viabilizar a
recuperação das Estações de Passageiros, localizadas na Av. Conde
da Boa Vista e na Av. Caxangá, por se encontrarem necessitando
urgentemente de reparos na sua estrutura.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3251/2012
Autor: Dep. Pedro Serafim Neto

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito da Cidade do Recife, ao
Presidente do Grande Recife Consórcio de Transportes, ao Presidente
da Urbana no sentido de viabilizar durante os jogos da Copa do Mundo
de Futebol de 2014, nesta cidade e também quando dos jogos da
Seleção Brasileira, no mesmo certame, que a tarifa cobrada pelo
Sistema de Transporte Coletivo Urbano, nesta capital, seja igual a que
é paga pelo usuário atualmente no domingo.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3252/2012
Autor: Dep. Manoel Santos

Apelo ao Gerente do Escritório Regional 06 da ANATEL, ao Secretário
de Telecomunicações do Ministério da Comunicação e ao Presidente
da Empresa Vivo no Brasil no sentido de que seja implantada uma
antena de transmissão de telefonia móvel no Distrito de Rainha Isabel,
no município de Bom Conselho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3253/2012
Autor: Dep. Ramos

Apelo ao Governador do Estado, ao Prefeito do Município do
Paulista, ao Secretário das Cidades, ao Presidente do DER/PE e à
Secretária de Infra Estrutura do Município do Paulista visando a
implantação de um semáforo na Av. C com cruzamento com a Av.
E, na via principal do bairro de Jardim Paulista Baixo, no município
do Paulista.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3254/2012
Autor: Dep. Raimundo Pimentel

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, ao Secretário de Recursos Hídricos e Energéticos, ao
Diretor Presidente do IPA e ao Presidente da Compesa no sentido de
implementar o Abastecimento d’água dos Sítios Lopes II, Marmeleiro e
Vila da União, no município de Bodocó.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3255/2012
Autor: Dep. Tony Gel

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário Extraordinário da Copa
de 2014 visando a instalação de um Fun Park da Copa de 2014 em
Caruaru, no Agreste Central do Estado

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3256/2012
Autor: Dep. Tony Gel

Apelo ao Gerente de Relações Institucionais da OI no sentido de que
seja instalado um telefone público no Sítio Santa Maria, localizado na
zona rural de Caruaru, no Agreste Central de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3257/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Prefeito do Município de Camaragibe e ao Secretário de
Obras e Serviços Urbanos do Município de Camaragibe no sentido que
seja executado o asfaltamento das ruas: Severino Rodrigues dos Reis,
Juripiranga e Santanta, no bairro Santana, no município de
Camaragibe.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3258/2012
Autor: Dep. Everaldo Cabral

Apelo ao Presidente da Federação Pernambucana de Futebol – FPF
no sentido de que o Campeonato Pernambucano de Futebol de 2012,
tenha a denominação de sua premiação em homenagem alusiva a
LUIZ GONZAGA – PERNAMBUCANO DO SÉCULO.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3259/2012
Autor: Dep. Adalberto Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde e ao
Presidente do LAFEPE no sentido que seja implantada uma Farmácia
do Lafepe, no município de Dormentes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3260/2012
Autor: Dep. Adalberto Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde e ao
Presidente do LAFEPE no sentido que seja implantada uma Farmácia
do Lafepe, no município de Santa Cruz.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3261/2012
Autor: Dep. Adalberto Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde e ao
Presidente do LAFEPE no sentido que seja implantada uma Farmácia
do Lafepe, no município de Santa Filomena.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3262/2012
Autor: Dep. Adalberto Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Saúde e ao
Presidente do LAFEPE no sentido que seja implantada uma Farmácia
do Lafepe, no município de Afrânio.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3263/2012
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação no
sentido de providenciar os meios necessários para implantação de uma
Escola Técnica Profissionalizante no município de Custódia.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3264/2012
Autor: Dep. Raimundo Pimentel

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário das Cidades, ao
Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de
Obras do Município de Jaboatão dos Guararapes no sentido de
implementar o calçamento das ruas: São Geraldo, Manoel Alto Carneiro
Leão, Beta, São Severino, Almirante Saldanha (rua do Colégio Dom
Pedro), todas no bairro Dois Carneiros e ruas: Nova e Belo Jardim no
Loteamento Nossa Senhora da Piedade, nos bairros de
Sucupira/Socorro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única da Indicação n° 3265/2012
Autor: Dep. Julio Cavalcanti

Apelo a Governador do Estado, ao Secretário Extraordinário da Copa
do Mundo de 2014, ao Secretário de Turismo, ao Secretário das
Cidades, ao Secretário de Cultura e ao Diretor Presidente da
FUNDARPE no sentido de viabilizar a oportunidade da cidade de
Arcoverde sediar um dos eventos do Fun Park, durante a Copa do
Mundo de 2014.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1113/2012
Autor: Dep. José Humberto Cavalcanti

Voto de Congratulações ao Deputado Federal José Chaves, pela sua
eleição na Presidência da Comissão de Defesa do Consumidor da
Câmara Federal.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1114/2012
Autor: Dep. Diogo Moraes

Solicita que seja realizada uma Reunião em caráter Solene no dia
02 de maio do corrente ano, destinada a homenagear a passagem
dos 125 anos do município de Taquaritinga do Norte.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1115/2012
Autor: Dep. José Humberto Cavalcanti

Voto de Pesar pelo falecimento da Srª Ivanyl Ferreira de Barros,
ocorrido no último dia 7 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1116/2012
Autor: Dep. José Humberto Cavalcanti

Voto de Congratulações com o Sr. Marcos Robalinho, por assumir a
Direção Administrativa da Superintendência do Desenvolvimento do
Nordeste – SUDENE.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1117/2012
Autor: Dep. Sérgio Leite

Voto de Aplausos em comemoração aos 20 anos da montagem do
espetáculo Auto da Compadecida, na pessoa da sua produtora Socorro
Raposo e dos atores e técnicos que compõem o espetáculo: Didha
Pereira, Sóstenes Vidal, Buarque de Aquino, Williams Santana, Leidson
Ferraz, Max Almeida, Célio Pontes, Margarida Meira, Márcio Moraes,
Nazare Lemos, Deyvson Cavalcante e Luiz Navarro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1118/2012
Autor: Dep. Diogo Moraes

Voto de Aplausos à Sra. Laura Gomes, Secretaria de Desenvolvimento
Social e Direitos Humanos e sua equipe pela implantação do Camarote
da Acessibilidade no Carnaval de Pernambuco, que objetivou garantir
o direito universal de acesso à cultura.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1119/2012
Autor: Dep. Clodoaldo Magalhães

Voto de Aplausos ao Sistema Jornal do Commercio, em especial aos
profissionais do sistema que venceram três categorias: Fotojornalismo,
Jornalismo Impresso Estudante e Jornalismo Online do 8º Prêmio
Urbana de Jornalismo.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1120/2012
Autor: Dep. José Humberto Cavalcanti

Voto de Pesar pelo falecimento do Dr. Márcio Flávio de Albuquerque
Oliveira, ocorrido em 8 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1121/2012
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Voto de Aplausos ao Governo do Estado pela participação de
Pernambuco, representado através do Porto Digital e do CESAR
no CeBIT, a maior exposição da indústria digital do mundo que
ocorreu entre os dias 6 e 10 de março, na cidade de Hannover,
Alemanha.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1122/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Voto de Aplauso à CPAD - Casa Publicadora das Assembleias de Deus,
por celebrar os 90 Anos da Harpa Cristã, o hinário oficial da Igreja
Evangélica Assembleia de Deus, transcorrido entre os dias 12 e 13 de
Março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1123/2012
Autor: Dep. Maviael Cavalcanti

Voto de Aplausos a todos que fazem a Escola de Referência em Ensino
Médio Professora Benedita de Morais Guerra, localizada no município
de Macaparana, pelo bom trabalho desenvolvido e pelos resultados
obtidos com larga aprovação de seus alunos nos diversos concursos
vestibulares dos quais participaram.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1124/2012
Autor: Dep. Waldemar Borges

Voto de Aplausos à direção do Bloco carnavalesco: “Os
Irresponsáveis” pelo transcurso dos 30 anos desta entidade,
comemorado em dia 9 de março do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/03/2012

ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 13 DE MARÇO DE 2012, ÀS 14:30
HORAS..

PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS MARCANTÔNIO DOURADO E
GUILHERME UCHÔA

AOS 13 (TREZE) DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE 2012 (DOIS
MIL E DOZE), ÀS 14 (CATORZE) HORAS E 30 (TRINTA) MINUTOS,
NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES OS
DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI, AGLAILSON JÚNIOR,
ALUÍSIO LESSA, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO MORAES,
AUGUSTO CÉSAR, BETINHO GOMES, BOTAFOGO FILHO,
CARLOS SANTANA, CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO
MAGALHÃES, DANIEL COELHO, DIOGO MORAES, EDSON
VIEIRA, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO CABRAL,
FRANCISMAR PONTES, GUILHERME UCHÔA, GUSTAVO
NEGROMONTE, ISABEL CRISTINA, IZAÍAS RÉGIS, JOÃO
FERNANDO COUTINHO, JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO
CAVALCANTI, LEONARDO DIAS, MANOEL SANTOS,
MARCANTÔNIO DOURADO, MARY GOUVEIA, MAVIAEL
CAVALCANTI, ODACY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PEDRO
SERAFIM NETO, RAIMUNDO PIMENTEL, RAMOS, RICARDO
COSTA, RILDO BRAZ, RODRIGO NOVAES, SEBASTIÃO OLIVEIRA
JÚNIOR, SÉRGIO LEITE, SÍLVIO COSTA FILHO, TERESA LEITÃO,
TONY GEL, VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ
MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS
DEPUTADOS ADALTO SANTOS, HENRIQUE QUEIROZ, LUCIANO
SIQUEIRA E PASTOR CLEITON COLLINS, ENCONTRANDO-SE
LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA, ANDRÉ
CAMPOS, ISALTINO NASCIMENTO, LAURA GOMES E RAQUEL
LYRA, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR
PRESIDENTE, DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO, DECLARA
ABERTA A REUNIÃO, CONVIDA A OCUPAREM AS CADEIRAS DE
PRIMEIRO-SECRETÁRIO E SEGUNDO-SECRETÁRIO OS
DEPUTADOS ERIBERTO MEDEIROS E DIOGO MORAES,
RESPECTIVAMENTE, DETERMINA A ESTE QUE PROCEDA À
LEITURA DA ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA REALIZADA NO DIA
DOZE DO CORRENTE, APÓS A QUAL O SENHOR PRESIDENTE A
SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADA, É
ENVIADA À PUBLICAÇÃO, E AO SENHOR PRIMEIRO-
SECRETÁRIO QUE PROCEDA À LEITURA DO EXPEDIENTE, NO
QUAL CONSTA O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 798/2012,
ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO, APÓS A QUAL É ENVIADO À
PUBLICAÇÃO, ANUNCIA O PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE
A PALAVRA AO DEPUTADO IZAÍAS RÉGIS QUE DESTACA O 5º
ENCONTRO DOS AMIGOS DE GARANHUNS, NO PRÓXIMO
SÁBADO NO CIRCULO MILITAR. AGRADECE AO GOVERNADOR
DO ESTADO EDUARDO CAMPOS PELA INSTALAÇÃO DA
FACULDADE DE MEDICINA EM GARANHUNS. O DEPUTADO
RODRIGO NOVAES APELA A COMPESA NO SENTIDO DE
INSTALAR NOVOS HIDRÔMETROS NAS RESIDÊNCIAS DO
MUNICÍPIO DE BELÉM DE SÃO FRANCISCO, A SUSPENSÃO DAS
COBRANÇAS E REVISÃO DE VALORES INDEVIDOS, POIS A
POPULAÇÃO ESTÁ PAGANDO PELO CONSUMO DE ÁGUA QUE
NÃO EXISTE. O DEPUTADO MAVIAEL CAVALCANTI, ÚLTIMO
ORADOR INSCRITO NO PEQUENO EXPEDIENTE, REGISTRAR O
BOM DESEMPENHO DOS ALUNOS DA ESCOLA DE REFERÊNCIA
PROFESSORA BENEDITA DE MORAES GUERRA, DO MUNICÍPIO
DE MACAPARANA, ZONADAMATANORTE NO VESTIBULAR PARA
AS UNIVERSIDADES FEDERAIS. PARABENIZA O EX-
SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DANILO CABRAL E OS GESTORES
E ALUNOS DA REFERIDA ESCOLA. O SENHOR PRESIDENTE
ANUNCIA O GRANDE EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO
DEPUTADO RICARDO COSTA COMENTA AUDIÊNCIAS PÚBLICAS
PROMOVIDAS PELAFRENTE PARLAMENTAR DE COMUNICAÇÃO
EM FLORESTA E EM SALGUEIRO, NO SERTÃO DO ESTADO, NA
SEMANA PASSADA. O ORADOR É APARTEADO PELOS
DEPUTADOS RODRIGO NOVAES, RAIMUNDO PIMENTEL,
AUGUSTO CESAR E TERESA LEITÃO. O DEPUTADO ODACY
AMORIM PARABENIZA A PRESIDENTE DILMA ROUSSEF PELO
PROGRAMA “MAIS EDUCAÇÃO”, ANUNCIANDO O AUMENTO DA
QUANTIDADE DE ESCOLAS DE TEMPO INTEGRAL. O ORADOR É
APARTEADO PELOS DEPUTADOS ISABEL CRISTINA E MAVIAEL
CAVALCANTI. (ASSUME A PRESIDÊNCIA O DEPUTADO
GUILHERME UCHÔA). O DEPUTADO ANTÔNIO MORAES, ÚLTIMO
ORADOR INSCRITO NO GRANDE EXPEDIENTE, COMENTA
MATÉRIA PUBLICADA NA IMPRENSA PERNAMBUCANA SOB O
TÍTULO “REFINARIA POUCO PERNAMBUCANA”, QUE TRATA DO
NÚMERO DE VAGAS DO PROGRAMA DE MOBILIZAÇÃO DA
INDÚSTRIA NACIONAL DE PETRÓLEO E GÁS NATURAL
(PROMINP) DESTINADO A PERNAMBUCO, AFIRMANDO QUE DAS
11 MIL VAGAS EM CURSOS GRATUITOS DISTRIBUÍDOS EM TODO
O PAÍS, PERNAMBUCO FICOU APENAS COM 384. O ORADOR FOI
APARTEADO PELOS DEPUTADOS TONY GEL, BETINHO GOMES,
DANIEL COELHO E ALUISIO LESSA. O SENHOR PRESIDENTE
ANUNCIA A ORDEM DO DIA. SÃO APROVADOS EM PRIMEIRA
DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 790/2012,
729/2012 E OS SUBSTITUTIVOS Nº 1 AOS PROJETOS DE LEI
ORDINÁRIA NºS 321/2011, 393/2011 E 749/2011. É APROVADO EM

SEGUNDA DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº
521/2011. SÃO APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS
INDICAÇÕES NºS 3214/2012 A 3216/2012 E OS REQUERIMENTO
NºS 1098/2012 A 1105/2012. O SENHOR PRESIDENTE DESPACHA
À PUBLICAÇÃO AS INDICAÇÕES NºS 3222/2012 A 3265/2012 E OS
REQUERIMENTOS NºS 1113/2012 A 1124/2012 E ENCAMINHA ÀS
PRIMEIRA, SEGUNDA, TERCEIRA, SÉTIMA, NONA, DÉCIMA
PRIMEIRA E DÉCIMA SEGUNDA COMISSÕES OS PROJETOS DE
LEI ORDINÁRIA NºS 799/2012 E 800/2012 E O PROJETO DE
RESOLUÇÃO Nº 801/2012, APRESENTADOS NESTA REUNIÃO,
ENVIANDO A PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER
LEGISLATIVO DO DIA DE AMANHÃ TODAS ESTAS
PROPOSIÇÕES, E ENCAMINHA TAMBÉM À MESA DIRETORA O
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 797/2012 APRESENTANDO NO DIA
DE ONTEM. O SENHOR PRESIDENTE ENCERRA A REUNIÃO E
CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER SOLENE, PARA LOGO
MAIS ÀS DEZOITO HORAS E QUARENTA MINUTOS, PARA
HOMENAGEAR OS 100 ANOS DA ESCOLA POLITÉCNICA - UPE.

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO SOLENE DA SEGUNDA SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA,
REALIZADA EM 13 DE MARÇO DE 2012, ÀS 18:40 HORAS..

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO TONY GEL

AOS 13 (TREZE) DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE 2012
(DOIS MIL E DOZE), ÀS 18 (DEZOITO) HORAS E 40 (QUARENTA)
MINUTOS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM NABUCO,
PRESENTES OS DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI,
AGLAILSON JÚNIOR, ALUÍSIO LESSA, ÂNGELO FERREIRA,
ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BETINHO GOMES,
BOTAFOGO FILHO, CARLOS SANTANA, CLAUDIANO MARTINS
FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, DANIEL COELHO, DIOGO
MORAES, EDSON VIEIRA, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO
CABRAL, FRANCISMAR PONTES, GUSTAVO NEGROMONTE,
ISABEL CRISTINA, IZAÍAS RÉGIS, JOÃO FERNANDO
COUTINHO, JOSÉ HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO
CAVALCANTI, LUCIANO SIQUEIRA, MANOEL SANTOS,
MARCANTÔNIO DOURADO, MARY GOUVEIA, MAVIAEL
CAVALCANTI, ODACY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PEDRO
SERAFIM NETO, RAIMUNDO PIMENTEL, RAMOS, RICARDO
COSTA, RILDO BRAZ, RODRIGO NOVAES, SÉRGIO LEITE,
SÍLVIO COSTA FILHO, TERESA LEITÃO, TONY GEL, VINÍCIUS
LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ MAURÍCIO, TENDO
JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS ADALTO
SANTOS, GUILHERME UCHÔA, HENRIQUE QUEIROZ,
LEONARDO DIAS, PASTOR CLEITON COLLINS E SEBASTIÃO
OLIVEIRA JÚNIOR, ENCONTRANDO-SE LICENCIADOS OS
DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA, ANDRÉ CAMPOS, ISALTINO
NASCIMENTO, LAURA GOMES E RAQUEL LYRA, CONSTATADO
O QUORUM REGIMENTAL, O SENHOR MESTRE-DE-
CERIMÔNIAS HILDEBRANDO MARQUES PESSOA DÁ INÍCIO À
SOLENIDADE DE HOMENAGEM AOS 100 ANOS DE FUNDAÇÃO
DA ESCOLA POLITÉCNICA, DE ACORDO COM O
REQUERIMENTO Nº 1008/2012, DE AUTORIA DO DEPUTADO
LUCIANO SIQUEIRA, CONVIDA A COMPOR A MESA DOS
TRABALHOS OS SENHORES DEPUTADO TONY GEL, NESTE
ATO REPRESENTANDO O DEPUTADO GUILHERME UCHÔA,
PRESIDENTE DESTE PODER; MARCELINO GRANJA,
SECRETÁRIO DE CIÊNCIAS E TECNOLOGIA DO ESTADO DE
PERNAMBUCO; PEDRO DE ALCÂNTARA NETO, DIRETOR DA
ESCOLA POLITÉCNICA – UPE; MAGNÍFICO REITOR CARLOS
FERNANDO CALADO, DA UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO –
UPE; MAGNÍFICO REITOR PADRE RUBENS, DA UNIVERSIDADE
CATÓLICA DE PERNAMBUCO; E O SENHOR ISNARD PENHA
BRASIL, EMBAIXADOR DAS RELAÇÕES EXTERIORES NA
REGIÃO NORDESTE – ERENE; PASSA A PALAVRA AO SENHOR
PRESIDENTE, QUE DECLARA ABERTA A REUNIÃO. OUVE-SE O
HINO NACIONAL BRASILEIRO. O SENHOR PRESIDENTE TONY
GEL EM SEU PRONUNCIAMENTO DESTACOU A TAREFA DA
POLITÉCNICA EM FORMAR PROFISSIONAIS QUE VÃO PARA O
MERCADO DE TRABALHO COM A MISSÃO DE APLICAR OS
ENSINAMENTOS TRANSMITIDOS POR UMA DAS MAIS
QUALIFICADAS ESCOLAS SUPERIORES DO BRASIL. O
SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO
LUCIANO SIQUEIRA, AUTOR DO REQUERIMENTO AFIRMOU
QUE A POLI ESTÁ NA VANGUARDA DA EDUCAÇÃO, POIS TEM
ADAPTADO SEUS CURSOS ÀS ATUAIS EXIGÊNCIAS DA
SOCIEDADE. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O DEPUTADO
LUCIANO SIQUEIRA E O MAGNÍFICO REITOR PADRE PEDRO
RUBENS, DA UNIVERSIDADE CATÓLICA DE PERNAMBUCO A
ENTREGAR PLACA COMEMORATIVA ALUSIVA AO EVENTO AO
SENHOR PEDRO DE ALCÂNTARA NETO, DIRETOR DA ESCOLA
POLITÉCNICA - UPE. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A
PALAVRAAO SENHOR PEDRO DE ALCÂNTARA NETO, DIRETOR
DA ESCOLA POLITÉCNICA – UPE AGRADECEU A INICIATIVA
DESTA CASA, QUE SERVE DE ESTÍMULO PARA O DESAFIO DE
FORMAR UM NÚMERO MAIOR DE ENGENHEIROS PARA
SUPRIR A ATUAL DEMANDA DO MERCADO PERNAMBUCANO.
O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO
MAGNÍFICO REITOR CARLOS CALADO DA UPE RESSALTOU
QUE OS 100 ANOS DE VIDA DA POLITÉCNICA FORAM PLENOS
DE TRABALHO E DEDICAÇÃO DE SEUS INTEGRANTES. o
SENHOR MESTRE-DE-CERIMÔNIAS REGISTRA O
RECEBIMENTO DE TELEGRAMAS LAMENTANDO A
IMPOSSIBILIDADE DE COMPARECIMENTO NESTA REUNIÃO
DO SENHOR EDUARDO CAMPOS, GOVERNADOR DO ESTADO
DE PERNAMBUCO; E AS PRESENÇAS DOS SENHORES
VEREADOR JURANDIR LIBERAL, PRESIDENTE DA CÂMARA DE
VEREADORES DO RECIFE; DAIL CARDOSO, DIRETOR DO
ESTALEIRO PROMAR; ANDERSON MAGALHÃES,
REPRESENTANTE DA UNIÃO DOS ESTUDANTES DE
PERNAMBUCO – UEP; PROFESSOR ARANDIR CAMPELO,
DIRETOR DA FACULDADE DE ADMINISTRAÇÃO – FCAP/UPE;
RHALDNEY SANTOS E CAROL FLESCHAMAN, JORNALISTAS
DA TV TRIBUNA; JOSÉ ANTÔNIO DE QUEIROZ, DIRETOR DO
NÚCLEO DE TECNOLOGIA DE INFORMAÇÃO – UFPE;
ARMANDO CARNEIRO, EX-DIRETOR DA POLITÉCNICA;
RIVALDO ALBUQUERQUE, VICE-REITOR DA UPE; BRENO
RODRIGUES, EX-DIRETOR DA POLITÉCNICA E PRESIDENTE
DA POLICONSULT; JOSÉ ROBERTO CAVALCANTI, VICE-
DIRETOR DA ESCOLA POLITÉCNICA; EDMAURO ASSUNÇÃO,
GERENTE GERAL DO INSTITUTO DE APOIO DA UPE – IAUPE;
ARONITA ROSENBLATT, GERENTE GERAL DE POLÍTICA DE
ENSINO SUPERIOR E PESQUISA – SECTEC; RUBENS PIN-
COVSKY, PROFESSOR E EX-VICE DIRETOR DA POLITÉCNICA;
MARIA AUXILIADORA, VICE-DIRETORA DO CAMPUS NAZARÉ
DA MATA – UPE; CARLOS MAGNO PADILHA, PROFESSOR E EX-
DIRETOR DA POLITÉCNICA; ODDBJORN HIELE E MARCOS
CABRAL, VICE-PRESIDENTE E DIRETOR ADMINISTRATIVO DO
ESTALEIRO PROMAR; PROFESSORES, DIRETORES E SERVI-
DORES DA ESCOLA POLITÉCNICA, CONVIDA OS PRESENTES A
OUVIREM O HINO DE PERNAMBUCO, PASSA A PALAVRA AO
SENHOR PRESIDENTE, O QUAL AGRADECE PELAS
PRESENÇAS, ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE,
EM CARÁTER ORDINÁRIO, NO HORÁRIO REGIMENTAL.

Atas
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DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA,
REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2012.

EXPEDIENTE

PARECER Nº 2057 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E TRIBUTAÇÃO opinando pela aprovação do Projeto de Lei nº 790.
A Imprimir.

PARECER Nº 2058 - DA COMISSÃO DE CIDADANIA E DIREITOS
HUMANOS opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao Projeto
de Lei nº 507.
A Imprimir.

PARECER Nº 2059 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
opinando pela aprovação do Projeto de Lei nº 551.
A Imprimir.

PARECER Nº 2060 - DA COMISSÃO DE ESPORTE E LAZER
opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 593.
A Imprimir.

PARECER Nº 2061 - DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE opinando
pela aprovação da Subemenda nº 01 ao Substitutivo nº 01 ao Projeto
de Lei nº 451.
A Imprimir.

PARECER Nº 2062 - DACOMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 aos Projetos de Lei nºs
100 e 101/2011.
A Imprimir.

PARECER Nº 2063 - DACOMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº
135/2011.
A Imprimir.

PARECER Nº 2064 - DACOMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
opinando pela aprovação da Subemenda nº 01 ao Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 451.
A Imprimir.

PARECER Nº 2065 - DACOMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 593.
A Imprimir.

PARECERES NºS 2066, 2067 E 2068 - DA COMISSÃO DE
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICAopinando pela aprovação dos Projetos de
Lei nºs 763, 765 e 781, respectivamente.
A Imprimir.

PARECER Nº 2069 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E TRIBUTAÇÃO opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 165.
A Imprimir.

PARECER Nº 2070 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E TRIBUTAÇÃO opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 270.
A Imprimir.

PARECER Nº 2071 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E TRIBUTAÇÃO opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 277.
A Imprimir.

PARECER Nº 2072 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E TRIBUTAÇÃO opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 292.
A Imprimir.

PARECERES NºS 2073, 2074, 2075, 2076 E 2077 - DA COMISSÃO
DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando pela
aprovação dos Projetos de Lei nºs 617, 626, 763, 765 e 781,
respectivamente.
A Imprimir.

OFÍCIO Nº 033/2012 - DA COORDENADORA GERAL DO
PROGRAMA DE PESQUISA EM SAÚDE DO CONSELHO
NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E
TECNOLÓGICO - CNPq informando a celebração de Convênio sob
o nº 759646/2011, celebrado entre Conselho Nacional de
Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq e a Fundação de
Amparo a Ciência e Tecnologia do Estado de Pernambuco -
FACEPE.
À 10ª Comissão.

OFÍCIO Nº 496 - DO COORDENADOR-GERAL DE CONVÊNIOS DA
SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA
REPÚBLICA informando assinatura do primeiro Termo Aditivo do
Convênio nº 735711/2011, celebrado entre a Secretaria de Direitos
Humanos da Presidência da República e a Fundação de Atendimento
Sócio Educativo - FUNASE, com a interveniência do Estado de
Pernambuco.
À 11ª Comissão.

OFÍCIO Nº 021/2012 - DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE LAJEDO acusando recebimento e agradecendo o envio de nove
(09) exemplares da Constituição do Estado de Pernambuco.
Inteirada.

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA

EM REUNIÃO PLENÁRIA

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de
Pernambuco.

O Deputado Claudiano Martins Filho com assento nesta Assembleia
Legislativa, solicita, nos termos do inciso art. 30, do Regimento Interno,
dispensa da presença na(s) reunião(es) do(s) dia(s) 14 e 15 de março
de 2012, pelo motivo abaixo justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem à Maranhão.

Recife, 14 de março de 2012.

Claudiano Martins Filho
Deputado

DESPACHO:
Deferido

Ao expediente, em 14/03/2012

Guilherme Uchôa
Presidente

Enviado à Publicação de acordo com o inciso IX, art. 64 do
Regimento Interno.

Parecer N° 2061/2012
Comissão de Meio Ambiente
Subemenda nº 01/2012
Autor: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Ao substitutivo nº 01/2012 
Autor: Comissão de Agricultura, pecuária e política rural 
Ao Projeto de Lei Ordinária nº 451/2011
Autor: Deputado Daniel Coelho

Ementa: Dispõe sobre a proibição da permanência de
animais silvestres, selvagens ou exóticos em
ambientes de clausura nas praças, parques ou
espaços urbanos, e dá outras providências.
PELA APROVAÇÃO.

1-Relatório. 

Vem a esta Comissão de Meio Ambiente, para análise e emissão de
parecer, a subemenda modificativa de nº 01/2012, da Comissão de
Constituição, Legislação e Justiça, ao Substitutivo nº 01/2012, da
Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural, ao Projeto de Lei nº
451/2011 de autoria do Deputado Daniel Coelho.

2 - Parecer do Relator. 

A proposição vem arrimada no art. 19, caput, da Constituição Estadual
e nos art. 192 e 194, do Regimento Interno desta Assembléia
Legislativa.

O Substitutivo ora encaminhado dispõe sobre a proibição da
permanência de animais silvestres, selvagens ou exóticos em
ambientes de clausura nas praças, parques ou espaços urbanos, e dá
outras providências. Em sua justificativa, os animais silvestres,
selvagens e exóticos seriam transferidos para Parques ou Reservas
ambientais protegidas por legislação específica e que possuam as
características ambientais dos habitats naturais desses animais. A
subemenda proposta pela Comissão de Constituição e Justiça
estabelece que o Poder Executivo regulamentará a presente Lei em
todos os aspectos necessários para a sua efetiva aplicação.

Analisamos que, quanto ao mérito, esta proposição é válida visto que
na maioria dos cativeiros, os animais são expostos em ambientes
inadequados, sem um propósito educacional ou científico. È constatado
que animais colocados em condições inadequadas de alojamento e/ou
tratamento podem desenvolver comportamento autodestrutivo,
estresse e agressividade. 

Diante do exposto, opino no sentido de que o parecer desta Comissão
de Meio Ambiente, seja pela aprovação da subemenda modificativa de
nº 01/2012, da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao
Substitutivo nº 01/2012, da Comissão de Agricultura, Pecuária e Política
Rural, ao Projeto de Lei nº 451/2011 de autoria do Deputado Daniel
Coelho.

Aluísio Lessa
Deputado

3 - Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que o parecer desta Comissão
de Meio Ambiente, seja pela aprovação da subemenda modificativa de
nº 01/2012, da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao
Substitutivo nº 01/2012, da Comissão de Agricultura, Pecuária e Política
Rural, ao Projeto de Lei nº 451/2011 de autoria do Deputado Daniel
Coelho.

Sala da Comissão de Meio Ambiente, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: José Humberto Cavalcanti.
Relator : Aluísio Lessa.
Favoráveis os (5) deputados: Aluísio Lessa, Daniel Coelho,
Edson Vieira, Odacy Amorim, Raimundo Pimentel.

Parecer N° 2062/2012
Comissão de Administração Pública
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de
Constituição,
Legislação e Justiça aos 
Projetos de Lei Ordinária Nºs 100/2011 e 101//2011, ambos de
Autoria: Deputado Odacy Amorim

EMENTA: PROPOSIÇÕES QUE DISPÕEM SOBRE A
PERMISSÃO PARA VISITAÇÃO DE CLIEN-
TES EM COZINHAS DE BARES, RESTAU-
RANTES, HOTÉIS, POUSADAS E CONGÊNE-
RES, LOCALIZADOS NO ESTADO DE PER-
NAMBUCO. RECEBEU O SUBSTITUTIVO Nº
01/2012, DA PRIMEIRA COMISSÃO. ATENDI-
DOS OS PRECEITOS LEGAIS E REGIMEN-
TAIS. NO MÉRITO, PELAAPROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Substitutivo Nº
01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação e

Justiça aos Projetos de Lei Ordinária Nºs 100/2011 e101/2011, ambos
de autoria do Deputado Odacy Amorim, para análise e emissão de
parecer;

1.2- A proposição que modifica os Projetos de Lei original foi
apresentada e aprovada no âmbito da Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça, a quem compete analisar a constitucionalidade e
a legalidade da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1- A presente propositura altera integralmente os Projetos de Lei
Ordinária Nºs 100/2011 e 101/2011, ambos de autoria do Deputado
Odacy Amorim. Embora as duas proposições tenham a mesma
finalidade consistentes com o interesse público a Primeira Comissão
unificou as duas proposições com a apresentação do presente
Substitutivo objetivando proceder alterações redacionais necessárias, a
fim de sanar vícios de inconstitucionalidade e ilegalidade existentes nas
proposições originais;

2.2- O Substitutivo ora em análise, tem por finalidade dispor sobre a
permissão para visitação de clientes em cozinhas de bares,
restaurantes, hotéis, pousadas e congêneres, bem como a fixação, nos
respectivos estabelecimentos localizados no Estado de Pernambuco,
de cartazes informando acerca desta autorização;

2.3-Para efeito da presente Lei, fica permitida a visitação de clientes em
cozinhas de bares, restaurantes, hotéis, pousadas e congêneres,
localizados no Estado de Pernambuco, bem como a obrigatoriedade de
fixação de cartazes, em local de ampla visibilidade, contendo
informações acerca da permissão concedida através do art. 1º desta
Lei . No mais, o referido cartaz deve ser afixado de forma destacada,
medindo 297 x 420 mm (Folha A3 ), com caracteres em negrito, com
no mínimo, 2 cm, bem como deve conter a seguinte informação: “È
PERMITIDA A VISITAÇÃO DE CLIENTES EM NOSSA COZINHA -
LEI ESTADUAL nº.............”

2.4- A proposta esclarece a seguir em seu art. 3º que os responsáveis
pelo estabelecimento que descumprirem o disposto nesta Lei ficarão
sujeitos às seguintes penalidades:

I – advertência, quando da primeira autuação da infração;

II – multa, quando da segunda autuação.

Parágrafo único. A multa prevista no inciso II deste artigo será fixada
entre R$ 1.000,00 (um mil reais) e R$ 10.000,00 (dez mil reais), com
seu valor atualizado pelo índice do IPCA ou qualquer outro índice que
venha a substituí-lo.

2.5-Em tempo, caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei
em todos os aspectos necessários para a sua efetiva aplicação;

2.6- Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Primeira Comissão aos
Projetos de Lei Ordinária Nºs 100/2011 e 101/2011, está em condições
de ser aprovado por este Colegiado Técnico, uma vez que evidencia o
interesse público com a instituição de normas legais que irão permitir a
visitação de clientes em cozinhas de bares, restaurantes, hotéis,
pousadas e congêneres, bem como a fixação, de cartazes, nos
respectivos estabelecimentos localizados, no âmbito do Estado de
Pernambuco.

Rodrigo Novaes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça aos Projetos de Lei Ordinária Nº 100/2011 e
101/2011, ambos de autoria do Deputado Odacy Amorim.

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.
Relator : Rodrigo Novaes.
Favoráveis os (3) deputados: Ângelo Ferreira, Izaías Régis,
Rodrigo Novaes.

Parecer N° 2063/2012
Comissão de Administração Pública
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de 
Constituição, Legislação e Justiça ao 
Projeto de Lei Ordinária Nº 135/2011
Autoria: Deputado Betinho Gomes

EMENTA: PROPOSIÇÃO PRINCIPAL QUE DISPÕE
SOBRE A PRESENÇA DE NUTRICIONISTAS
NAS ESCOLAS DE ENSINO FUNDAMENTAL
E MÉDIO, NO ESTADO DE PERNAMBUCO.
RECEBEU O SUBSTITUTIVO Nº 01/2012, DA
PRIMEIRA COMISSÃO. ATENDIDOS OS
PRECEITOS LEGAIS E REGIMENTAIS. NO
MÉRITO, PELAAPROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Substitutivo Nº
01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária Nº 135/2011, de autoria do
Deputado Betinho Gomes, para análise e emissão de parecer;

1.2- A proposição que modifica o Projeto de Lei original foi apresentada
e aprovada no âmbito da Primeira Comissão, a quem compete analisar
a constitucionalidade e legalidade da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1 – A presente propositura altera integralmente o Projeto de Lei
Ordinária Nº 135/2011, de autoria do Deputado Betinho Gomes, com o
fito de proceder as alterações redacionais necessárias, inclusive a fim
de expurgar óbices de inconstitucionalidade e ilegalidade existentes na
proposição original;

2.2 - A proposta ora em análise, objetiva dispor sobre a presença de
nutricionistas nas escolas particulares no âmbito do Estado de
Pernambuco. A medida em discussão, determina a obrigatoriedade da
existência de nutricionistas nas equipes das escolas particulares de
ensino fundamental e médio, no âmbito do Estado de Pernambuco. O
profissional em nutrição terá a responsabilidade técnica pela
alimentação escolar nas escolas particulares, cabendo-lhe respeitar as
diretrizes da legislação existente que verse sobre: referências
nutricionais; hábitos alimentares; no possível, a cultura e a tradição

alimentar da região. Cabe ao profissional de nutrição a elaboração e
supervisão de programas de educação alimentar voltados à realidade
de cada município, além de: realizar o diagnóstico e o
acompanhamento do estado nutricional, calculando os parâmetros
nutricionais para atendimento com base no resultado da avaliação
nutricional, em consonância com os parâmetros definidos por leis
existentes; estimular a identificação de indivíduos com
necessidades nutricionais específicas, para que recebam o
atendimento adequado; planejar, elaborar, acompanhar e avaliar o
cardápio da alimentação escolar, com base no diagnóstico nutricional e
nas referências nutricionais; propor e realizar ações de educação
alimentar e nutricional para com a unidade escolar, inclusive
promovendo a consciência ecológica e ambiental, articulando-se com a
direção e com a coordenação pedagógica da escola para o
planejamento de atividades com conteúdo de alimentação e nutrição;

2.3- Ainda, a proposta determina critérios para contratação de
profissionais de nutrição a seguir em seu artigo 2º. Cada instituição
privada de ensino fundamental e médio no âmbito do Estado de
Pernambuco contará com ao menos um nutricionista em sua equipe

§ 1º Cada nutricionista atenderá no máximo 2.500 (dois mil e
quinhentos) alunos, sendo facultado às escolas que não atingirem este
teto atuarem em consórcio com outras escolas para a contratação do
profissional.

§ 2º A soma dos alunos das escolas integrantes de um consórcio não
poderá ultrapassar em 50% (cinquenta por cento) o teto estabelecido
para o atendimento de cada nutricionista.

§ 3º Na elaboração dos cardápios o profissional sempre dará
preferência aos alimentos produzidos por pequenos produtores da
região em que se encontra a escola.

§ 4º A alimentação especial destinada a alunos portadores de diabetes
será definida pelo nutricionista, sob supervisão técnica de médicos,
com a participação do Conselho de Alimentação Escolar e respeitando
os hábitos alimentares de cada localidade;

2.4 – Por fim, caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei
em todos os aspectos necessários para a sua efetiva aplicação;

2.5 – Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente
Substitutivo nº 01/2012, apresentado pela Primeira Comissão ao
Projeto de Lei Ordinária nº 135/2011, está em condições de ser
aprovado por este Colegiado Técnico, uma vez que evidencia o
interesse público com a instituição de normas legais que irão determinar
a obrigatoriedade da presença de nutricionistas nas escolas
particulares, no âmbito do Estado de Pernambuco.

Aluísio Lessa
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária Nº 135/2011, de
autoria do Deputado Betinho Gomes.

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente em exercício: Ângelo Ferreira.
Relator : Aluísio Lessa.
Favoráveis os (3) deputados: Aluísio Lessa, Izaías Régis, Rodrigo
Novaes.

Parecer N° 2064/2012
Comissão de Administração Pública
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de 
Agricultura, Pecuária e Política Rural ao 
Projeto de Lei Ordinária Nº 451/2011
Autoria: Deputado Daniel Coelho

EMENTA: PROPOSIÇÃO PRINCIPAL QUE DISPÕE SO-
BRE A PROIBIÇÃO, MANUTENÇÃO OU
EXPOSIÇÃO DE ANIMAIS SOLTOS OU
PRESOS EM PRAÇAS E PARQUES DE
MANEIRA INADEQUADA NO ESTADO DE
PERNAMBUCO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS. RECEBEU O SUBSTITUTIVO Nº
01/2012, DA OITAVA COMISSÃO. ATENDIDOS
OS PRECEITOS LEGAIS E REGIMENTAIS,
NO MÉRITO. PELAAPROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Substitutivo Nº
01/2012, apresentado pela Comissão de Agricultura, Pecuária e Política
Rural, juntamente com a Subemenda Modificativa nº 01/2012, da
Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei
Ordinária Nº 451/2011, de autoria do Deputado Daniel Coelho, para
análise e emissão de parecer;

1.2 - A proposição que modifica o Projeto de Lei originária foi
apresentada e aprovada no âmbito da Comissão de Agricultura,
Pecuária e Política Rural, com a finalidade de adequar melhor a
redação do Projeto de Lei Original; .

2. Parecer do Relator

2.1- O presente substitutivo altera integralmente o Projeto de Lei
Ordinária Nº 451/2011, de autoria do Deputado Daniel Coelho, com o
objetivo de proceder as alterações redacionais necessárias, a fim de
incluir dispositivos necessário a redação do texto original do Projeto de
Lei;

2.2- A proposição ora em análise, tem por finalidade proibir a
permanência de animais silvestres, selvagens ou exóticos em
ambientes de clausura nas praças, parques ou espaços urbanos, e dá
outras providências. É garantida a permanência dos animais acima
referendado em locais que simulem o seu habitat, preferencialmente
em Reservas Ambientais protegidas por legislação específica, onde o
meio ambiente local ofereça condições de sobrevivência e qualidade de
vida aos mesmos;

2.3- Ademais, a referida proposição determina a seguir em seu artigo
3º. As Pessoas Físicas ou Jurídicas; as organizações; as empresas e
os órgãos públicos que descumprirem esta Lei estarão sujeitas às
seguintes penalidades:

I – advertência, quando da primeira autuação da infração, e

II – multa, aos seus gestores, quando da segunda autuação.

Pareceres de Comissões

Solicitação de Dispensa
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Parágrafo único. A multa prevista no inciso II deste artigo será fixada
entre R$ 1.000,00 (um mil reais) e R$ 10.000,00 (dez mil reais),
graduada de acordo com a ocorrência e o número de animais
encontrados nas suas dependências, com o seu valor atualizado pelo
índice do IPCA ou qualquer outro índice que venha a substituí-lo;

2.4- A Comissão de Constituição, Legislação e Justiça propôs a
SUBEMENDA MODIFICATIVA nº 01/2012, a fim de suprimir o art. 4º,
o qual estipula prazo para regulamentação do Poder Executivo, o qual
fere frontalmente o Principio de Separação de Poderes.

2.5-No entanto, o artigo 4º do Substitutivo nº 01/2012, ao Projeto de Lei
Originária nº 451/2011, passa a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 4º Caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei em
todos os aspectos necessários para a sua efetiva aplicação ”;

2.4- Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente
Substitutivo nº 01/2012, apresentado pela Oitava Comissão juntamente
com a Subemenda Modificativa da Primeira Comissão ao Projeto de Lei
Ordinária nº 451/2011, está em condições de ser aprovado por este
Colegiado Técnico, uma vez que evidencia o interesse público com a
instituição de normas legais objetivando dispor sobre a proibição,
manutenção ou permanência de animais silvestres, selvagens ou
exóticos em ambientes de clausura nas, praças, parques ou espaços
urbanos, no âmbito do Estado de Pernambuco.

Ângelo Ferreira
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de Agricultura,
Pecuária e Política Rural, juntamente com a Subemenda Modificativa
nº 01/2012, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária Nº 451/2011, de autoria do
Deputado Daniel Coelho.

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.
Relator : Ângelo Ferreira.
Favoráveis os (3) deputados: Ângelo Ferreira, Izaías Régis,
Rodrigo Novaes.

Parecer N° 2065/2012
Comissão de Administração Pública
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de 
Constituição, Legislação e Justiça ao
Projeto de Lei Ordinária Nº 593/2011
Autoria: Deputado Vinícius Labanca 

EMENTA: PROPOSIÇÃO PRINCIPAL QUE DISPÕE SO-
BRE A OBRIGATORIEDADE DE CONTRATA-
ÇÃO DE BANDAS PERNAMBUCANAS PARA
ABERTURA OU PARTICIPAÇÃO DE EVEN-
TOS MUSICAIS DE MÉDIO E GRANDE
PORTE REALIZADOS NO ESTADO DE
PERNAMBUCO E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS. RECEBEU O SUBSTITUTIVO Nº
01/2012, DA PRIMEIRA COMISSÃO, ATENDI-
DOS OS PRECEITOS LEGAIS E REGIMEN-
TAIS. NO MÉRITO, PELAAPROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Substitutivo Nº
01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça ao Projeto de Lei Ordinária Nº 593/2011, de autoria do Deputado
Vinicius Labanca, para análise e emissão de parecer;

1.2- A proposição que modifica o Projeto de Lei original foi apresentada
e aprovada no âmbito da Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça, a quem compete analisar a constitucionalidade e a legalidade
da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1- O presente substitutivo altera integralmente o Projeto de Lei
Ordinária Nº 593/2011, de autoria do Deputado Vinícius Labanca, com
o objetivo de proceder alterações redacionais necessárias, a fim de
sanar vícios de inconstitucionalidade e ilegalidade existentes na
proposição original;

2.2- A proposição ora em comento, visa dispor sobre a obrigatoriedade
de contratação de bandas pernambucanas para abertura ou
participação de eventos musicais de médio e grande porte realizados
no Estado de Pernambuco. Para efeito de presente Lei, fica
determinado que em todo evento musical de médio e grande porte
realizado no Estado de Pernambuco, com a participação de artistas
nacionais ou internacionais e com previsão de público superior a 5
(cinco) mil pessoas, é obrigatória a contratação de, no mínimo, uma
banda pernambucana para abertura ou participação no evento;

2.3- Destarte, é importante ressaltar, que a obrigatoriedade disposta no
art. 1º desta Lei englobará, ainda, eventos periódicos com realização
anual, como carnavais fora de época, festivais e eventos realizados por
entidades, sindicatos e prefeituras, como exposições agropecuárias,
comerciais e aniversários de Municípios. Oportuno, a inciativa
acrescenta ainda que a liberação pelas autoridades competentes para
realização dos eventos citados no art. 1º desta Lei ficará condicionada,
ainda, dentre os documentos já exigidos pelas normas aplicáveis, à
apresentação do contrato firmado com a banda regional ou local;

2.4-Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Primeira Comissão ao
Projeto de Lei Ordinária Nº 593/2011, está em condições de ser
aprovado por este Colegiado Técnico, uma vez que evidencia o
interesse público, com a instituição de normas legais que irão dispor
sobre a obrigatoriedade de contratação de bandas pernambucanas
para abertura ou participação de eventos musicais de médio e grande
porte realizados no Estado de Pernambuco.

Rodrigo Novaes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o
Substitutivo Nº 01/2012, apresentado pela Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária Nº 593/2011, de autoria
do Deputado Vinícius Labanca..

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.
Relator : Rodrigo Novaes.
Favoráveis os (3) deputados: Ângelo Ferreira, Izaías Régis,
Rodrigo Novaes.

Parecer N° 2066/2012
Comissão de Administração Pública
Projeto de Lei Ordinária Nº 763/2012
Autoria: Poder Executivo

EMENTA: PROPOSIÇÃO NORMATIVA QUE VISA AU-
TORIZAR O ESTADO DE PERNAMBUCO A
CEDER O DIREITO DE USO DE IMÓVEL QUE
INDICA. ATENDIDOS OS PRECEITOS
LEGAIS E REGIMENTAIS. NO MÉRITO, PELA
APROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Projeto de Lei
Ordinária Nº 763/2012, de autoria do Poder Executivo, através da
Mensagem Nº 04 de 23 de fevereiro de 2012, para análise e emissão
de parecer;

1.2- A proposição em discussão recebeu parecer favorável quando de
sua apreciação no âmbito da Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça, a quem compete analisar a constitucionalidade e a legalidade
da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1- A presente propositura visa obter autorização deste Poder
Legislativo, a fim de permitir que o Governo do Estado possa ceder o
direto de uso, de imóvel de sua propriedade, localizado na Avenida
Clementino Melo, nº 22, Bairro São José, Município de Palmares, neste
Estado, nos termos disposto no inciso IV do art. 15 da Constituição do
Estado;

2.2- De acordo com a proposta ora em análise, a referida cessão de uso
de imóvel objeto da presente Lei será destinado a sede do 35º Grupo
Escoteiro Amaro Zeferino, associação civil de direito privado, sem fins
lucrativos, de caráter educacional, cultural, beneficente, filantrópico e
comunitário, destinada à prática da educação não formal, sob a forma
do Escotismo, com sede no Município de Palmares, neste Estado;

2.3- A cessão de uso do imóvel de que trata a Lei em comento, operar-
se-á a título gratuito, destinado exclusivamente ao fim disposto no artigo
1º da Lei em comento, pela prazo de 20 (vinte) anos, contados a partir
da assinatura do termo próprio, obrigando-se o 35º Grupo Escoteiro
Amaro Zeferino a dar a destinação devida ao bem cedido, e bem assim
mantê-lo em bom estado de conservação e uso, sob pena de rescisão
contratual, respondendo o cessionário por perdas e danos;

2.4- Por fim, findo o prazo de vigência da autorização de cessão de uso
do imóvel de que trata a presente Lei, sua renovação dependerá de lei
específica, a teor do que dispõe o § 2º do art. 4º da Constituição
Estadual;

2.5- Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente Projeto
de Lei Nº 763/2012, está em condições de ser aprovado por este
Colegiado Técnico, uma vez que evidencia o interesse público com a
instituição de normas legais que irão permitir que o Governo do Estado
possa realizar a cessão de uso do imóvel de sua propriedade a sede
do 35º Grupo Escoteiro Amaro Zeferino, associação civil de direito
privado, sem fins lucrativos, de caráter educacional, cultural,
beneficente, filantrópico e comunitário, destinada à prática da educação
não formal, sob a forma do Escotismo, a qual presta relevantes
serviços, com a colaboração de seus voluntários, à comunidade do
Município de Palmares, neste Estado de Pernambuco.

Izaías Régis
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o Projeto
de Lei Ordinária Nº 763/2012, de autoria do Poder Executivo

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.
Relator : Izaías Régis.
Favoráveis os (3) deputados: Ângelo Ferreira, Izaías Régis,
Rodrigo Novaes.

Parecer N° 2067/2012
Comissão de Administração Pública
Projeto de Lei Ordinária Nº 765/2012
Autoria: Poder Executivo

EMENTA: PROPOSIÇÃO NORMATIVA QUE VISA AU-
TORIZAR O ESTADO DE PERNAMBUCO A
CEDER O DIREITO DE USO DE IMÓVEL QUE
INDICA. ATENDIDOS OS PRECEITOS
LEGAIS E REGIMENTAIS. NO MÉRITO, PELA
APROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Projeto de Lei
Ordinária Nº 765/2012, de autoria do Poder Executivo, através da
Mensagem Nº 06 de 23 de fevereiro de 2012, para análise e emissão
de parecer;

1.2- A proposição em discussão recebeu parecer favorável quando de
sua apreciação no âmbito da Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça, a quem compete analisar a constitucionalidade e a legalidade
da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1- A presente propositura objetiva colher autorização deste Poder
Legislativo, a fim de permitir que o Governo do Estado possa ceder o
direto de uso, de imóvel de sua propriedade, localizado na Rua Coronel
Claudino, nº 10, Município de Timbaúba, neste Estado, nos termos
disposto no inciso IV do art. 15 da Constituição do Estado;

2.2- Conforme mensagem governamental, a cessão de uso do imóvel
destina-se à instalação de Unidade de Saúde da Família do Programa
Saúde da Família – PSF, no Município de Timbaúba, neste Estado. É
importante ressaltar, que a cessão do referido imóvel público, irá
propiciar o desenvolvimento dos trabalhos na área de saúde baseados
no PSF, ou seja, que tenham como estratégia a reorientação do modelo
assistencial, mediante a implantação de equipes multiprofissionais que
sejam responsáveis pelo acompanhamento de um número definido de
famílias localizadas em uma determinada área geográfica, que atuem
em ações de promoção à saúde, prevenção, recuperação, reabilitação
de doenças e agravos mais frequentes e na manutenção da saúde das
comunidades, daquele Município;

2.3- Para efeito da presente Lei, a cessão de uso do imóvel dar-se-á a
título gratuito, para uso exclusivamente disposto na presente Lei, pelo
período de 20 (vinte ) anos, contados a partir da data da assinatura do
termo próprio, para a finalidade disposta no art. 2º, da presente Lei,
obrigando-se o Município de Timbaúba a dar a destinação devida ao
bem cedido, e bem assim mantê-lo em bom estado de conservação e
uso, sob pena de rescisão contratual, respondendo o cessionário por
perdas e danos;

2.4- No mais, findo o prazo de vigência da autorização de cessão de
uso do imóvel de que trata a presente Lei, sua renovação dependerá
de lei específica, a teor do que dispõe o § 2º do art. 4º da Constituição
Estadual;

2.5- Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente Projeto
de Lei está em condições de ser aprovado por este Colegiado Técnico,
uma vez que evidencia o interesse público com a instituição de normas
legais que irão permitir que o Governo do Estado possa realizar a
cessão de uso do imóvel de sua propriedade ao município de
Timbaúba, objetivando efetivar à instalação de Unidade de Saúde da
Família do PSF, com a finalidade de desenvolver os trabalhos na área
de saúde promovendo um melhor modelo assistencial, no município de
Timbaúba, neste Estado de Pernambuco.

Rodrigo Novaes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o Projeto
de Lei Ordinária Nº 765/2012, de autoria do Poder Executivo,

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.
Relator : Rodrigo Novaes.
Favoráveis os (3) deputados: Ângelo Ferreira, Izaías Régis,
Rodrigo Novaes.

Parecer N° 2068/2012
Comissão de Administração Pública
Projeto de Lei Complementar Nº 781/2012
Autoria: Poder Executivo

EMENTA: PROPOSIÇÃO NORMATIVA QUE VISA FIXAR
NOVOS VALORES DE VENCIMENTO BASE
DO CARGO PÚBLICO QUE INDICA, E DE-
TERMINA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ATEN-
DIDOS OS PRECEITOS LEGAIS E REGIMEN-
TAIS. NO MÉRITO, PELAAPROVAÇÃO.

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Administração Pública o Projeto de Lei
Complementar Nº 781/2012, de autoria do Poder Executivo, através da
Mensagem Nº 07, de 01 de março de 2012, para análise e emissão de
parecer;

1.2- A proposição encontra-se tramitando nesta Casa Legislativa sob o
regime de urgência, nos termos do artigo 21 da Constituição do Estado.

2. Parecer do Relator

2.1- A presente propositura visa colher autorização deste Poder
Legislativo, a fim de permitir que o Governo do Estado possa fixar
novos valores de vencimentos base do cargo público de Professor
estadual. A medida em comento, trata de um Projeto pioneiro, pois o
Estado de Pernambuco destaca-se nacionalmente ao implementar o
novo piso salarial definido pelo Ministério da Educação (MEC);

2.2- Conforme mensagem governamental, o presente Projeto de Lei
Complementar objetiva conceder aos 70.000 (setenta mil) professores
do Estado, entre ativos e inativos o novo piso salarial, cujo valor será de
R$ 1.451,94 (mil quatrocentos e cinquenta e um reais e noventa e
quatro centavos), mínimo que deve ser pago para os professores de
nível médio com jornada de 200 horas aula, somando um reajuste de
22,22% em relação ao ano anterior, Assim, o vencimento-base inicial
dos professores de nível superior passará de R$ 1.247,37 (mil duzentos
e quarenta e sete reais e trinta e sete centavos) para R$ 1.524,53 (mil
quinhentos e vinte e quatro reais e cinquenta e três centavos), o que
representa significativo avanço para a Educação no Estado de
Pernambuco.

2.3- Com efeito, a proposição ora em análise determina a seguir em seu
art. 1º que as grades de vencimento base do cargo público de
Professor, integrantes do respectivo Plano de Cargos, Carreiras e
Vencimentos – PCCV, instituído pela Lei nº 11.559, de 10 de junho de
1998, e alterações, passam a vigorar com os novos valores nominais
fixados nos termos dos Anexos I e II, cujos efeitos financeiros retroagem
à 1º de janeiro de 2012.

“§ 1º Ficam igualmente reajustados, na mesma oportunidade referida
no caput desta Lei os valores nominais de vencimento base do cargo
público de Professor, com formação em magistério, cujos ocupantes
integram quadro de pessoal em extinção, conforme definido no Anexo
III.

§ 2º O disposto no caput é extensivo aos servidores de que tratam o art.
6º e o Anexo III da Lei Complementar nº 154, de 26 de março de 2010,
ocupantes do cargo de professor que lecionam no Ensino Fundamental
de 5ª (quinta) a 8ª (oitava) série e no Ensino Médio, não detentores de
habilitação específica”.

2.4-Ressalta-se, nesse sentido, que a presente proposição dá
continuidade ao processo de reconhecimento do servidor estadual, o
qual busca a sua valorização através da organização das estruturas
salariais, o que especialmente para o cargo de Professor vem sendo
implementado desde 2008, quando foi instituída a Lei Federal do Piso,
conferindo aos seus servidores reajustes fixados em âmbito nacional.
Oportuno, cumpre destacar que o presente Projeto de Lei é também
fruto das negociações com os sindicatos das categorias, refletindo o

compromisso das partes, governo e servidores, na construção
equilibrada da presente Lei Complementar;

2.5- Por fim, as despesas decorrentes da execução da presente Lei
Complementar correrão por conta das dotações orçamentárias
próprias;

2.6-Diante do exposto, esta relatoria entende que o presente Projeto de
Lei está em condições de ser aprovado por este Colegiado Técnico,
uma vez que evidencia o interesse público com a instituição de normas
legais que irão permitir que o Governo do Estado, possa fixar novos
valores de vencimento base para o cargo público de Professor, no
âmbito do Estado de Pernambuco.

Izaías Régis
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Ante o exposto, opinamos no sentido de que seja aprovado o Projeto
de Lei Complementar Nº 781/2012, de autoria do Poder Executivo,

Sala da Comissão de Administração Pública, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Aluísio Lessa.
Relator : Izaías Régis.
Favoráveis os (3) deputados: Ângelo Ferreira, Izaías Régis,
Rodrigo Novaes.

Parecer N° 2069/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Substitutivo Nº01 do 
Projeto de Lei Ordinária nº165/2011
Origem: Poder Legislativo
Autoria: Deputada Teresa Leitão 

Ementa: Dispõe sobre a criação de estacionamento de
bicicletas em órgãos públicos integrantes da
Administração Direta e Indireta do Estado de
Pernambuco e dá outras providências. Pela
aprovação 

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação o Projeto
de Lei Ordinária nº165/2011, de autoria da Deputada Teresa Leitão
para análise e parecer.

Trata-se de matéria que dispõe sobre a criação de estacionamento de
bicicletas em órgãos públicos integrantes da Administração Direta e
Indireta do Estado de Pernambuco e dá outras providências.

2. Parecer do Relator

A matéria em tela vem amparada no art. 19, caput, da Constituição
Estadual, quando da iniciativa de propostas desta natureza, como
também pelos artigos 192 c/c com o art. 204 do Regimento Interno
desta Casa:
Constituição Estadual:
“Art. 19. A iniciativa das leis complementares e ordinárias cabe a
qualquer membro ou Comissão da Assembléia Legislativa, ao
Governador, ao Tribunal de Justiça, ao Tribunal de Contas, ao
Procurador-Geral da Justiça e aos Cidadãos, nos casos e formas
previstos nesta Constituição.”
Regimento Interno:
“Art. 192. Os Projetos de Lei são destinados a regular matérias que
dependam da aprovação da Assembleia Legislativa, sujeitas à sanção
do Governador do Estado.”
“Art. 194. Os projetos de lei complementar ou ordinária poderão ser de
iniciativa:
I - de Deputado ou Comissão Parlamentar;...”
“Art. 204. As proposições legislativas poderão receber proposições
acessórias, que consistirão em emendas, subemendas e substitutivos,
com o objetivo de alterar o seu texto no todo ou em parte.”
A obrigatoriedade da criação de estacionamento para bicicletas fica
estabelecida a partir da vigência desta lei, conforme determinado em
seu Art.1º, o que está de acordo com o princípio da programação
orçamentária. 

Considerando a inexistência de conflitos com as legislações,
orçamentárias, financeiras e tributárias, opino pela aprovação do
Substitutivo nº 01, de autoria da Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária nº165/2011, de
autoria da Deputada Teresa Leitão, nos termos da supracitada
proposição acessória.

Henrique Queiroz
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto, opino no sentido de que o Parecer desta Comissão
de Finanças, Orçamento e Tributação seja pela aprovação do Projeto
de Lei Ordinária nº165/2011, de autoria da Deputada Teresa Leitão
nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da Comissão de
constituição, Legislação e Justiça.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Henrique Queiroz.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2070/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Substitutivo Nº01 
do Projeto de Lei Ordinária nº270/2011
Origem: Poder Legislativo
Autoria: Deputado Rodrigo Novaes 

Ementa: Disciplina sobre a criação e a circulação de
animais de grande porte em estado de soltura
nas propriedades às margens das rodovias do
Estado de Pernambuco e dá outras
providências. Pela aprovação 

1. Relatório
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Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação o Projeto
de Lei Ordinária nº270/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes
para análise e parecer.

Trata-se de matéria que visa disciplinar sobre a criação e a circulação
de animais de grande porte em estado de soltura nas propriedades às
margens das rodovias do Estado de Pernambuco e dá outras
providências.

2. Parecer do Relator

A propositura não acarreta impacto financeiro, orçamentário ou
tributário aos cofres públicos e também não contraria a legislação
financeira, orçamentária e tributária do estado de Pernambuco.

Diante dos motivos explicitados, opino no sentido de que o Projeto de
Lei Ordinária nº270/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes,
seja aprovado nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da
Comissão de constituição, Legislação e Justiça.

Mary Gouveia
Deputada

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto, opino no sentido de que o Parecer desta Comissão
de Finanças, Orçamento e Tributação seja pela aprovação do Projeto
de Lei Ordinária nº270/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes
nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da Comissão de
constituição, Legislação e Justiça.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Mary Gouveia.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2071/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Substitutivo Nº01 
do Projeto de Lei Ordinária nº277/2011
Origem: Poder Legislativo
Autoria: Deputado Rodrigo Novaes 

Ementa: Dispõe sobre obrigações relativas à guarda e
transporte de veículos automotores por meio de
manobristas e dá outras providências. Pela
aprovação 

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação o Projeto
de Lei Ordinária nº277/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes
para análise e parecer.

Trata-se de matéria que visa disciplinar obrigações relativas à guarda e
transporte de veículos automotores por meio de manobristas e dá
outras providências.

2. Parecer do Relator

A propositura não acarreta impacto financeiro, orçamentário ou
tributário aos cofres públicos e também não contraria a legislação
financeira, orçamentária e tributária do estado de Pernambuco.

Diante dos motivos explicitados, opino no sentido de que o Projeto de
Lei Ordinária nº277/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes,
seja aprovado nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da
Comissão de constituição, Legislação e Justiça.

Henrique Queiroz
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto, opino no sentido de que o Parecer desta Comissão
de Finanças, Orçamento e Tributação seja pela aprovação do Projeto
de Lei Ordinária nº277/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Novaes
nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da Comissão de
constituição, Legislação e Justiça.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Henrique Queiroz.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2072/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Substitutivo Nº01 
do Projeto de Lei Ordinária nº292/2011
Origem: Poder Legislativo
Autoria: Deputado Henrique Queiroz

Ementa: Dispõe sobre o ressarcimento ao Estado, das
despesas referentes ao acionamento indevidos
dos serviços de pronto atendimento dos órgãos
que indica e dá outras providências. Pela
aprovação 

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação o Projeto
de Lei Ordinária nº292/2011, de autoria do Deputado Henrique
Queiroz para análise e parecer.

Trata-se de matéria que dispõe sobre o ressarcimento ao Estado, das
despesas referentes ao acionamento indevidos dos serviços de pronto
atendimento dos órgãos que indica e dá outras providências.

2. Parecer do Relator

A propositura não acarreta impacto financeiro, orçamentário ou
tributário aos cofres públicos e também não contraria a legislação
financeira, orçamentária e tributária do estado de Pernambuco.

Diante dos motivos explicitados, opino no sentido de que o Projeto de
Lei Ordinária nº292/2011, de autoria do Deputado Henrique Queiroz ,

seja aprovado nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da
Comissão de constituição, Legislação e Justiça.

Tony Gel
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto, opino no sentido de que o Parecer desta Comissão
de Finanças, Orçamento e Tributação seja pela aprovação do Projeto
de Lei Ordinária nº292/2011, de autoria do Deputado Henrique
Queiroz nos termos do Substitutivo nº01 de autoria da Comissão de
constituição, Legislação e Justiça.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Tony Gel.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2073/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária N.º 617/2011
Origem: Poder Legislativo
Autoria: Deputado Clodoaldo Magalhães

Ementa: Declara de Utilidade Pública a Federação
Pernambucana de Cineclubes-FEPEC.Pela
aprovação.

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação o Projeto
de Lei n.º 617/2011, de autoria do Deputado Clodoaldo Magalhães,
para análise e emissão de parecer;

Trata-se de matéria que pretende declarar de utilidade pública a
Federação Pernambucana de Cineclubes - FEPEC, registrado no
Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica - CNPJ sob o Nº
11.627.360/0001-34 e estabelecida à Rua da União, n° 543, apt. 503,
Boa Vista, Recife – PE.

Conforme explicitado na justificativa do autor da matéria, “a FEPEC é
regida por estatuto próprio e tem como missão reunir os cineclubes,
clubes de cinemas e entidades congêneres de difusão de conteúdo
audiovisual existentes no Estado de Pernambuco”.

A presente proposição vem arrimada no artigo 19, caput, da
Constituição Estadual e art.182, parágrafo único, do Regimento Interno
da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco;

De acordo com o parecer emitido pela Comissão de Legislação,
Constituição e Justiça, a associação requerente deve, ainda, fazer
prova de que atende aos pressupostos elencados no art. 2°, incisos I a
IX, da mesma Lei n° 10.548/91, na forma disciplinada pela Resolução
n° 149, de 29 de agosto de 1991, como também deve se constituir de
pronto em uma associação civil sem fins lucrativos;

Deve ser ressaltado ainda que “os documentos apresentados atendem
às exigências legais, no tocante à existência jurídica, ao registro no
órgão fazendário, à finalidade não lucrativa, à idoneidade e não
remuneração ou distribuição de lucros aos seus membros e diretores,
ao não exercício de atividade político-partidária por seus membros e
diretores, ao balanço financeiro de receitas e despesas e ao relatório de
atividades”(vide parecer da CCLJ).

2. Parecer do Relator

A matéria não implica em aumento ou diminuição de receita ou da
despesa públicas e nem aborda questões de natureza tributária, não
cabendo, portanto, pronunciamento quanto à adequação financeira,
orçamentária e tributária.

Fundamentado no exposto, opino no sentido de que o parecer desta
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação seja pela aprovação
do Projeto de Lei Ordinária Nº 617/2011, de autoria do Deputado
Clodoaldo Magalhães.

Eriberto Medeiros
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Acolhendo o parecer do relator, esta Comissão de Finanças,
Orçamento e Tributação considera que o Projeto de Lei Ordinária Nº
617/2011, de autoria do Deputado Clodoaldo Magalhães, está em
condições de ser aprovado.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Eriberto Medeiros.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2074/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária N.º 626/2011
Origem: Poder Legislativo
Autoria: Deputado Clodoaldo Magalhães

Ementa: Declara de Utilidade Pública o Centro de Apoio a
Projetos Especiais - CEAPES. Pela aprovação.

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação o Projeto
de Lei n.º 626/2011, de autoria do Deputado Clodoaldo Magalhães,
para análise e emissão de parecer;

Trata-se de matéria que pretende declarar de utilidade pública o Centro
de Apoio a Projetos Especiais - CEAPES, sociedade civil, sem fins
lucrativos, inscrito no CNPJ 07660326/0001-94, estabelecido à Av.
Siqueira Campos, 220, Centro, Belo Jardim, no Estado de
Pernambuco, e tem como objetivo promover o desenvolvimento
econômico, social e o combate à pobreza..

A presente proposição vem arrimada no artigo 19, caput, da
Constituição Estadual e art.182, parágrafo único, do Regimento Interno
da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco;

De acordo com o parecer emitido pela Comissão de Legislação,
Constituição e Justiça, a associação requerente deve, ainda, fazer
prova de que atende aos pressupostos discriminados no art. 2°, incisos
I a IX, da mesma Lei n° 10.548/91, na forma disciplinada pela
Resolução n° 149, de 29 de agosto de 1991, como também deve se
constituir de pronto em uma associação civil sem fins lucrativos;

Deve ser ressaltado ainda que “os documentos apresentados atendem
às exigências legais, no tocante à existência jurídica, ao registro no
órgão fazendário, à finalidade não lucrativa, à idoneidade e não
remuneração ou distribuição de lucros aos seus membros e diretores,
ao não exercício de atividade político-partidária por seus membros e
diretores, ao balanço financeiro de receitas e despesas e ao relatório de
atividades”(vide parecer da CCLJ).

2. Parecer do Relator

A matéria não implica em aumento ou diminuição de receita ou da
despesa públicas e nem aborda questões de natureza tributária, não
cabendo, portanto, pronunciamento quanto à adequação financeira,
orçamentária e tributária.

Fundamentado no exposto, opino no sentido de que o parecer desta
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação seja pela aprovação
do Projeto de Lei Ordinária Nº 626/2011, de autoria do Deputado
Clodoaldo Magalhães.

Henrique Queiroz
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Acolhendo o parecer do relator, esta Comissão de Finanças,
Orçamento e Tributação considera que o Projeto de Lei Ordinária Nº
626/2011, de autoria do Deputado Clodoaldo Magalhães, está em
condições de ser aprovado.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Henrique Queiroz.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2075/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária N° 763/2012
Origem: Poder Executivo do Estado de Pernambuco
Autoria: Governador do Estado de Pernambuco

Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o
direito de uso do imóvel que indica. Pela
aprovação

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação, para
análise e emissão de parecer, o Projeto de Lei Ordinária n° 763/2012
encaminhado através da Mensagem n° 04/2012, de 23 de fevereiro de
2012, assinada pelo Governador do Estado de Pernambuco Dr.
Eduardo Accioly Campos.
Trata-se de matéria que solicita a autorização do Poder Legislativo para
que o Estado de Pernambuco possa vir a ceder o direito de uso do
imóvel que indica.
O imóvel considerado será utilizado como sede do 35º Grupo Escoteiro
Amaro Zeferino, associação civil de direito privado, sem fins lucrativos,
de caráter educacional, cultural, beneficente, filantrópico e comunitário,
destinada à prática da educação não formal, sob a forma do Escotismo,
a qual presta relevantes serviços, com a colaboração de seus
voluntários, à comunidade do Município de Palmares.
A vigência da cessão em apreço será de 20(vinte) anos contados a
partir da assinatura do termo próprio, obrigando-se o 35º Grupo
Escoteiro Amaro Zeferino a dar a destinação devida ao bem cedido, e
bem assim mantê-lo em bom estado de conservação e uso, sob pena
de rescisão contratual, respondendo o cessionário por perdas e danos. 
Esgotado o período de vigência, a renovação da referida cessão
dependerá de lei específica, conforme reza o § 2º do art. 4º da
Constituição Estadual.

2. Parecer do Relator

A proposição não contraria dispositivos das legislações financeira,
orçamentária ou tributária, motivo pelo qual me declaro favorável pela
aprovação, no mérito, do Projeto de Lei Ordinária n° 763/2012 oriundo
do Poder Executivo.

Henrique Queiroz
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Acolhendo o parecer do relator, decide este Colegiado pela
APROVAÇÃO do Projeto de Lei Ordinária n° 763/2012 de autoria do
Governador do Estado.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Henrique Queiroz.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2076/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária N° 765/2012
Origem: Poder Executivo do Estado de Pernambuco
Autoria: Governador do Estado de Pernambuco

Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o
direito de uso do imóvel que indica. Pela
aprovação

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação, para
análise e emissão de parecer, o Projeto de Lei Ordinária n° 765/2012
encaminhado através da Mensagem n° 06/2012, de 23 de fevereiro de
2012, assinada pelo Governador do Estado de Pernambuco Dr.
Eduardo Accioly Campos.

Trata-se de matéria que solicita a autorização do Poder Legislativo para
que o Estado de Pernambuco possa vir a ceder o direito de uso de
imóvel de sua propriedade a título gratuito, ao Município de Timbaúba.
O bem imóvel, objeto da cessão de uso, está localizado na Rua Coronel
Claudino, nº 10, no referido Município.
O imóvel considerado destinar-se-á à instalação de Unidade de Saúde
da Família do Programa Saúde da Família– PSF.
A vigência da cessão em apreço será de 20(vinte) anos contados a
partir da assinatura do termo próprio, obrigando-se o Município de
Timbaúba a dar a destinação devida ao bem cedido, e bem assim
mantê-lo em bom estado de conservação e uso, sob pena de rescisão
contratual, respondendo o cessionário por perdas e danos. 
Esgotado o período de vigência, a renovação da referida cessão
dependerá de lei específica, conforme reza o § 2º do art. 4º da
Constituição Estadual.

2. Parecer do Relator

A proposição não contraria dispositivos das legislações financeira,
orçamentária ou tributária, motivo pelo qual declaro-me favorável pela
aprovação, no mérito, do Projeto de Lei Ordinária n° 765/2012 oriundo
do Poder Executivo.

Eriberto Medeiros
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Acolhendo o parecer do relator, decide este Colegiado pela
APROVAÇÃO do Projeto de Lei Ordinária n° 765/2012 de autoria do
Governador do Estado.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Eriberto Medeiros.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2077/2012
Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação
Parecer ao Projeto de Lei Complementar Nº 781/2012
Origem: Poder Executivo
Autoria: Governador do Estado

Ementa: Fixa novos valores de vencimento base do cargo
público que indica, e determina outras providên-
cias. Pela aprovação.

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação, para
análise e emissão de parecer, através da Mensagem Governamental
nº007/2012, de 1º de março de 2012, o Projeto de Lei Complementar
nº781/2012, de origem do Poder Executivo.

Aproposição em lide tem por objetivo fixar novos valores de vencimento
base para o cargo público de Professor. 

Cerca de 70.000 (setenta mil) professores do Estado, entre ativos e
inativos, serão beneficiados com o novo piso, cujo valor será de R$
1.451,94 (mil quatrocentos e cinquenta e um reais e noventa e quatro
centavos), mínimo que deve ser pago para os professores de nível
médio com jornada de 200 horas aula. Ademais, esse valor representa
um reajuste de 22,22% em relação ao ano anterior, o qual equivalia a
R$ 1.187,00 (mil cento e oitenta e sete reais). Assim, o vencimento-
base inicial dos professores de nível superior passará de R$ 1.247,37
(mil duzentos e quarenta e sete reais e trinta e sete centavos) para R$
1.524,53 (mil quinhentos e vinte e quatro reais e cinquenta e três
centavos), o que representa significativo avanço para a Educação no
Estado de Pernambuco.

Com essa política salarial, o docente de nível médio, com 200 horas
aula contabilizou 38,94% de aumento no período de 2011 e 2012,
elevando o vencimento de R$ 1.045,00 (mil e quarenta e cinco reais)
para R$ 1.451,94 (mil quatrocentos e cinquenta e um reais e noventa e
quatro centavos). Já o salário dos professores de nível superior, foram
reajustados em 44,51%, o que resultou no aumento de R$ 1.055,00 (mil
e cinquenta e cinco reais) para R$ 1.524,53 (mil quinhentos e vinte e
quatro reais e cinquenta e três centavos) em 2012. Assim, embora o
piso nacional seja de R$ 1.451,94 para 200 horas aula, em
Pernambuco, a remuneração média de um professor estatutário será
de R$ 2.050,00, o que torna o Estado destaque na valorização do
professor em âmbito nacional, tendo o Governo de Pernambuco
implantado em julho de 2008, de forma pioneira, o piso que a Lei
facultava escalonar em 03 (três) etapas, até janeiro de 2009.
O presente Projeto é também fruto das negociações com os sindicatos
das categorias, refletindo o compromisso das partes, governo e
servidores, na construção da presente Lei Complementar.

2. Parecer do Relator

O impacto financeiro da proposição para o exercício 2012 é da ordem
de R$ 299,83 milhões. As despesas decorrentes da execução da
presente Lei Complementar correrão por conta das dotações
orçamentárias próprias.
Considerando a inexistência de conflitos com as legislações, orça-
mentárias, financeiras e tributárias, opino pela aprovação do Projeto
de Lei Complementar nº781/2012, oriundo do Poder Executivo.

Tony Gel
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Acolhendo o parecer do relator, esta Comissão de Finanças,
Orçamento e Tributação considera que o Projeto de Lei
Complementar nº781/2012, de origem de Poder Executivo, está em
condições de ser aprovado.

Sala da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tributação, em 14 de março de 2012.

Presidente: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Tony Gel.
Favoráveis os (4) deputados: Eriberto Medeiros, Henrique
Queiroz, Mary Gouveia, Tony Gel.

Parecer N° 2078/2012
Comissão de Saúde e Assistência Social
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 135/2011, de autoria do
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Deputado Betinho Gomes, com abrangência ao Substitutivo nº
01/2011, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça.

PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE A PRESENÇA DE
NUTRICIONISTA NAS ESCOLAS DE ENSINO FUNDAMENTAL E
MÉDIO E O SUBSTITUTIVO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO,
LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. PELAAPROVAÇÃO, NOS TERMOS DO
SUBSTITUTIVO.

1. Histórico

Tratam-se do Projeto de Lei Ordinária nº 135/2011, de autoria do
Deputado Betinho Gomes e do Substitutivo nº 01/2011, de autoria da
Comissão de Constituição Legislação e Justiça.

O Projeto em referência visa dispor sobre a presença de Nutricionistas
nas Escolas públicas de Ensino Fundamental e Médio, no Estado de
Pernambuco.

O Substitutivo apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação
e Justiça visa à adequação da matéria à juridicidade constitucional,
minimizando as alterações relativas ao objetivo do legislador.

A presente proposição foi apreciada pela Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça, que opinou pela constitucionalidade e legalidade
da mesma, em razão do que dispõem o art. 23, Incisos II e V, art. 24,
Incisos IX e XII da Constituição Federal, o art. 19, caput da Constituição
do Estado e o art. 194, Inciso I, do Regimento Interno desta Casa
Legislativa.

É o relatório.

2. Parecer do Relator

Conforme destacado na justificativa da Proposta Legislativa inicial, o
presente Projeto de Lei tem a intenção de assegurar uma alimentação
escolar de qualidade, nas escolas no Estado, mas em função da
restrição legiferante constitucional, seu objeto foi alterado, mas a
intenção foi mantida no substitutivo apresentado alterando o foco de
atuação para os estudantes das escolas particulares. Portanto, é
louvável a iniciativa do parlamentar por trazer mais segurança à saúde
dos Pernambucanos.

O Substitutivo apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação
e Justiça visa aprimorar a proposta inicial com relação à constitucionali-
dade e juridicidade da matéria, garantindo a proteção da parcela espe-
cífica da população do Estado, em função do que opino pelo acolhi-
mento da alteração proposta pelo Substitutivo submetido à apreciação
deste Colegiado Técnico conjuntamente ao Projeto de Lei primogênito.

Dito isto, opino no sentido de que o parecer desta Comissão de Saúde
seja pela aprovação do Projeto de Lei Ordinária Nº 135/2011, de autoria
do Deputado Betinho Gomes, nos termos do Substitutivo proposto, de
autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

Clodoaldo Magalhães
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto, o Parecer desta Comissão é no sentido de que o
Projeto de Lei Ordinária Nº 135/2011, de autoria do Deputado Betinho
Gomes, deve ser APROVADO, nos termos do SUBSTITUTIVO
proposto pela Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

Sala da Comissão de Saúde e Assistência Social, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Isabel Cristina.
Relator : Clodoaldo Magalhães.
Favoráveis os (3) deputados: Clodoaldo Magalhães, Isabel
Cristina, Tony Gel.

Parecer N° 2079/2012
Comissão de Saúde e Assistência Social
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária Nº 605/2011, de autoria do De-
putado Izaías Régis, com abrangência ao Substitutivo Nº 01/2011,
de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

PROJETO DE LEI QUE PRETENDE OBRIGAR ACADEMIAS DE
GINÁSTICA, CLUBES E CENTROS ESPORTIVOS, FARMÁCIAS E
ESTABELECIMENTOS SIMILARES A EXIBIREM PLACA DE
ADVERTÊNCIA SOBRE O USO INADEQUADO DE ANABOLIZAN-
TES E SUPLEMENTOS ALIMENTARES E O SUBSTITUTIVO DA
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA. PELA
APROVAÇÃO, NOS TERMOS DO SUBSTITUTIVO.

1. Histórico

Tratam-se do Projeto de Lei Ordinária nº 605/2011, de autoria do
Deputado Izaías Régis e do Substitutivo nº 01/2011, de autoria da
Comissão de Constituição Legislação e Justiça.

O Projeto em referência visa obrigar as academias de ginástica, clubes
e centros esportivos, farmácias e estabelecimentos similares a exibirem
placa de advertência sobre o uso inadequado de anabolizantes e
suplementos alimentares.

O Substitutivo apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação
e Justiça visa à adequação da matéria à juridicidade constitucional, sem
alterar o objetivo do legislador.

A presente proposição foi apreciada pela Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça, que opinou pela constitucionalidade e legalidade
da mesma, em razão do que dispõem o art. 24, Inciso XII, da
Constituição Federal, o art. 19, caput, todos da Constituição do Estado,
e o art. 194, Inciso II, do Regimento Interno desta Casa Legislativa.

É o relatório.

2. Parecer do Relator

Conforme destacado na justificativa da Proposta Legislativa inicial, o
presente Projeto de Lei tem a intenção de assegurar a proteção da
saúde da população trazendo informação sobre os riscos à saúde
existentes na utilização de anabolizantes e suplementos alimentares
sem o devido acompanhamento médico e nutricional, a depender de
cada caso. Os anabolizantes podem causar alterações cardiológicas,
hepáticas e endocrinológicas, lesões no fígado e rins e aumentar o risco
de câncer. Os suplementos alimentares são produtos variados com
indicações específicas, mas que não sofrem nenhum tipo de controle
para aquisição, e quando utilizados de forma não recomendada e
acompanhada por profissional qualificado, podem não trazer os
benefícios esperados e até prejudicar o desempenho do usuário.

O Substitutivo apresentado pela Comissão de Constituição, Legislação
e Justiça visa aprimorar a proposta inicial com relação à
constitucionalidade e juridicidade da matéria, garantindo a proteção à
informação da população do Estado e preservando a legislação
existente que seria revogada pela proposta original, em função do que
opino pelo acolhimento da alteração proposta pelo Substitutivo
submetido à apreciação deste Colegiado Técnico conjuntamente ao
Projeto de Lei primogênito.

Dito isto, opino no sentido de que o parecer desta Comissão de Saúde
seja pela aprovação do Projeto de Lei Ordinária Nº 605/2011, de autoria
do Deputado Izaías Régis, nos termos do Substitutivo proposto, de
autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

Isabel Cristina
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto, o Parecer desta Comissão é no sentido de que o
Projeto de Lei Ordinária Nº 605/2011, de autoria do Deputado Izaías
Régis, deve ser APROVADO, nos termos do SUBSTITUTIVO proposto
pela Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

Sala da Comissão de Saúde e Assistência Social, 
em 14 de março de 2012.

Presidente em exercício: Clodoaldo Magalhães.
Relator : Isabel Cristina.
Favoráveis os (3) deputados: Clodoaldo Magalhães, Isabel
Cristina, Tony Gel.

Parecer N° 2080/2012
Comissão de Saúde e Assistência Social
Parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 765/2012 de autoria do
Poder Executivo.

PROJETO DE LEI QUE PRETENDE AUTORIZAR O ESTADO DE
PERNAMBUCO A CEDER O DIREITO DE USO DO IMÓVEIS QUE
INDICA. PELA APROVAÇÃO.

1. Histórico

Trata-se do Projeto de Lei Ordinária nº 765/2012, de autoria do Poder
Executivo, encaminhado a esta Assembléia Legislativa através da
Mensagem nº 006/2012, de 23 de fevereiro de 2012.

O Projeto em referência visa autorizar o Estado de Pernambuco a ceder
o direito de uso do imóvel de sua propriedade, relacionado abaixo, ao
Município de Timbaúba, a título gratuito, pelo período de 20 (vinte)
anos, para implantação de uma Unidade de Saúde da Família, do
Programa de Saúde da Família – PSF.

A proposição foi apreciada pela Comissão de Constituição, Legislação
e Justiça, que opinou pela constitucionalidade e legalidade da mesma,
em razão do que dispõem o art. 4º, §§ 1º e 2º, e art. 19, caput, da
Constituição do Estado de Pernambuco, bem como o art. 194, Inciso II,
do Regimento Interno desta Casa Legislativa.

É o relatório.

2. Parecer do Relator

Conforme destacado na mensagem, o presente Projeto de Lei pretende
colher a autorização legislativa para que o Estado de Pernambuco possa
ceder o direito de uso do imóvel de sua propriedade, pelo período de 20
(vinte) anos ao município de Timbaúba, a título gratuito, para
implantação de uma Unidade de Saúde da Família, do Programa de
Saúde da Família – PSF, que funcionam através da implantação de uma
equipe multiprofissional que será responsável ao atendimento a um
determinado número de famílias de uma determinada área com ações
de promoção à saúde, prevenção, recuperação, reabilitação de doenças
e na manutenção da saúde da comunidade. O imóvel que trata o
presente Projeto de Lei é de propriedade do Estado e fica localizado na
Rua Coronel Claudino, nº 10, no próprio Município de Timbaúba. O
municípis beneficiado terá o encargo de dar continuidade à realização
de atividades na área de saúde, para benefício das comunidades do
próprio município, em conformidade com o processo de
descentralização e regionalização da gestão dos serviços e ações no
âmbito do Sistema Único de Saúde - SUS.

Com isso percebe-se que o Projeto em apreço é de grande relevância
e interesse público, principalmente na questão de saúde pública, motivo
pelo qual o presente Projeto de Lei deve ser aprovado, em face da
finalidade a que se destina.

Dito isto, opino no sentido de que o parecer desta Comissão de Saúde
e Assistência Social seja pela aprovação do Projeto de Lei Ordinária Nº
765/2012, de autoria do Poder Executivo.

Tony Gel
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante do exposto pelo Relator(a), o Parecer desta Comissão é no
sentido de que o Projeto de Lei Ordinária Nº 765/2012, de autoria do
Poder Executivo, deve ser aprovado.

Sala da Comissão de Saúde e Assistência Social, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Isabel Cristina.
Relator : Tony Gel.
Favoráveis os (3) deputados: Clodoaldo Magalhães, Isabel
Cristina, Tony Gel.

Parecer N° 2081/2012
Projeto de Lei Ordinária nº. 100/2012 e 101/2011
Substitutivo nº 01/2012
Autoria: Deputado Odacy Amorim

EMENTA: Dispõe sobre a permissão para visitação de cli-
entes em cozinhas de bares, restaurantes,
hotéis, pousadas e congêneres, bem como a
fixação, nos respectivos estabelecimentos
localizados no Estado de Pernambuco, de
cartazes informando acerca desta autorização.
Aprovado, nos termos do substitutivo nº
01/2012 da CCLJ, com as alterações
introduzidas pela CCDH.

1 Relatório

Vem a esta Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, para a análise
e emissão de parecer, os Projetos de Lei Ordinária nº. 100/2011 e
101/2011, de autoria do Deputado Odacy Amorim e substitutivo n º
01/2012 da CCLJ.

Os Projetos de Lei, em análise, dispõem sobre a permissão para
visitação de clientes em cozinhas de bares, restaurantes, hotéis,
pousadas e congêneres, bem como sobre a fixação, nos respectivos
estabelecimentos localizados no Estado de Pernambuco, de cartazes
informando acerca desta autorização.

2. Parecer do Relator

As proposições estão em consonância com o art. 19, caput, da
Constituição Estadual e arts. 192 e 194, I, do Regimento Interno deste
Poder Legislativo;

De acordo com as justificativas dos projetos de lei, os mesmos visam
proteger interesses difusos e coletivos, atinentes a pessoas que
utilizam do serviço de cozinhas de bares, restaurantes, hotéis,
pousadas e congêneres.

Trata-se de instrumentos que garantem a qualquer usuário dos serviços
de cozinha, informação e acesso à mesma para verificar as condições
de higiene, que certamente refletirão na saúde dos consumidores. Para
tanto, cabe à preservação de procedimentos que garantam a
segurança alimentar, razão pela qual apresentamos a presente
Emenda Modificativa:

Ante o exposto, opino no sentido de que o parecer desta Comissão seja
pela aprovação dos Projetos de Lei Ordinária nº 100/2012 e 101/2012,
nos termos do substitutivo n.º 01/2012 da CCLJ, com as alterações
introduzidas pela CCDH, que apenas aperfeiçoaram o texto legal.

Subemenda Modificativa nº 01 ao Substitutivo 01/2012 
do Projeto de Lei Ordinária 100 e 101/2011.

Ementa: Altera a redação do art. 1º, do Substitutivo 01/2012 do
Projeto de Lei Ordinária 100 e 101/2011. 

Art. 1º - O art. 1º do Substitutivo 01/2012 ao PLO 100 e 101/2011,
passa a ter a seguinte redação: 

“É permitida a visitação de clientes em cozinhas de bares,
restaurantes, hotéis, pousadas e congêneres, localizados no
Estado de Pernambuco, desde que preservadas as normas de
segurança e higiene alimentar.

Parágrafo Único: Por normas de segurança e higiene alimentar,
entende-se o uso de toucas, máscaras descartáveis, álcool gel
para higienização das mãos e regulamentação de distância dos
balcões de preparação e manuseio de alimentos, a ser respeitada
pelos consumidores visitantes.”

Betinho Gomes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante das considerações do relator, a Comissão de Cidadania e
Direitos Humanos opina pela aprovação dos Projetos de Lei Ordinária
nº. 100/2011 e 101/2012, nos termos do substitutivo n.º 01/2012 da
CCLJ, com as alterações introduzidas pela CCDH, que apenas
aperfeiçoaram o texto legal.

Sala da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Betinho Gomes.
Relator : Betinho Gomes.
Favoráveis os (4) deputados: Betinho Gomes, Clodoaldo
Magalhães, Gustavo Negromonte, Ossésio Silva.

Parecer N° 2082/2012
Projeto de Lei Ordinária nº. 552/2012
Autoria: Deputado Eriberto Medeiros
Substitutivo nº 01/2012

EMENTA: Dispõe sobre a proibição de utilização de apare-
lhos de som no interior de veículos de transporte
coletivo intermunicipal e dá outras providências.
Aprovado, nos termos do substitutivo.

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, para a análise
e emissão de parecer, o Projeto de Lei Ordinária nº. 552/2012, de
autoria do Deputado Eriberto Medeiros e substitutivo nº 01/2012. 

O Projeto de Lei, em análise, dispõe sobre a proibição de utilização de
aparelhos de som no interior de veículos de transporte coletivo
intermunicipal e dá outras providências. 

2. Parecer do Relator

Essa proposição está em consonância com o art. 19, caput, da
Constituição Estadual e arts. 192 e 194, I, do Regimento Interno deste
Poder Legislativo;

A proposição tem por objetivo a proibição do uso de aparelhos sonoros
ou musicais por parte dos usuários no interior de transporte coletivo
intermunicipal, cito: ônibus, vans, autolotações, transportes aquaviários
como barcos, ferry boats, balsas e similares. Sendo permitida apenas
aparelhos sonoros de uso pessoal, aqueles que utilizam fone de ouvido.
Fica determinado a fixação de avisos proibitivos nos locais abrangidos
pela presente Lei.

Entendemos justa a presente proposição, do ponto de vista meritório
uma vez que os usuários dos referidos transportes coletivos não ficarão
expostos a ouvir músicas em intensidades acima do permitido por
médicos e associações médicas de todo o País. Possibilitando com
essas medidas o direito a saúde e ao meio ambiente sadio e
devidamente equilibrado, como prestação positiva a ser implantada
pelo Estado. 

Diante do exposto, opino no sentido de que o Parecer desta Comissão
seja pela Aprovação o Projeto de Lei Ordinária nº 552/2012 de autoria
do Deputado Eriberto Medeiros, nos termos do substitutivo nº 01/2012
da CCLJ, que apenas aperfeiçoou o texto legal.

Betinho Gomes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante das considerações do relator, a Comissão de Cidadania e
Direitos Humanos opina pela aprovação do Projeto de Lei Ordinária nº.
552/2012, de autoria do Deputado Eriberto Medeiros nos termos do
substitutivo nº 01/2012 da CCLJ, que apenas aperfeiçoou o texto legal.

Sala da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Betinho Gomes.
Relator : Betinho Gomes.
Favoráveis os (4) deputados: Betinho Gomes, Clodoaldo
Magalhães, Gustavo Negromonte, Ossésio Silva.

Parecer N° 2083/2012
Projeto de Lei Ordinária nº. 733/2012
Autoria: Deputado Ricardo Costa

EMENTA: Assegura ao consumidor, no âmbito do Estado
de Pernambuco, o direito de livre escolha da
oficina de cobertura dos danos em veículo por
seguradora. Pela Aprovação.

1 Relatório

Vem a esta Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, para a análise
e emissão de parecer, o Projeto de Lei Ordinária nº. 733/2012, de
autoria do Deputado Ricardo Costa.

O Projeto de Lei, em análise, Assegura ao consumidor, no âmbito do
Estado de Pernambuco, o direito de livre escolha da oficina de
cobertura dos danos em veículo por seguradora.

2. Parecer do Relator

Essa proposição está em consonância com o art. 19, caput, da
Constituição Estadual e arts. 192 e 194, I, do Regimento Interno deste
Poder Legislativo;

A proposição tem por objetivo assegurar aos consumidores, que
adquirirem qualquer tipo de seguro para veículo automotor, o direito de
livre escolha das oficinas mecânicas e reparadoras, sempre que for
necessário para fins de cobertura de danos ao veículo segurado ou a
veículo de terceiros.

Entendemos justa a presente proposição, do ponto de vista meritório
por adequar a situação existente ao disposto no Código de Defesa do
Consumidor, que garante no seu art. 6º, inciso IV: São Direitos Básicos
do Consumidor:
I – omissis
II – omissis
III – omissis
IV – a proteção contra..., métodos comerciais coercitivos ou
desleais, bem como contra práticas e cláusulas abusivas ou
impostas no fornecimento de produtos e serviços.

Diante do exposto, opino no sentido de que o Parecer desta Comissão
seja pela Aprovação. 

Betinho Gomes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante das considerações do relator, a Comissão de Cidadania e
Direitos Humanos opina pela aprovação do Projeto de Lei Ordinária nº.
733/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa.

Sala da Comissão de Cidadania e Direitos 
Humanos, em 14 de março de 2012.

Presidente: Betinho Gomes.
Relator : Betinho Gomes.
Favoráveis os (4) deputados: Betinho Gomes, Clodoaldo
Magalhães, Gustavo Negromonte, Ossésio Silva.

Parecer N° 2084/2012
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o Projeto de Lei
Ordinária nº 521/2011, já aprovado em segunda e última discussão, é
de Parecer que lhe seja dada a seguinte Redação Final:

Ementa: Denomina Rodovia Deputado Inácio Valadares
Filho, a PE-275, no trecho após o município de
Tuparetama até a divisa com o Estado da
Paraíba, no município de Brejinho.

Art. 1º Fica denominada de Rodovia Deputado Inácio Valadares Filho,
a PE-275, no trecho após o município de Tuparetama até a divisa com
o Estado da Paraíba, no município de Brejinho.
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Everaldo Cabral
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Everaldo Cabral.
Relator : Everaldo Cabral.
Favoráveis os (4) deputados: Aglailson Júnior, Everaldo Cabral,
Ossésio Silva, Ramos.

Parecer N° 2085/2012
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o Projeto de Lei
Ordinária nº 790/2011, já aprovado em segunda e última discussão, é
de Parecer que lhe seja dada a seguinte Redação Final:

Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a doar, com
encargo, os imóveis que indica, e dá outras
providências.

Art. 1º Fica o Estado de Pernambuco autorizado a doar, com encargo,
ao Município do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado, os seguintes
imóveis, de sua propriedade:

I – imóvel localizado na Avenida Diomedes Ferreira, s/n, Ponte dos
Carvalhos, Município do Cabo de Santo Agostinho, neste Estado; e
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II – imóvel localizado na Rua Israel Felipe, s/n, Vila Roca, Município do
Cabo de Santo Agostinho, neste Estado.

Art. 2º A doação dos imóveis de que tratam os incisos I e II do art. 1º
tem como encargo, respectivamente:

I - ampliação das ações da Secretaria de Programas Sociais e da
Mulher do Município do Cabo de Santo Agostinho e a instalação de
novos equipamentos esportivos; e

II – funcionamento da Secretaria de Programas Sociais e da Mulher do
Município do Cabo de Santo Agostinho, implantação de projetos
voltados ao atendimento de famílias de baixa renda, de pessoas em
risco de vulnerabilidade social, de idosos, de crianças, de adolescentes
e de pessoas com necessidades especiais, bem como a construção de
complexo educacional voltado às práticas esportivas.

Art. 3º Em caso de não atendimento dos encargos dispostos nos
incisos I e II do art. 2º operar-se-á a resolução da doação do imóvel
respectivo, revertendo a propriedade para o Estado de Pernambuco.

Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Everaldo Cabral
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 14 de março de 2012.

Presidente: Everaldo Cabral.
Relator : Everaldo Cabral.
Favoráveis os (4) deputados: Aglailson Júnior, Everaldo Cabral,
Ossésio Silva, Ramos.

Indicação N° 3266/2012
IIndicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique
Accioly Campos, e a Excelentíssima Senhora Secretária de Estado da
Mulher, Dra. Cristina Buarque, no sentido de envidar esforços visando
a INCLUSÃO DO MUNICÍPIO DE CATENDE, NO PROGRAMA
NENHUMA PERNAMBUCANA SEM DOCUMENTOS.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly
Campos, no Palácio Campo das Princesas, Praça da República, Santo
Antônio, Recife/PE, CEP 50.010-928, a Excelentíssima Senhora
Secretária de Estado da Mulher, Dra. Cristina Buarque, no Cais do
Apolo, nº 222, 1º Andar, bairro do recife, Recife/PE, CEP 50.030-905,
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catende, Dr.
Otacílio Alves Cordeiro, na Praça Costa Azevedo, s/n, Centro,
Catende/PE, CEP 55.400-000, ao Excelentíssimo Senhor Presidente
da Câmara de Vereadores do Município de Catende, na Av. Presidente
João Pessoa, s/n, Centro, Catende/PE, CEP 55.400-000,
Excelentíssimo Senhor Prefeito e Presidente da Câmara Municipal de
Catende, ao CDL – Palmares, na Rua da Aurora, nº 976, Centro,
Palmares/PE, ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Palmares, na
Rua Cel. Austriclínio, nº 922, Centro, Palmares/PE, ao Rotary Club
Palmares, na Rua Visconde do Rio Branco, nº 1494, bairro São
Sebastião, Palmares/PE, ao Lions Clube dos Palmares, na Rua São
Miguel Jaceli, nº 284, bairro Modelo, Palmares/PE, à direção da
FAMASUL-Faculdade de Formação de Professores da Mata Sul, na
BR 101 Sul, KM 117, Campus Universitário, Palmares/PE, bem como
às Rádios Quilombo FM, na BR 101, KM 121, bairro Jarapanduba,
Palmares/PE e Cultura dos Palmares AM, na Av. Engenho São Manuel,
s/n, Palmares/PE, CEP 55.540-000.

Justificativa

O Governo do Estado de Pernambuco, por meio da Secretaria da
Mulher, em parceira com Secretaria da Defesa Social, Instituto Tavares
Buril, Programa Mãe Coruja, Secretaria de Desenvolvimento Social e
Direitos Humanos, Associação dos Registradores de Pessoas Naturais
do Estado de Pernambuco - ARPEN e o Fundo Especial para o
Registro Civil - FERC, criou o Programa “Nehuma Pernambucana
Sem Documentos”, é mais uma ação do nosso Governador Eduardo
Campos, dente os serviços oferecidos as comunidades, em conjunto
com a sociedade e outras instâncias governamentais, políticas públicas
integradas na área de desenvolvimento social e direitos humanos que
permitam transformar, de forma consciente e desejada, a realidade
social das mulheres pernambucanas, com o objetivo de resgatar a
cidadania e a qualidade de vida, conscientizando-as sobre a
importância da documentação civil e como a falta dela as impede de ter
acesso às políticas públicas.

Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando
melhorar a qualidade devida da população, julgamos justificadas, pelo

que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.
Sala das Reuniões, em 10 de fevereiro de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3267/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo
Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor Secretário
de Agricultura e Reforma Agrária, Dr. Ranilson Ramos e ao
Ilustríssimo Senhor Presidente do PRORURAL – Programa de
Apoio Pequeno Produtor Rural, Dr. José Coimbra Patriota Filho, no
sentido que seja construída, com máxima brevidade, uma PASSAGEM
MOLHADA NO ENGENHO HARMONIA, MUNICÍPIO DE
CATENDE/PE. 
Da decisão desta casa como do inteiro teor da presente preposição, dê-
se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, no Palácio
Campo das Princesas, Praça da República, Santo Antônio, Recife/PE,
CEP 50.010-928, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Agricultura e
Reforma Agrária, Dr. Ranilson Ramos, na Avenida Caxangá, nº 2.200,
Cordeiro, Recife/PE, CEP 50.711-000, ao Ilustríssimo Senhor
Presidente do PRORURAL – Programa de Apoio Pequeno Produtor
Rural, Dr. José Coimbra Patriota Filho, na Rua Gervásio Pires, nº 399,
Boa Vista, Recife/PE, CEP 50.050-070, ao Ilustríssimo Senhor
Coordenador da Unidade Técnica Regional de Palmares, no Sítio Flor
dos Montes, s/n, bairro Santa Rosa, palmares/PE, CEP 55.540-000, e
ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Associação de Produtores e
Moradores do Engenho Harmonia, Sr. José Pedro da Silva, Engenho
Harmonia, Zona Rural, Catende/PE, CEP 55.400-000. 

Justificativa

A reivindicação acima tem por objetivo melhorar as condições de
acesso dos moradores do Engenho Harmonia. Os que ali residem
sofrem com as consequências das enchentes que assolaram a Mata
Sul do Estado de Pernambuco, deixando a comunidade isolada. Com
a construção da Passagem Molhada, irá beneficiar com rapidez e
segurança a passagem de veículos automotivos e pessoas. A
comunidade rural de aproximadamente 400 (quatrocentos) famílias
sabe exatamente o quanto é útil, obra simples, a ponte será a garantia
de uma travessia segura, haja vista com as chuvas torrenciais, os
moradores ficam completamente isolados do restante do município,
devido à impossibilidade de se cruzar o Rio que aumenta com a água
da chuva, dificultando o acesso ao centro da cidade, prejudicando toda
população rural, quando ao alcance à educação, assistência médica,
suprimento de alimentos básicos, bancos, comércios e órgãos
governamentais. 
Ante ao exposto, e diante da gravidade dos fatos, apresentamos a
presente indicação, pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação
da mesma.A reivindicação acima tem por objetivo melhorar as
condições de acesso dos moradores do Engenho Harmonia. Os que ali
residem sofrem com as consequências das enchentes que assolaram
a Mata Sul do Estado de Pernambuco, deixando a comunidade isolada.
Com a construção da Passagem Molhada, irá beneficiar com rapidez
e segurança a passagem de veículos automotivos e pessoas. A
comunidade rural de aproximadamente 400 (quatrocentos) famílias
sabe exatamente o quanto é útil, obra simples, a ponte será a garantia
de uma travessia segura, haja vista com as chuvas torrenciais, os
moradores ficam completamente isolados do restante do município,
devido à impossibilidade de se cruzar o Rio que aumenta com a água
da chuva, dificultando o acesso ao centro da cidade, prejudicando toda
população rural, quando ao alcance à educação, assistência médica,
suprimento de alimentos básicos, bancos, comércios e órgãos
governamentais. 
Ante ao exposto, e diante da gravidade dos fatos, apresentamos a
presente indicação, pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação
da mesma.

Sala das Reuniões, em 10 de fevereiro de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3268/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr.
Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Transportes, Dr. Isaltino Nascimento, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário Executivo de Transportes, Dr. José Cavalcanti
Júnior, e a Excelentíssima Diretora Presidente do Departamento de
Estradas e Rodagens – DER-PE, Dra. Eryka Maria Vasconcelos Luna,
ao Ilustríssimo Senhor Diretor Executivo do Departamento de Estradas
e Rodagens – DER/PE, Dr. Henrique Barros de Lorena, e ao
Ilustríssimo Senhor Gestor do 4º Distrito Rodoviário do DER –
Ribeirão/PE, Engº Haroldo José Cordeiro Machado, no sentido de
envidar esforços necessários para REFORMA E RESTAURAÇÃO DO
TERMINAL RODOVIÁRIO ESTADUAL DE RIBEIRÃO.
Da decisão desta casa como do inteiro teor da presente preposição, dê-
se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Acicioly Campos, no Palácio
Campo das Princesas – Praça da República – Santo Antônio –
Recife/PE, CEP 50.010-928, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de
Estado de Transportes, Dr. Isaltino Nascimento, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário Executivo de Transportes, Dr. José Cavalcanti
Júnior, ao Ilustríssimo Senhor Diretor Executivo do Departamento de
Estradas e Rodagens – DER/PE, Dr. Henrique Barros de Lorena, a
Avenida Cruz Cabugá, nº 1111, bairro de Santo Amaro, Recife/PE, CEP
50.040-000, a Excelentíssima Senhora Diretora Presidente do
Departamento de Estradas e Rodagens – DER/PE, Dra. Eryka Maria
Vasconcelos Luna, na Av. Cruz Cabugá, nº 1033, Santo Amaro,
Recife/PE, CEP 50.040-912, e ao Ilustríssimo Senhor Gestor do 4º
Distrito Rodoviário do DER – Ribeirão/PE, Engº Haroldo José Cordeiro
Machado,na Rua Mario Domingues, nº 518, Centro, Ribeirão/PE, CEP
55.520-000, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de
Ribeirão, Dr. Clóvis José Pragana Paiva, na Praça Estácio Coimbra, nº
359, Centro, Ribeirão/PE, CEP 55.520-000, ao Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara de Vereadores do Município de Ribeirão, na Rua
João Pessoa, nº 549, Centro, Ribeirão/PE, CEP 55.520-000, ao
Excelentíssimo Senhor Vereador, Dr. Antonio Carlos de Azevedo, na
Rua João Pessoa, nº 549, Centro, Ribeirão/PE, CEP 55.520-000, ao
CDL – Palmares, na Rua da Aurora, nº 976, Centro, Palmares/PE, ao
Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Palmares, na Rua Cel.
Austriclínio, nº 922, Centro, Palmares/PE, ao Rotary Club Palmares, na
Rua Visconde do Rio Branco, nº 1494, bairro São Sebastião,
Palmares/PE, ao Lions Clube dos Palmares, na Rua São Miguel Jaceli,
nº 284, bairro Modelo, Palmares/PE, à direção da FAMASUL-
Faculdade de Formação de Professores da Mata Sul, na BR 101 Sul,
KM 117, Campus Universitário, Palmares/PE, ao Ilustríssimo Senhor
Diretor da Rádio Cultura dos Palmares AM, na Av. Engenho São
Manuel, s/n, Palmares/PE, e ao Ilustríssimo Senhor Diretor da Rádio
Cidade FM Palmares, Sr. José Edson da Silva, na Rua João Kouri, nº
466 – A, São Pedro, Palmares/PE, CEP 55.540-000.

Justificativa

O terminal rodoviário é a porta de entrada, o “cartão de visitas” do
município, e não pode ficar como está. Estamos propondo a Reforma e
Restauração Terminal Rodoviário de Ribeirão, haja vista necessitar
urgentemente de reforma dos banheiros, colocação de mais cadeiras
para acomodação dos passageiros, implantação de um balcão de
informações, calçadas e plataformas do ônibus, paisagismo e jardina-
gem, assim como da rede elétrica e da estrutura geral. Tal melhoramento
proporcionará a população local, passageiros e visitantes uma maior
segurança e um maior conforto. Os catendenses esperam ansiosos por
esta obra e conta com a sensibilidade do nosso Governador Eduardo
Campos, no sentido de viabilizar o mais rapidamente este justo pleito.
Ante ao exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo que
solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 27 de fevereiro de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3269/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais seja formulado VEEMENTE APELO ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito do Município de Olinda, Dr. Renildo Calheiros e a
Excelentíssima Senhora Secretária de Obras da Prefeitura Municipal de
Olinda, Dra. Hilda Wanderley Gomes, no sentido que seja executado
com a máxima brevidade uma OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NA
AVENIDA TRANSAMAZÔNICA, NO TRECHO COMPREENDIDO
ENTRE OS BAIRROS DE PEIXINHOS E JARDIM BRASIL II,
MUNICÍPIO DE OLINDA/PE.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de
Olinda, Dr. Renildo Calheiros, no Palácio dos Governadores, Rua de
São Bento, nº 123, Bairro do Varadouro, Olinda/PE, CEP 53.130-081,
a Excelentíssima Senhora Secretária de Obras da Prefeitura Municipal
de Olinda, Dra. Hilda Wanderley Gomes, na Avenida Olinda, 85, Bairro
Santa Tereza, Olinda/PE, CEP 53.010-350, e a Ilustríssima Senhora
Dra. Josilene Costa, na Rua Nigéria, nº 96, bairro de Aguazinha,
Olinda/PE, CEP 53.270-310.

Justificativa

É este um dos principais motivos que nos leva a reivindicar que seja
executada uma Operação Tapa Buracos na Avenida Transamazônica,
no trecho compreendido entre os bairros de Peixinhos e Jardim Brasil
II, município de Olinda. A situação da citada avenida encontra-se
caótica, sendo comum uma viagem de poucos minutos, alongar-se,
devido às condições de tráfego. Os buracos na citada artéria são muitos
nos dois sentidos, no período de chuva, há uma preocupação ainda
mais, os buracos aumentam, formando crateras, podendo causar
acidentes com vítimas fatais, prejuízos materiais e aborrecimento aos
motoristas que trafegam pela Avenida Transamazônica. 
Assim, conhecendo o prefeito Renildo Calheiros, sei que haverá
urgência na solução deste problema, com as providências cabíveis ao
caso, reflete o pensamento da administração pública do município de
Olinda. 
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo que

solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.
Sala das Reuniões, em 28 de fevereiro de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3270/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais seja formulado VEEMENTE APELO ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito do Município de Olinda, Dr. Renildo Calheiros e a
Excelentíssima Senhora Secretária de Obras da Prefeitura Municipal de
Olinda, Dra. Hilda Wanderley Gomes, no sentido que seja executado
com a máxima brevidade o CALÇAMENTO DA RUA NIGÉRIA,
BAIRRO AGUAZINHA, MUNICÍPIO DE OLINDA/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de
Olinda, Dr. Renildo Calheiros, no Palácio dos Governadores, Rua de
São Bento, nº 123, Bairro do Varadouro, Olinda/PE, CEP 53.130-081,
a Excelentíssima Senhora Secretária de Obras da Prefeitura Municipal
de Olinda, Dra. Hilda Wanderley Gomes, na Avenida Olinda, 85, Bairro
Santa Tereza, Olinda/PE, CEP 53.010-350, e a Ilustríssima Senhora
Dra. Josilene Costa, na Rua Nigéria, nº 96, bairro de Aguazinha,
Olinda/PE, CEP 53.270-310. 

Justificativa

O pleito que ora apresentamos a Prefeitura Municipal de Olinda, é uma
antiga reivindicação dos moradores, haja vista a Rua Nigéria, no bairro
de Aguazinha, encontra-se com seu acesso intransitável e precárias
condições de trânsito, a passagem dos pedestres praticamente
inviáveis, principalmente pela quantidade buracos, piorando ainda mais
com o aproximação do inverno. Assim, conhecendo o prefeito Renildo
Calheiros, sei que haverá urgência na solução deste problema, com as
providências cabíveis ao caso, reflete o pensamento da administração
pública do município de Olinda, a de melhorar as condições de vida da
população, de modo a oferecer a todos as condições de viver o mais
igualitário possível.
Certo de estar plenamente justificada a presente proposição solicito aos
meus ilustres pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 28 de fevereiro de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3271/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado VEEMENTE APELO ao Excelentíssimo
Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly
Campos, ao Excelentíssimo Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antonio
Carlos dos Santos Figueira, a Excelentíssima Secretária de
Desenvolvimento Social e Direitos Humanos, Dra. Laura Gomes, e a
Excelentíssima Secretária da Mulher, Dra. Cristina Buarque, no sentido
de envidar esforços visando a IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA
REDE CEGONHA, NO MUNICÍPIO DA ÁGUA PRETA-PE. 
Da decisão desta casa como do inteiro teor da presente preposição, dê-
se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, no Palácio
Campo das Princesas, Praça da República, Santo Antônio, Recife/PE,
CEP 50.010-928, ao Excelentíssimo Senhor Secretário Estadual de
Saúde, Dr. Antonio Carlos dos Santos Figueira, na Rua Dona Maria
Augusta Nogueira, nº 519, Bonji, Recife/PE, CEP 50.751-530, a
Excelentíssima Secretária de Desenvolvimento Social e Direitos
Humanos, Dra. Laura Gomes, na Av. Cruz Cabugá, nº 665, Santo
Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-000, a Excelentíssima Secretária da
Mulher, Dra. Cristina Buarque, no Cais do Apolo, nº 222, 1º Andar, bairro
do Recife, Recife/PE, CEP 50.030-905, ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito do Município da Água Preta, Dr. Eduardo Passos Coutinho
Correa de Oliveira, na Praça dos Três Poderes, nº 3182, Centro, Água
Preta/PE, CEP 55.550-000, ao Excelentíssimo Senhor Presidente da
Câmara de Vereadores do Município da Água Preta, na Praça do Três
Poderes, s/n, Centro, Água Preta/PE, CEP 55.550-000, a
Excelentíssima Vereadora do Município da Água Preta, Stra. Maria de
Fátima da Silva, no Engenho Palmeira, Zona Rural, Agua Preta/PE,
CEP 55.550-000, ao CDL - Palmares, na Rua da Aurora, 976, Centro,
Palmares/PE, ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Palmares, na
Rua Cel. Austriclínio, nº 922, Centro, Palmares/PE, ao Rotary Club
Palmares, na Rua Visconde do Rio Branco, nº 1494, São Sebastião,
Palmares/PE, ao Lions Clube de Palmares, na Rua São Miguel Jaceli,
nº 284, Modelo, Palmares/PE, à direção da FAMASUL - Faculdade de
Formação de Professores da Mata Sul, na pessoa da sua diretora Profª
Ediline Cavalcante Santos, na BR 101 Sul, KM 117, Campus
Universitário, Palmares/PE, bem como às Rádios: Quilombo FM, na BR
101, Km 121, Japaranduba, s/n Palmares/PE, e Cultura dos Palmares
AM, na Av. Engenho São Manuel, s/n, Palmares/PE, CEP 55.540-000
e ao Ilustríssimo Senhor Diretor da Rádio Cidade FM Palmares, Sr.
José Edson da Silva, na Rua João Kouri, nº 466 – A, São Pedro,
Palmares/PE, CEP 55.540-000.

Justificativa

O Governador Eduardo Campos, tem feito altos investimentos no
sistema de saúde pública no nosso estado, porém sabemos que a
demanda nesta área ainda é muito grande. Pensando sempre no
melhor para os pernambucanos, o nosso governador foi o primeiro a
aderir ao Programa Rede Cegonha, em parceria com o Ministério da
Saúde, que vem reforçar o Programa Mãe Coruja, implantado pelo

atual governo há quatro anos. Essa Rede vai ajudar a melhorar
assistência, sobretudo nos municípios onde haja maiores deficiência de
atendimento e os maiores números de mortalidade, e tendo como
objetivo primordial a redução da mortalidade infantil e materna,
principalmente pelos altos índices apresentados no Nordeste, e
garantir, ainda, atenção segura e humanizada às mães e aos bebês.
Com ampliação da rede de assistências às gestantes e bebês,
trabalhando sempre em conjunto com os municípios, as unidades de
saúde receberão recursos para fazer teste rápido de gravidez e a futura
mãe terá vale-transporte para comparecer a toda a consulta pré-natal e
exames. Aquelas que comparecerem integralmente terão direito a um
vale-táxi para ir para a maternidade. Com o Rede Cegonha, além
desses exames, a intenção é que todas elas façam ultrassom. Se tiver
uma gravidez de risco, mais nove tipos de exames complementares
poderão ser solicitados, possibilitando, ainda que as futuras mamães
conheçam previamente a maternidade onde terão o bebê e tenham
direito a um acompanhante durante internação.
Serão ainda criadas casas da gestante e do bebê ligadas às
maternidades de alto risco. A mulher poderá ficar nesses locais antes e
depois do parto, caso precise de observação. Em relação à criança, o
programa compreenderá a atenção integral à saúde do bebê, atuando
nos dois primeiros anos de vida e prevê também campanhas de
aleitamento materno até a oferta de atendimento médico
especializados para eventuais necessidades. O Programa Rede
Cegonha é composto por um conjunto de medidas que visam trazer
uma garantia a mãe pernambucana: segurança desde o momento que
sabe que espera um filho. Outra ação prevista no programa direcionada
às crianças será equipar as unidades do Serviço de Atendimento Móvel
de Urgência (SAMU CEGONHA) para o transporte do recém-nascido.
Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando
melhorar a qualidade de vida da população, julgamos justificadas, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 28 de fevereiro de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3272/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito uma apelo ao Exmo. Sr. Dr. Eduardo
Campos, Governador do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. Dr.
Ranilson Ramos, secretário de Agricultura e Reforma Agrária, no
sentido de implantar o Programa do Leite na Vila Dois Carneiros, no
município de Jaboatão dos Guararapes - PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a Sra. Vera Figueirêdo, Presidente do SESAM-Serviço
de Assistência as Famílias, na av. Manoel Carneiro Leão, 14 - Vila Dois
Carneiros - Jaboatão dos Guararapes - PE - 54280-530.

Justificativa

Os resultados deste Programa vem trazendo para as crianças carentes
do nosso Estado mais qualidade de vida. Nossa associação que já
desenvolve outras ações em prol da comunidade, dirige este apelo ao
Exmo. Sr. Secretário, objetivando proporcionar as famílias de Dois
Carneiros o benefício deste Programa.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Raimundo Pimentel
Deputado

Indicação N° 3273/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr.
Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antônio Figueira, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário de Transportes, Dr. Isaltino Nascimento, ao
Excelentíssimo Senhor Secretário Executivo de Transportes, Dr. José
Cavalcanti Júnior, e a Excelentíssima Senhora Diretora Presidente do
Departamento de Estradas e Rodagens – DER-PE, Dra. Eryka Maria
Vasconcelos Luna, ao Ilustríssimo Senhor Diretor Executivo do
Departamento de Estradas e Rodagens – DER/PE, Dr. Henrique
Barros de Lorena, e ao Ilustríssimo Senhor Gestor do 1º Distrito
Rodoviário do DER – Ribeirão/PE, Engº Amaro João da Silva, no
sentido de envidar esforços necessários, no sentido de envidarem
esforços necessários para procederem a OPERAÇÃO DE
CAPINAÇÃO NA ÁREA EM TORNO DO VIADUTO QUE FICA EM
FRENTE AO HOSPITAL METROPOLITANO NORTE - MIGUEL
ARRAES DE ALENCAR NA RODOVIA PE-15, MUNICÍPIO DO
PAULISTA/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr.
Eduardo Henrique Accioly Campos, no Palácio do Campo das
Princesas – Praça da República – Santo Antônio – Recife/PE – CEP
50.010-928, ao Excelentíssimo Senhor Secretário Estadual de Saúde,
Dr. Antônio Figueira, na Rua Dona Maria Augusta Nogueira, nº 519,
Bonji, Recife/PE, CEP 50.751-530, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Transportes, Dr. Isaltino Nascimento, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário Executivo de Transportes, Dr. José Cavalcanti
Júnior, na Avenida Cruz Cabugá, nº 1111, Santo Amaro, Recife/PE,
CEP 50.040-000, a Excelentíssima Senhora Diretora Presidente do
Departamento de Estradas e Rodagens – DER-PE, Dra. Eryka Maria
Vasconcelos Luna, na Avenida Cruz Cabugá, nº 1033, Santo Amaro,
Recife/PE, CEP 50.040-912, ao Ilustríssimo Senhor Diretor Executivo
do Departamento de Estradas e Rodagens – DER/PE, Dr. Henrique
Barros de Lorena, e ao Ilustríssimo Senhor Gestor do 1º Distrito
Rodoviário do DER – Ribeirão/PE, Engº Amaro João da Silva, na
Avenida Cruz Cabugá, nº 1033, Santo Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-
912, ao Ilustríssimo Senhor Diretor do Hospital Metropolitano Norte –
Miguel Arraes de Alencar, Dr. Caio Souza Leão, na Estrada da
Fazendinha, s/n, bairro Jaguaribe, município do Paulista/PE, CEP
53.413-000, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município do
Paulista, Dr. Yves Ribeiro de Albuquerque, na Praça Agamenon
Magalhães, s/n - CEP 53.401-441, ao Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara de Vereadores do Município do Paulista, na
Praça João XXIII, s/n, Centro CEP 53.401-000, a Ilustríssima Senhora
Superintendente do Hospital Miguel Arraes, Dra. Maria Amélia Lyra, na
Estrada da Fazendinha, s/n, Jaguaribe, Paulista/PE, CEP 53.413-000 e
aos Funcionários do Hospital Metropolitano Norte – Miguel Arraes de
Alencar, na Estrada da Fazendinha, s/n, bairro Jaguaribe, município do
Paulista/PE, CEP 53.413-000.

Justificativa

Este pleito é da maior importância que seja urgentemente atendido.
Devido ao matagal na área em torno do viaduto que fica em frente do
Hospital Metropolitano Norte - Miguel Arraes de Alencar, na Estrada da
Fazendinha, Jaguaribe, Rodovia PE-15, município do Paulista/PE, os
funcionários, pacientes e acompanhantes, que transitam naquela área
à noite, estão apavorados com os assaltos que vem ocorrendo
constantemente durante o trajeto ao ponto do ônibus, fato que deixam
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a população à mercê da ação desses meliantes. A melhoria do acesso
com a capinação e retirada do mato nesta movimentada área visa
favorecer e promover assim maior segurança a toda população.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3274/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr.
Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antônio Figueira, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário Estadual de Recursos Hídricos e Energéticos, Dr.
José Almir Cirilo e ao Ilustríssimo Senhor Diretor Presidente da CELPE
– Cia. Energética de Pernambuco – Grupo Neoenergia em
Pernambuco, Dr. Luiz Antônio Ciarlini, no sentido de viabilizar
providências técnicas e administrativas para melhorias na qualidade da
ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA ÁREA EM TORNO DO VIADUTO QUE
FICA EM FRENTE AO HOSPITAL MIGUEL ARRAES NA RODOVIA
PE-15, MUNICÍPIO DO PAULISTA/PE.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly
Campos, no Palácio do Campo das Princesas – Praça da República –
Santo Antonio – Recife/PE – CEP 50.010-928, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antônio Figueira, na Rua
Dona Maria Augusta Nogueira, nº 519, Bonji, Recife/PE, CEP 50.751-
530, ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Recursos Hídricos e
Energéticos, Dr. José Almir Cirilo, na Avenida Cruz Cabugá, nº 1111,
Santo Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-000, ao Ilustríssimo Senhor
Diretor Presidente da CELPE – Cia. Energética de Pernambuco –
Grupo Neoenergia em Pernambuco, Dr. Luiz Antônio Ciarlini, na
Avenida João de Barros, nº 111, Boa Vista, Recife/PE, CEP. 50.050-
902, ao Ilustríssimo Senhor Diretor do Hospital Metropolitano Norte –
Miguel Arraes de Alencar, Dr. Caio Souza Leão, na Estrada da
Fazendinha, s/n, bairro Jaguaribe, município do Paulista/PE, CEP
53.413-000, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município do
Paulista, Dr. Yves Ribeiro de Albuquerque, na Praça Agamenon
Magalhães, s/n - CEP 53.401-441, ao Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara de Vereadores do Município do Paulista, na
Praça João XXIII, s/n, Centro CEP 53.401-000, a Ilustríssima Senhora
Superintendente do Hospital Metropolitano Norte - Miguel Arraes de
Alencar, Dra. Maria Amélia Lyra, na Estrada da Fazendinha, s/n,
Jaguaribe, Paulista/PE, CEP 53.413-000 e aos Funcionários do
Hospital Metropolitano Norte – Miguel Arraes de Alencar, na Estrada da
Fazendinha, s/n, bairro Jaguaribe, município do Paulista/PE, CEP
53.413-000. 

Justificativa

Este pleito é da maior importância que seja urgentemente atendido.
Devido à precária iluminação pública na área em torno do viaduto que
fica em frente do Hospital Metropolitano Norte - Miguel Arraes de
Alencar, na Estrada da Fazendinha, Jaguaribe, Rodovia PE-15,
município do Paulista/PE, os funcionários, pacientes e acompanhantes,
que transitam naquela área à noite, estão apavorados com os assaltos
que vem ocorrendo constantemente durante o trajeto ao ponto do
ônibus, fato que deixam a população à mercê da ação desses
meliantes. A melhoria da iluminação pública nesta movimentada área
visa favorecer e promover assim maior segurança a toda população.
Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando
melhorar a qualidade de vida da população, julgamos justificada, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3275/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr.
Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antônio Figueira, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário de Defesa Social, Dr. Wilson Salles Damázio, ao
Excelentíssimo Senhor Comandante Geral da Polícia Militar de
Pernambuco, Cel. PM Antônio Carlos TAVARES DE LIRA, ao
Ilustríssimo Senhor Chefe de Polícia Civil, Dr. Manoel Carneiro Soares
Cardoso e ao Ilustríssimo Senhor Comandante do 17º BPM – Batalhão
General Abreu e Lima, Ten. Cel. QOPM José HAILTON Arruda, no
sentido que seja providenciado com máxima brevidade o AUMENTO
DO EFETIVO POLICIAL E VIATURAS NA ÁREA EM TORNO DO
HOSPITAL METROPOLITANO NORTE – HOSPITAL MIGUEL
ARRAES DE ALENCAR, NA RODOVIA PE-15, MUNICÍPIO DO
PAULISTA/PE.
Da decisão desta casa como do inteiro teor da presente preposição, dê-
se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, no Palácio
Campo das Princesas, Praça da Republica, Santo Amaro, Recife/PE,
CEP 50.010-928, ao Excelentíssimo Senhor Secretário Estadual de
Saúde, Dr. Antônio Figueira, na Rua Dona Maria Augusta Nogueira, nº
519, Bonji, Recife/PE, CEP 50.751-530, ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Defesa Social, Dr. Wilson Salles Damázio, na Rua São
Geraldo, nº 11, Santo Amaro, Recife/PE, CEP 50.040-020, ao
Excelentíssimo Senhor Comandante Geral da Polícia Militar de
Pernambuco, Cel. QOPM Antônio Carlos TAVARES DE LIRA, na Praça
do Derby, s/n, Derby, Recife/PE, CEP 52.010-140, ao Ilustríssimo
Senhor Chefe de Polícia Civil, Dr. Manoel Carneiro Soares Cardoso, na
Rua da Aurora, nº 487, Boa Vista, Recife/PE, CEP 50.050-000, ao
Ilustríssimo Senhor Comandante do 17º BPM – Batalhão General
Abreu e Lima, Ten. Cel. QOPM José HAILTON Arruda, na Avenida
Senador Salgado Filho, nº 500, Centro, Paulista/PE, CEP 53.401-440,
ao Ilustríssimo Senhor Diretor do Hospital Metropolitano Norte – Miguel
Arraes de Alencar, Dr. Caio Souza Leão, na Estrada da Fazendinha,
s/n, bairro Jaguaribe, município do Paulista/PE, CEP 53.413-000, ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município do Paulista, Dr. Yves
Ribeiro de Albuquerque, na Praça Agamenon Magalhães, s/n - CEP
53.401-441, ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de
Vereadores do Município do Paulista, na Praça João XXIII, s/n, Centro
CEP 53.401-000, a Ilustríssima Senhora Superintendente do Hospital
Miguel Arraes, Dra. Maria Amélia Lyra, na Estrada da Fazendinha, s/n,
Jaguaribe, Paulista/PE, CEP 53.413-000 e aos Funcionários do
Hospital Metropolitano Norte – Miguel Arraes de Alencar, na Estrada da
Fazendinha, s/n, bairro Jaguaribe, município do Paulista/PE, CEP
53.413-000. 

Justificativa

Este pleito é da maior importância que seja urgentemente atendido.
Devido a falta de segurança na área em torno do Hospital Metropolitano
Norte – Miguel Arraes de Alencar, na Rodovia PE-15, município do
Paulista/PE, os funcionários, pacientes, acompanhantes e transeuntes,

que transitam naquela área principalmente à noite, entre às 20h00min
e 22h00min, estão apavorados com os assaltos que vem ocorrendo
constantemente durante o trajeto ao ponto do ônibus. São abordados e
assaltados devido à falta de segurança, ficando à mercê da ação
desses meliantes. Faz-se imperioso que o Senhor Secretário de
Defesa Social, Chefe de Polícia Civil e o Comandante Geral da Polícia
Militar de Pernambuco, atendam com a máxima urgência, deslocando
e mantendo um Efetivo Policial na citada artéria. Além de consolidar a
presença do estado de forma, efetiva nas ações que dizem respeito à
garantia e segurança do cidadão, contribuindo ainda, para assegurar
uma prestação de serviço eficiente por parte dos órgãos de segurança
pública, para que haja o contínuo e ininterrupto atendimento à
população 24 horas por dia e sete dias por semana. Este pleito é da
maior importância que seja urgentemente atendido.
Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando
melhorar a qualidade de vida da população, julgamos justificadas, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 3276/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja feito apelo ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, Eduardo Campos e a Excelentíssimo Senhor Secretário de
Defesa Social, Wilson Damázio, para que providenciem a instalação
de um Posto Policial no Conjunto Beira Mar, no Janga – Paulista-PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de
Paulista, Yves Ribeiro de Albuquerque, com endereço à Praça
Agamenon Magalhães, s/n – Paulista - PE – CEP: 53401-441, ao
Excelentíssimo Senhor Vice-Prefeito do Município de Paulista, Duffles
de Azevedo Pires, com endereço à Praça Agamenon Magalhães, s/n
– Paulista - PE – CEP: 53401-441ao Excelentíssimo Senhor
Presidente da Câmara Municipal de Paulista, Vereador Antônio José
Lima Valpassos, com endereço à Praça João XXIII, s/n, Centro -
Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador
Denis Rodrigues de Lima, com endereço à Praça João XXIII, s/n -
Centro/Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor
Vereador Edmilson Alves do Nascimento, com endereço à Praça
João XXIII, s/n – Centro - Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao
Excelentíssimo Senhor Vereador Evanil Cesar Belem dos Santos,
com endereço à Praça João XXIII, s/n - Centro – Paulista/PE – CEP:
53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador Fabiano Ricardo de
Souza Paz, com endereço à Praça João XXIII, s/n - Centro –
Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador
Fabio Barros e Silva, com endereço à Praça João XXIII, s/n - Centro
– Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador
Gilberto Gonçalves Feitosa Junior, com endereço à Praça João
XXIII, s/n - Centro – Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao
Excelentíssimo Senhor Vereador Joao Batista Carlos De Mendonça,
com endereço à Praça João XXIII, s/n - Centro – Paulista/PE – CEP:
53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador Jose Augusto Da
Costa, com endereço à Praça João XXIII, s/n - Centro – Paulista/PE –
CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador Marcos
Antonio Gomes De Andrade, com endereço à Praça João XXIII, s/n
- Centro – Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor
Vereador Silvio Ramiro Moura Da Paz, com endereço à Praça João
XXIII, s/n - Centro – Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao
Excelentíssimo Senhor Vereador Valdir Paulo Da Silva, com
endereço à Praça João XXIII, s/n - Centro – Paulista/PE – CEP:
53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador Walfrido Manoel do
Nascimento Junior, com endereço à Praça João XXIII, s/n, Centro –
Paulista/PE – CEP: 53.401-360, ao Excelentíssimo Senhor Vereador
Wellington Balbino dos Santos, com endereço à Praça João XXIII,
s/n, Centro – Paulista/PE - CEP 53.401-360, ao Excelentíssimo
Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura, Francisco Antônio
Maia, com endereço à Travessa da Mangueira, 05 – Aurora – Paulista
– PE - CEP: 53400-000, ao Excelentíssimo Senhor Presidente da
Câmara de Dirigentes Lojistas de Paulista, Raimundo Lopes
Ferreira, com endereço à Praça João XXIII, 613, 2º andar, Centro,
Paulista, PE, CEP: 53401-360, ao Felipe Andrade De Oliveira -
“Felipe do Veneza”, com endereço à Rua Alvina Castilho de
Albuquerque, nº 20 - Maria Farinha - Paulista/PE – CEP: 53.429-825,
ao Senhor Thiago de Medeiros Lira, com endereço à Rua Frei
Caneca, nº 681 - Janga - Paulista/PE - CEP: 53.439-420 e ao Senhor
José Francisco de Assis Soares Valeriano, com endereço à Rua
Doutor Luiz Ignacio de Andrade Lima, BL D – Janga – Paulista/PE –
CEP: 53-435-455.

Justificativa

A presente proposição tem como origem correspondência que nos foi
encaminhada pelo Sr. Assis Valeriano - líder comunitário do Conjunto
Beira Mar, no bairro do Janga - Paulista, onde a insegurança campeia
sem qualquer obstáculo. Conforme informações do referido senhor, o
índice de assaltos vem aumentando a cada dia que se passa,
cerceando a liberdade de ir e vir dos seus moradores que passaram a
viver num clima de constante terror.
Por assim ser, é que tomamos a iniciativa de nos dirigirmos às
autoridades governamentais, em especial ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Defesa Social, Wilson Damázio, para que providencie
com a urgência que se faz necessária, a instalação de um Posto Policial
na localidade, o que viria sem dúvida, contribuir para amainar a
escalada da violência que já superou todos os limites. 
Acreditando no atendimento desta proposição, já que a filosofia
governamental é diminuir os índices de violência, a exemplo do Pacto
pela Vida - Programa que vem sendo operacionalizado pela Secretaria
de Defesa Social com relativo sucesso -, só nos resta pleitear dos
nossos ilustres pares nesta Casa, a melhor das acolhidas para a
propositura em tela.

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Ricardo Costa
Deputado

Indicação N° 3277/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja enviado um apelo ao Governador do Estado de
Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Secretário de
Agricultura, Dr. Ranilson Ramos e ao Presidente do Instituto
Agronômico de Pernambuco - IPA, Dr. Júlio Zoé de Brito, no sentido de
viabilizarem a perfuração de um poço artesiano no Sítio Saquinho,
Distrito de Rancharia, em Araripina/PE
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento à Presidente da Associação de Agricultores do Sítio
Saquinho, Sra. Maria Francisca Alves Souza, com endereço no Sítio
Saquinho, no Distrito de Rancharia e Sra. Marilaque Modesto, com
endereço à Rua Silvestre Lima, 48, Distrito de Rancharia, todos em
Araripina/PE, CEP:56.280-000.

Justificativa

A proposição ora apresentada, objetiva a perfuração de um poço
artesiano no Sítio Saquinho, localizado no Distrito de Rancharia em
Araripina/PE.
Diante da falta de água e dos constantes apelos dos agricultores e
moradores do referido distrito, faço apelo aos órgãos competentes, a
fim de solucionar a precariedade de abastecimento com a máxima
urgência.
Conto com o apoio dos pares, nesta Casa Legislativa, para aprovação
da presente indicação.

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Raimundo Pimentel
Deputado

Indicação N° 3278/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado de
Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a construção
de 02 (duas) barragens subterrâneas, sendo 01 (uma) no Sítio Bom
Jesus e outra no Sítio Umburamas, do Município de Quixaba/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura
do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com
endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; aos Exmos.Srs.
Antônio Ramos da Silva Júnior, Aldenir Barbosa dos Reis e Edvaldo
Carlos de Andrade, Vereadores do Município de Quixaba/PE, com
endereço à Rua Solidonio P. de Carvalho, s/n, Quixaba/PE; ao
Sr.Antônio Ramos da Silva, com endereço em Sítio Pau D’Arco - Zona
Rural do Município de Quixaba/PE.

Justificativa

As precipitações pluviométricas que ocorrem no nosso Estado por
ocasião do período do inverno, são intermitentes, não permitindo em
alguns casos, o acúmulo de água nos reservatórios e não fornecendo
ao solo a umidade suficiente para assegurar a colheita das culturas
implantadas. As barragens subterrâneas, tem se mostrado uma
maneira eficiente e eficaz, para retenção da umidade do solo, mesmo
com a ocorrência de chuvas de baixo índice pluviométrico, permitindo,
assim,o desenvolvimento das plantações e a sua colheita. 

Sala das Reuniões, em 12 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3279/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado
de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a
execução de 300 (trezentas) horas-máquina, destinadas à construção
de barragens nas comunidades do Sítio Pereiras, Umburamas e
Coqueiro Baixo, do Município de Quixaba/PE, beneficiando 120 (cento
e vinte) famílias de pequenos produtores rurais. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura
do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com
endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; aos Exmos.Srs.
Antônio Ramos da Silva Júnior, Aldenir Barbosa dos Reis e Edvaldo
Carlos de Andrade, Vereadores do Município de Quixaba/PE, com
endereço à Rua Solidonio P. de Carvalho, s/n, Quixaba/PE; ao
Sr.Antônio Ramos da Silva, com endereço em Sítio Pau D’Arco - Zona
Rural do Município de Quixaba/PE.

Justificativa

A escassez de água nas Comunidades rurais dos Municípios do nosso
Estado é um sério problema, e a construção de barragens nessas
Comunidades, irá por certo, minimizar a carência desse líquido
precioso, tanto para as famílias dos pequenos produtores rurais, assim
como para os rebanhos existentes, fortalecendo a infra-estrutura hídrica

Sala das Reuniões, em 12 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3280/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado
de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a
perfuração e instalação de 03 (três) poços artesianos nas
Comunidades de Sítio Mendes, Riacho Fundo e Coqueiro Alto, os quais
irão beneficiar mais de 100 (cem) famílias de pequenos produtores
rurais, do Município de Quixaba/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura
do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com
endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; aos Exmos.Srs.
Antônio Ramos da Silva Júnior, Aldenir Barbosa dos Reis e Edvaldo
Carlos de Andrade, Vereadores do Município de Quixaba/PE, com
endereço à Rua Solidonio P. de Carvalho, s/n, Quixaba/PE; ao
Sr.Antônio Ramos da Silva, com endereço em Sítio Pau D’Arco - Zona
Rural do Município de Quixaba/PE.

Justificativa

As secas periódicas que assolam a Região do Semi-árido, e,
conseqüentemente, o nosso Estado, causam sérios transtornos as
famílias que residem nas comunidades rurais, não somente pela perda
da safra agrícola, assim como, pela escassez de água para a
população e os rebanhos dos criadores. A perfuração e instalação
destes poços,irá proporcionar melhores condições de vida às famílias
dos pequenos produtores rurais, que habitam aquelas comunidades,
com a oferta da água proveniente do subsolo.

Sala das Reuniões, em 12 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3281/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado

de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a
construção de 01 (uma)passagem molhada na comunidade do Sítio
Euzébio, do Município de Quixaba/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura
do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com
endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; aos Exmos.Srs.
Antônio Ramos da Silva Júnior, Aldenir Barbosa dos Reis e Edvaldo
Carlos de Andrade, Vereadores do Município de Quixaba/PE, com
endereço à Rua Solidonio P. de Carvalho, s/n, Quixaba/PE; ao
Sr.Antônio Ramos da Silva, com endereço em Sítio Pau D’Arco - Zona
Rural do Município de Quixaba/PE.

Justificativa

Essa passagem molhada, quando construída irá facilitar o
deslocamento dos pequenos produtores rurais que residem naquela
comunidade, assim como, dos moradores das comunidades
circunvizinhas, além de proporcionar melhores condições para o
escoamento da produção agropecuária dos mesmos.

Sala das Reuniões, em 12 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3282/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado
de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a
recuperação de 03 (três) poços artesianos existentes nas
Comunidades de Sítio Borborema, Sítio Gatos e Sítio Alto Vermelho, do
Município de Quixaba/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura do
Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com endereço
Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; aos Exmos.Srs. Antônio
Ramos da Silva Júnior, Aldenir Barbosa dos Reis e Edvaldo Carlos de
Andrade, Vereadores do Município de Quixaba/PE, com endereço à
Rua Solidonio P. de Carvalho, s/n, Quixaba/PE; ao Sr.Antônio Ramos da
Silva, com endereço em Sítio Pau D’Arco - Zona Rural de Quixaba/PE.

Justificativa

A recuperação dos poços artesianos nas Comunidades supracitadas,
irá proporcionar a oferta de água de boa qualidade para as famílias dos
pequenos produtores rurais residentes nas mesmas e para os
rebanhos existentes.

Sala das Reuniões, em 12 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3283/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado
de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a
perfuração e instalação de 02 (dois) poços artesianos nas
Comunidades rurais, Sítio Vassouras e Sítio Riacho do Gado, do
Município de Custódia/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura
do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com
endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; ao Sr. Lourinaldo
Vieira de Melo, com endereço à Rua José Pereira de Siqueira, nº 246,
Bairro Mandacaru, Custódia/PE; ao Dr. José Wilson Figueiredo, com
endereço à Rua Ozório Benício de Queiroz, nº 154, Bairro Macambira,
Custódia/PE; ao Sr. Maxwell Carvalho Dantas, com endereço à
Avenida Inocêncio Lima, nº 569, Centro, Custódia/PE.

Justificativa

As secas periódicas que assolam a Região do Semi-árido, e,
conseqüentemente, o nosso Estado, causam sérios transtornos as
famílias que residem nas comunidades rurais, não somente pela perda
da safra agrícola, assim como, pela escassez de água para a
população e os rebanhos dos criadores. A perfuração e instalação
destes poços,irá proporcionar melhores condições de vida às famílias
dos pequenos produtores rurais, que habitam aquelas comunidades,
com a oferta da água proveniente do subsolo.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3284/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do Estado
de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de autorizar a
execução de 300 (trezentas) horas-máquina, destinadas à construção
de barragens nas comunidades rurais, Sítio Caldeirão, Sítio São
Caetano e Sítio Barro Branco, do Município de Custódia/PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio do
Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de Agricultura
do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos, com
endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE; ao Sr. Lourinaldo
Vieira de Melo, com endereço à Rua José Pereira de Siqueira, nº 246,
Bairro Mandacaru, Custódia/PE; ao Dr. José Wilson Figueiredo, com
endereço à Rua Ozório Benício de Queiroz, nº 154, Bairro Macambira,
Custódia/PE; ao Sr. Maxwell Carvalho Dantas, com endereço à
Avenida Inocêncio Lima, nº 569, Centro, Município de Custódia/PE.

Justificativa

A escassez de água nas Comunidades rurais dos Municípios do nosso
Estado é um sério problema, e a construção de barragens nessas
Comunidades, irá por certo, minimizar a carência desse líquido
precioso, tanto para as famílias dos pequenos produtores rurais, assim
como para os rebanhos existentes, fortalecendo a infra-estrutura hídrica

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado
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Indicação N° 3285/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do
Estado de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de
autorizar a instalação de 03 (três) poços artesianos, já perfurados,
nas Comunidades de Milagres, Olho D’Água e Barreiros, do
Município de Alagoinha/PE, os quais irão beneficiar 90 (noventa)
famílias de pequenos produtores rurais.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio
do Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de
Agricultura do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão Ramos,
com endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE;; ao Exmo.
Sr. Maurilio de Almeida Silva, Prefeito do Município de Alagoinha/PE,
com endereço à Praça Barão do Rio Branco, 153, Alagoinha/PE; a
Exma. Sra. Edilane Maria Oliveira, Vice-Prefeita do Município de
Alagoinha/PE, com endereço à Praça Barão do Rio Branco, 153,
Alagoinha/PE; ao Exmo. Sr. José Flávio dos Santos, Vereador do
Município de Alagoinha/PE, com endereço à Praça Izidoro Sobrinho,
nº 03, Alagoinha/PE; a Exma. Sra. Maria das Dores Galindo,
Vereadora do Município de Alagoinha/PE, com endereço à Praça
Izidoro Sobrinho, nº 03, Alagoinha/PE; ao Sr. Antônio Assis Galindo
Filho, com endereço à Rua Manoel Canuto Torres Galindo, nº 119,
Centro, Alagoinha/PE; ao Sr. Rubens Ferreira Diniz, com endereço à
Rua Jorge Benigno, s/n, Distrito de Socorro, Alagoinha/PE.

Justificativa

A instalação dos poços artesianos, objeto desta indicação, irá
proporcionar a real utilidade dos investimentos públicos, feitos por
ocasião da perfuração dos mesmos, além de proporcionar a oferta
de água para as famílias dos pequenos produtores rurais e dos
rebanhos existentes.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3286/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Governador do
Estado de Pernambuco, Sr. Eduardo Campos, no sentido de
autorizar a perfuração e instalação de 03 (três) poços artesianos
nas Comunidades de Sítio Carrapinho, Sítio Barrinho e Sítio
Macambira, do Município de Alagoinha/PE, os quais irão beneficiar
200 (duzentas) famílias de pequenos produtores rurais.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Governador do Estado de Pernambuco, Sr.
Eduardo Campos, com endereço à Praça da República, no Palácio
do Campo das Princesas, Recife/PE; ao Exmo. Secretário de
Agricultura do Estado de Pernambuco, Sr. Ranilson Brandão
Ramos, com endereço Av. Caxangá, 2.200, Cordeiro, Recife/PE;; ao
Exmo. Sr. Maurilio de Almeida Silva, Prefeito do Município de
Alagoinha/PE, com endereço à Praça Barão do Rio Branco, 153,
Alagoinha/PE; a Exma. Sra. Edilane Maria Oliveira, Vice-Prefeita do
Município de Alagoinha/PE, com endereço à Praça Barão do Rio
Branco, 153, Alagoinha/PE; ao Exmo. Sr. José Flávio dos Santos,
Vereador do Município de Alagoinha/PE, com endereço à Praça
Izidoro Sobrinho, nº 03, Alagoinha/PE; a Exma. Sra. Maria das
Dores Galindo, Vereadora do Município de Alagoinha/PE, com
endereço à Praça Izidoro Sobrinho, nº 03, Alagoinha/PE; ao Sr.
Antônio Assis Galindo Filho, com endereço à Rua Manoel Canuto
Torres Galindo, nº 119, Centro, Alagoinha/PE; ao Sr. Rubens
Ferreira Diniz, com endereço à Rua Jorge Benigno, s/n, Distrito de
Socorro, Alagoinha/PE.

Justificativa

As secas periódicas que assolam a Região do Semi-árido, e,
conseqüentemente, o nosso Estado, causam sérios transtornos as
famílias que residem nas comunidades rurais, não somente pela
perda da safra agrícola, assim como, pela escassez de água para a
população e os rebanhos dos criadores. A perfuração e instalação
destes poços,irá proporcionar melhores condições de vida às
famílias dos pequenos produtores rurais, que habitam aquelas
comunidades, com a oferta da água proveniente do subsolo.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Ângelo Ferreira
Deputado

Indicação N° 3287/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, que seja formulado um apelo ao Secretário de
Agricultura e Reforma Agrária de Pernambuco, Exmo. Sr.
RANILSON RAMOS; e a Ilma.Sra. Coordenadora do Programa
Leite de Pernambuco, Dra. EDIVÂNIA PEREIRA VIDAL, no sentido
de que seja incluído no programa Leite de Pernambuco a
Associação dos Moradores de Florestinha -
CNPJ.14.665.485/0001-47 Localizada no Bairro de Florestinha –
Município do Carpina – PE. Da decisão do plenário e do inteiro teor
desta proposição, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do
Carpina Manoel Botafogo, sito à Praça São José, 95 – Carpina -
PE CEP: 55.815-040 e a Presidente da Associação de Florestinha,
a Sra. Maria da Paz da Silva, sito a Rua Florestinha, 23 –
Florestinha – PE CEP: 55.817-030. 

Justificativa

A Associação AMF, é uma entidade que vem desenvolvendo um
projeto social, buscando dar oportunidades as famílias que vivem
em situação de risco.
Os moradores do Bairro da Florestinha, através de sua Associação
de moradores, clamam por medidas urgentes do Governo Estadual,
no sentido de que sejam também beneficiados por este
importantíssimo programa social. 
A doação diária do leite é imprescindível para garantir uma
alimentação mais nutritiva às mães e crianças carentes atendidas
pela Associação. O produto também é essencial na prevenção de
doenças geradas pela falta de nutrientes, necessários para uma
alimentação adequada.
Portanto, é mais do que justo que este pleito seja atendido e, assim,
proporcionar a essas pessoas uma vida mais digna e saudável,
motivo pelo qual, estamos enviando a presente Indicação, no
aguardo de seu atendimento, após aprovação pelos meus ilustres
Pares.

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Botafogo Filho
Deputado

Indicação N° 3288/2012
Indicamos a mesa, ouvido o plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja formulado apelo à Excelentíssima Senhora,
Dilma Rousseff, Presidenta da República Federativa do Brasil, ao
Exmo. Sr. Fernando Bezerra de Souza Coelho, Ministro da Integração
Nacional, e ao Exmo. Sr. Eduardo Henrique Aciolly Campos,
Governador de Pernambuco, no sentido de que seja disponibilizada a
área de propriedade do Governo Federal onde está implantada a
Reserva Legal do Projeto Pontal, em Petrolina-PE, a fim de que seja
utilizada para recolhimento dos jumentos apreendidos nas rodovias
estaduais e federais do Sertão do São Francisco, bem como implantar
na respectiva área, um centro de estudos, pesquisas e reprodução
desses animais.
Da decisão desta casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Sr. Paulo Henrique Oliveira Lima, Inspetor Chefe da
8ª Delegacia da Policia Rodoviária Federal em Petrolina, no endereço
Rod. BR 428, nº 475 - Vila Marcela Petrolina - PE, CEP: 56320-705, ao
Exmo. Sr. Júlio Lóssio, Prefeito Municipal de Petrolina, no endereço Av.
Guararapes nº 2114, CEP 56302-905, ao Exmo. Sr. Carlos Cavalcanti
Fernandes, Prefeito do Município de Afrânio, no endereço Rua Cel.
Clementino Coelho, nº 203, CEP: 56360-000, à Exma. Sra. Rose
Garziera, Prefeita do Município de Lagoa Grande, no endereço Rua
Olímpio Angelim, s/n, CEP: 56395-000, ao Exmo. Sr. Geomarco Coelho
de Souza, Prefeito do Município de Dormentes, no endereço Rua José
Clementino Rodrigues Coelho nº 60, CEP: 56340-000, ao Exmo. Sr.
Reginaldo Crateú Cavalcanti, Prefeito do Município de Orocó, no
endereço Av. Prefeito Ulisses de Novais Bione, 71, CEP: 56170-000, ao
Exmo. Sr. Jetro do Nascimento Gomes, Prefeito do Município de Santa
Maria da Boa Vista, no endereço, Rua Nunes Machado, nº 50, CEP:
56380-000, ao Exmo. Sr. Eudes Caldas, Prefeito do Município de
Cabrobó, no endereço, Praça José Carlos Cavalcanti s/n, CEP: 56180-
000, à Exma. Sra. Maria Elena Alencar, Presidente da Câmara
Municipal de Petrolina, no endereço, Praça Santos Dumont, s/n,
Centro, ao Sr. Luis Eduardo Frota, Superintendente da 3ª SR Petrolina,
no endereço Rua Pres. Dutra, 160 CEP: 56304-230, Centro, e ao
Magnífico Reitor da Universidade Federal do Vale do São Francisco,
Prof. Dr. Julianeli Tolentino de Lima, no endereço Av. José de Sá
Maniçoba, S/N, CEP: 56304-205.

Justificativa

O jumento Nordestino sem sombra de dúvidas, é um patrimônio
nacional, um “heroi do sertão”. Consegue sobreviver nas mais duras
condições climáticas e de alimentação. É um dos animais domésticos
que vem prestando relevantes serviços ao povo do Nordeste, e até de
outras regiões do país.
Ele sempre esteve presente em todas as atividades de natureza
econômica, social e cultural do nordeste brasileiro, desde os primórdios
da colonização, ajudando a construir estradas, redes telegráficas,
ferrovias, aguadas e açudes, transportando madeiras dos roçados e a
produção agrícola em cacuás e cangalhas, além de cambitar cana para
os engenhos.
A imagem do jumento é muito cara perante o mundo cristão, desde
quando aparece no estábulo junto à manjedoura onde se encontrava o
Menino Jesus após seu nascimento em Belém. Carregou
pacientemente no seu dorso a Maria e Jesus no colo, na caminhada em
fuga para o Egito. Conduziu no seu dorso, o Nazareno na sua entrada
triunfal em Jerusalém de volta de Betânia. Davi se confessa com um
jumento diante de Deus; o Anjo de Deus avisa a Agar, no deserto, que
ela será mãe e seu filho será forte e esbelto como um jumento.
Depois de muitos séculos de serviços prestados à população
nordestina, o nosso jumento foi substituído por tratores, caminhonetas
e motocicletas. Com o advento de novas práticas e tecnologias, leva a
vida vagando, até nas cidades, à procura de água e comida.
Considerado intruso na vida doméstica e sem valor econômico, procura
abrigo nas estradas, causando acidentes, sendo morto e provocando
involuntariamente a morte de pessoas.
A fim de evitar que tais fatos continuem acontecendo nas nossas
rodovias e que os jumentos sejam extintos por diversos fatores, a
exemplo da exportação para a China; é que recorremos à Presidência
da República, no sentido de disponibilizar uma área de propriedade do
Governo Federal (Ministério da Integração/Codevasf) que está sendo
cercada no perímetro de reserva legal no Projeto Pontal, distante
aproximadamente 50 quilômetros da sede do Município de Petrolina,
com fácil acesso através da BR 407 e PE 634, a fim de que os animais
retirados das margens das rodovias do Sertão do São Francisco, sejam
colocados nesse local, onde possam conviver num espaço adequado,
com alimentação e água abundantes. 
Sugerimos firmar convênios com órgãos governamentais a exemplo da
Univasf ou Codevasf, no sentido de implantar um centro de estudos,
pesquisas e produção de animais híbridos; os muares, bem como o
cruzamento de jumentas com jumentos da raça Pêga, obtendo-se
assim, animais de maior porte, robustos e de reconhecido valor
comercial. 
Esses animais seriam comercializados e/ou doados a pequenos
agricultores familiares que não dispõem de recursos financeiros para
adquirir ou contratar máquinas e equipamentos para preparo e cultivo
da terra, e demais serviços necessários à geração de emprego e renda
no campo ou na cidade. 
Diante do exposto, e no dever de não permitir a extinção dessa espécie,
“símbolo do Nordeste”, e ainda proporcionar o melhoramento genético
da raça, a fim de que os jumentos e muares voltem a ser utilizados em
larga escala, como no passado, é que solicitamos a Vossas
Excelências a aprovação da presente proposição, a fim de que esses
animais continuem servindo ao nosso povo durante muitas décadas
ainda.

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Odacy Amorim
Deputado

Indicação N° 3289/2012
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhado um apelo ao Exmo. Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly
Campos e ao Exmo. Secretário de Educação. Dr. Anderson Gomes,
para incluir nas metas de Atividades: Apoio às Ações do Programa
Nacional de Inclusão de Jovens – PROJOVEM URBANO, no
município de Ribeirão- PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Prefeito Senhor Clóvis José Pragana Paiva,
com endereço: - Praça Estácio Coimbra n. 359 – Centro - Ribeirão- PE
- CEP. 55520-000 e ao Senhor José Arnaldo da Silva, com endereço:
Rua Felix Gomes da Silva n. 27 – Alto da Fé – Ribeirão – PE. CEP.
55520-000.

Justificativa

O mercado de trabalho está cada vez mais rigoroso em contentar-se, é
necessário instruir e qualificar os jovens com formação básica e
integração social, para que haja a identificação de oportunidades,
potenciais de trabalho e a capacitação dos jovens.
O Programa Nacional de Inclusão de Jovens: Educação, Qualificação
e Ação Comunitária (Projovem) têm por finalidade oferecer conclusão

do Ensino Fundamental, orientação profissional e desenvolvimento de
ações comunitárias. Com a intenção de disciplinar, preparar e acima de
tudo qualificar nossos jovens para um futuro promissor, com orientação
nas áreas de alimentação, construção e reparos, telemática ou esporte
e lazer, ler, escrever e socializar-se é um direito de todos. 

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Ossésio Silva
Deputado

Requerimento N°
Requeremos à Mesa, nos termos do Parágrafo único do art. 236, do
regimento Interno, no sentido de que seja dispensado o interstício para
a segunda discussão do Projeto de Lei nº 551/2011, 
de autoria do Deputado Ângelo Ferreira que denomina Antônio
Dourado Cavalcanti, a Escola Técnica Estadual que está sendo
construída no Município de Lajedo/PE.

Justificativa

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Eriberto Medeiros
Deputado

Adalberto Cavalcanti, Adalto Santos, Aglailson Júnior, Antônio
Moraes, Augusto César, Betinho Gomes, Botafogo Filho, Carlos
Santana, Clodoaldo Magalhães, Daniel Coelho, Everaldo Cabral,
Francismar Pontes, Gustavo Negromonte, Henrique Queiroz,
Isabel Cristina, João Fernando Coutinho, Luciano Siqueira, Mary
Gouveia, Odacy Amorim, Ossésio Silva, Pastor Cleiton Collins,
Pedro Serafim Neto, Ramos, Ricardo Costa, Rildo Braz, Rodrigo
Novaes, Teresa Leitão, Tony Gel, Vinícius Labanca, Waldemar
Borges.

DEFERIDO

Requerimento N° 1125/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridos as formalidades
regimentais seja enviado um Voto de Congratulações ao Delegado da
Polícia Civil de Pernambuco, Dr. Newson Motta da Costa Júnior, pelo
brilhante trabalho desenvolvido na briosa Polícia Civil do Estado de
Pernambuco e recentemente por ter recapturado o mecânico Antônio
Carlos Borges da Silva, acusado de um assassinato de grande
repercussão em Pernambuco. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Pernambuco, Dr.
Eduardo Henrique Accioly Campos, com endereço no Palácio do
Campo das Princesas, Praça da República, s/n, Santo Antônio, Recife-
PE, CEP: 50.010-040; ao Exmo. Sr. Secretário de Defesa Social de
Pernambuco, Dr. Wilson Salles Damázio, com endereço na Rua São
Geraldo, 111, Santo Amaro, Recife – PE, CEP 52.040-020; ao Exmo.
Sr. Chefe Geral de Polícia Civil de Pernambuco, Dr. Manoel Carneiro
Soares Cardoso, com endereço na Rua da Aurora, 487, Boa Vista,
Recife-PE, CEP: 50.050-010 e ao Ilmo. Sr. Delegado da Polícia Civil,
Dr. Newson Motta da Costa Júnior, com endereço na Rua Severino
Jatobá, nº 101, Bongi, Recife-PE, CEP: 50.751-350. 

Justificativa

É valido destacar aqui a dedicação e a competência de um dos
melhores delegados de Polícia do Brasil. 
Referimo-nos ao Dr. Newson Motta, de quem me orgulho muito em ser
seu colega na Corporação da Polícia Civil do Estado de Pernambuco. 
Sua competência dispensa comentários, já que suas ações falam mais
alto do que as próprias palavras. 
Mas, com o intuito de melhor fundamentarmos esta justificativa,
passamos a relatar o mais recente trabalho do Dr. Newson Motta, que
foi a recaptura de um acusado de assassinato de grande repercussão
no Estado de Pernambuco e que parecia ter entrado no rol dos crimes
impunes. 
Esta façanha foi executada pelo grande Delegado Dr. Newson Motta,
que quase 20 anos após um assassinato, conseguiu através de
mandado judicial prender o mecânico Antônio Carlos Borges da Silva,
principal suspeito. Indivíduo de alta periculosidade, frio e calculista e
que foi condenado a 23 anos de reclusão por matar o cidadão Celso
Mário Aleixo de Brito. 
Segundo o Delegado Newson Motta, o acusado encontrava-se
escondido em uma granja luxuosa na Região Metropolitana de Nata-
RN “Quando a polícia chegava, ele se escondia em um fundo falso
localizado em uma das paredes da sala”, a granja em que estava
vivendo o mecânico condenado por assassinato, continha um grande
aparato de segurança, além de câmeras e cerca elétrica. 
Mesmo assim, afirmou o Delegado Motta, conseguimos deter o
acusado, o qual foi encaminhado ao Presídio Barreto Campelo para
que responda perante a Justiça por todos os crimes que praticou. 
Assim está evidente, que uma Corporação que dispõe de delegados da
competência de Newson Motta e de vários outros do mesmo quilate,
sem dúvida está colaborando substancialmente para o avanço das
políticas públicas em segurança para toda sociedade, uma das grandes
aspirações dos Governos Federal e Estadual. 
Em razão dos fatos narrados é que formulamos o presente e merecido
voto de aplauso e ao mesmo tempo conclamo os meus Ilustres Pares
nesta Casa Legislativa aprovarem o presente requerimento. 

Sala das Reuniões, em 13 de março de 2012.

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 1126/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja consignado na Ata dos Trabalhos desta Casa, no
dia de hoje, um Voto de Congratulações pelos 50 Anos do município
de Verdejante, que ocorrerá no próximo dia 25 de Março do corrente. 
Da decisão desta Casa, bem como do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Eduardo Campos,
Governador de Pernambuco, no Palácio do Campo das Princesas, com
endereço à Praça da República s/n, Santo Antonio, Recife/PE CEP
50.010-928; ao Excelentíssimo Senhor João Lyra Neto, Vice
Governador de Pernambuco, no Palácio Frei Caneca, com endereço à
Avenida Cruz Cabugá, 1211 – Santo Amaro, CEP:50.040-000, Recife-
PE; ao Excelentíssimo Senhor Tadeu Alencar, Secretário da Casa
Civil, no Palácio do Campo das Princesas, com endereço à Praça da

República, s/n , Santo Antônio, Recife/PE, CEP 50010-928; ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito da Prefeitura Municipal Verdejante
Haroldo Silva Tavares, com endereço à Praça Raimundo Targino
Ferreira, sn – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000; ao
Excelentíssimo Senhor Vice-Prefeito da Prefeitura Municipal Verdejante
Rosivaldo Bezerra da Silva, com endereço à Praça Raimundo Targino
Ferreira, sn – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000; ao
Excelentíssimo Senhor Vereador, Presidente da Câmara de
Vereadores de Verdejante Francisco de Sá Bezerra, com endereço à
Av. David Jacinto, 377 – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000;
ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara de Vereadores de
Verdejante Antonio Ferreira Alves, com endereço à Av. David Jacinto,
377 – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000; ao Excelentíssimo
Senhor Vereador da Câmara de Vereadores de Verdejante Dejanilson
Gondim da Silva, com endereço à Av. David Jacinto, 377 – Centro –
Verdejantes/PE – CEP: 56120-000; ao Excelentíssimo Senhor
Vereador da Câmara de Vereadores de Verdejante Heitor Urias
Ferreira, com endereço à Av. David Jacinto, 377 – Centro –
Verdejantes/PE – CEP: 56120-000; ao Excelentíssimo Senhor
Vereador da Câmara de Vereadores de Verdejante José Carlos de
Araújo Leite, com endereço à Av. David Jacinto, 377 – Centro –
Verdejantes/PE – CEP: 56120-000; ao Excelentíssimo Senhor
Vereador da Câmara de Vereadores de Verdejante José João de Sá,
com endereço à Av. David Jacinto, 377 – Centro – Verdejantes/PE –
CEP: 56120-000; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara de
Vereadores de Verdejante Luciano Tavares de Carvalho, com
endereço à Av. David Jacinto, 377 – Centro – Verdejantes/PE – CEP:
56120-000; a Excelentíssima Senhora Vereadora da Câmara de
Vereadores de Verdejante Luiza Marina Rodrigues, com endereço à
Av. David Jacinto, 377 – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000;
ao Excelentíssimo Senhor Vereador Câmara de Vereadores de
Verdejante Wellington de Souza Bezerra, com endereço à Av. David
Jacinto, 377 – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000, e ao
Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara de Vereadores de
Verdejante David Pereira de Almeida, com endereço à Av. David
Jacinto, 377 – Centro – Verdejantes/PE – CEP: 56120-000.

Justificativa

O local onde é hoje o município de Verdejante era a antiga Fazenda
Bezerros, às margens do Riacho Verde - propriedade do Sr. Cirilo Gomes
de Sá, descendente de portugueses. Certo dia, o Padre Manoel Firmino,
que celebrava missas na região, sugeriu a construção de uma Capela. O
local escolhido foi fruto de doação dos senhores Davi Jacinto e Mariano
Gomes de Sá, o que ocorreu no dia 25 de dezembro de 1916. No
primeiro domingo de 1917, a população do povoado começou a carregar
as pedras para os alicerces da Capela, desde então sua edificação foi
subindo. Em 16 de outubro de 1932, passou a ser Distrito do município
de Salgueiro, cuja sede era no povoado de Lagoa dos Milagres. 
Através do Decreto Lei nº 952 de 31 de dezembro de 1943, passou a ser
o município de Riacho Verde, face a existência do riacho que o banha. Só
em 1958 passou a se chamar Verdejante, por força da Lei 3.3362.
Hoje, já um próspero município, capitaneado pelo Prefeito Haroldo
Tavares, apresenta uma renda per capita de 4.482 Reais, para uma
população de mais de 12.000 habitantes, com um PIB de 36.510 Reais. 
Localizado no sertão pernambucano, faz limite com o estado do Ceará,
e sua economia está baseada no cultivo da cana de açúcar, feijão,
milho e outros cereais, dentre eles, a mandioca, por ser a farinha muito
presente na sua culinária regional.
No próximo dia 25 de março, Verdejante estará completando 50 anos, e
como parlamentar atento ao seu desenvolvimento, conforme nos foi dado
observar, gostaríamos de nos associar às comemorações que ocorrerão
nesta data, o que fazemos através deste Voto de Congratulações. 
Ante o exposto, é que tomamos a iniciativa de propor à Mesa Diretora
desta Casa Legislativa, o presente requerimento, pleiteando a melhor
das acolhidas.

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Ricardo Costa
Deputado

Requerimento N° 1127/2012
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridos as formalidades
regimentais seja enviado um Voto de Aplauso ao Carnavalesco Sandro
Farias por mais uma participação no Baile Municipal do Recife, durante
o Reinado de Momo deste ano de 2012. 
Sandro concorreu com a fantasia “Elfo, o lendário da floresta”, dividindo
o segundo lugar com João Bosco de Souza. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Itapissuma, Cláudio Luciano da
Silva Xavier (Cal Volia), com endereço na Prefeitura Municipal de
Itapissuma, Rua Manoel Lourenço, nº 116, Itapissuma - PE, CEP:
53700-000; e aos Vereadores Massilon Silveira de Castro; Joaz José
de Santana; Severino Gomes da Silva; Gilson Pessoa Goes e Luciano
Dias Ramalho, com endereço na Câmara Municipal de Itapissuma, Rua
Manoel Lourenço, nº 26, Centro, Itapissuma-PE, CEP: 53.700-000. e
ao nosso homenageado nesta proposição, carnavalesco Sandro Farias
(Sandrinho), com endereço na Rua Jorge, nº 92, Itapissuma-PE, CEP:
53.700-000. 

Justificativa

Na condição de grande adepto do carnaval de Pernambuco e
entusiasta vibrante do Baile Municipal do Recife durante o reinado de
Momo, pretendemos prestar nossas homenagens ao Carnavalesco
Sandro Farias, que todo ano se prepara para exibir sua maior paixão,
fantasia de luxo durante o carnaval. 
Sandro Farias já conquistou o 1º lugar da modalidade, durante três
anos consecutivos, sagrando-se um tricampeão vencedor. 
Sandrinho como é conhecido o funcionário público, sempre encheu de
orgulho os moradores de Itapissuma, cidade onde reside e a qual
representa nos certames. 
“Afinal de contas Sandro leva o nome da cidade para vários lugares de
Pernambuco e de outros estados disputando concursos. 
Este ano Sandro concorreu com a fantasia “Elfo, o lendário da floresta”.
Já a grande campeã de 2012 foi a fantasia “Exaltação ao Barroco”,
produzida pelo artista Sebastião Teixeira de Alcântara. O primeiro lugar
recebeu premio no valor de R$ 7 mil, e para o segundo, cada um levou
R$ 6 mil reais. 
Portanto, no intuito de exaltar uma das mais autenticas manifestações
culturais do nosso povo é que apresentamos o presente voto de
aplauso para homenagear o tricampeão em desfile de fantasias de alto
luxo, o Itapissumense Sandro Farias”, Parabéns!
Diante dos fatos supra mencionados é que solicito de meus Ilustres
Pares a aprovação do presente requerimento. 

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 1128/2012
Requeremos à mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades
regimentais, seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa

Requerimentos
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Legislativa, Voto de Aplauso ao Jornalista Carlos Britto, por ter sido contratado pela Folha de Pernambuco para assinar a Coluna “Folha do Sertão”,
com informações sobre o que ocorre com a política sertaneja do Estado.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Ilmo. Sr. Carlos Brito, com endereço à Rua Aveloz, n.º 140, São
José, Petrolina-PE, Cep: 56302-420; ao Ilmo. Sr. Presidente do Grupo EQM, Eduardo Queiroz Monteiro; ao Ilmo Sr. Editor Geral da Folha de
Pernambuco, Henrique Barbosa, ambos com endereço à Rua Marques de Olinda, n.º 105, Bairro do Recife, Recife-PE, Cep:50030-000.

Justificativa

O Voto de Aplauso tem por objetivo prestar justa homenagem a este jornalista, publicitário e radialista de 42 anos de idade e que, já tem mais de
20 anos dedicados à carreira da comunicação e agora assinará a Coluna “Folha do Sertão”, do Jornal Folha de Pernambuco, que circulará nas
segundas, quartas e sábados, com informações sobre o que ocorre na política sertaneja do Estado, sendo motivo de orgulho para a sociedade
pernambucana.
Carlos Britto é natural de Petrolina e já foi locutor e coordenador de emissoras de rádio AM e FM, correspondente do Jornal do Commercio, Jornal
Correio da Bahia, Tribuna da Bahia, Rede Católica de Rádios e Sistema Globo de Rádio. Trabalhou ainda como repórter de televisão e diretor de
criação publicitária. Também atuou como secretário de Imprensa da Prefeitura de Petrolina por sete anos, durante as gestões de Odacy e Fernando
Bezerra Coelho.
Durante sua trajetória de vida dedicada a comunicação, o jornalista tem impresso uma marca própria. Marca esta que confere a ele ser considerado
um dos mais respeitados do Estado de Pernambuco e Bahia. Reconhecimento demonstrado pelas inúmeras homenagens recebidas.
Britto há três anos tem publicado notícias gerais sobre os municípios do Sertão e região do São Francisco em seu blog (www.carlosbritto.com), que,
é um dos mais acessados de Pernambuco, com uma audiência média de 11,5 mil visualizações por dia.
Seu Blog tem sido pautado pela determinação em fazer um jornalismo de qualidade e respeitoso. O repórter, incansável em busca de notícias
diárias, que não vive só de badalação, o blogueiro que anda se deliciando, com o universo da web, estando sempre com o pé no futuro, que ama
o jornalismo como missão de vida e diz, sem medo, do que gosta e do que não lhe agrada. 
A coluna vem em uma hora importante, onde as atenções devem se voltar também ao Interior, pois a cena política não está apenas concentrada
no Recife. Os leitores têm que acompanhar as definições políticas no restante do Estado.
Portanto, é justo e oportuno que esta Casa Legislativa encaminhe o presente Voto de Aplauso a este renomado profissional. Carlos Britto
desempenha seu ofício jornalístico, especialmente no meio político, com as marcas da ética, da credibilidade e da seriedade, motivos pelos quais
solicito dos meus ilustres pares a aprovação deste requerimento. 

Sala das Reuniões, em 14 de março de 2012.

Raimundo Pimentel
Deputado

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO REALIZADA NO DIA TRINTA DE
NOVEMBRO DE 2011.

Às dez horas do dia trinta de novembro de dois mil e onze, no Plenarinho III, localizado no segundo andar do anexo I desta
Assembléia Legislativa – Edifício Nilo Coelho, sob a presidência do Deputado Clodoaldo Magalhães, reuniram-se os Deputados
Henrique Queiroz, Waldemar Borges, Tony Gel e José Maurício Cavalcanti membros efetivos desse Colegiado. O Presidente,
constatando a existência de quorum regimental, deu início aos trabalhos com a distribuição dos seguintes projetos: Projeto de Lei
Ordinária nº701/2011 de autoria do Poder Executivo (Ementa: Abre crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao
exercício de 2011.) R$100.100.000,00, em favor da Secretaria de Defesa Social. Distribuído para o Deputado Carlos Santana;
Projeto de Lei Ordinária nº702/2011 de autoria do Poder Executivo (Ementa: Abre crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do
Estado, relativo ao exercício de 2011.) R$132.619.000,00 em favor da Secretaria de Educação. Distribuído para o Deputado
Henrique Queiroz; Projeto de Lei Ordinária nº704/2011 de autoria do Poder Executivo (Ementa: Redefine a carreira e corrige o
vencimento base do cargo público que indica, e determina outras providências correlatas.) redefine a carreira e corrige o vencimento
base do cargo de Defensor Público do Estado. Distribuído para o Deputado Waldemar Borges. Concluída a distribuição dos projetos
de lei aos respectivos relatores, foi procedida a discussão das seguintes matérias integrantes da pauta: Projeto de Lei Ordinária
nº 646/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Altera a Lei nº 13.387, de 26 de dezembro de 2007, que institui a sistemática
de tributação do ICMS relativa ao Polo de Poliéster) o relator Deputado Henrique Queiroz apresentou parecer favorável à matéria,
que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 647/2011, de autoria do
Poder Executivo (Ementa: Modifica a Lei nº 12.190, de 23 de abril de 2002, que altera a alíquota do ICMS relativa às operações
com veículos automotores, e a Lei nº 12.334, de 23 de janeiro de 2003, que altera a alíquota do ICMS relativa às operações com
veículos novos motorizados, tipo motocicleta, classificados na posição 8711 da NBM/SH), o relator Deputado Henrique Queiroz
apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei
Ordinária nº 648/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Concede crédito presumido do ICMS na saída interestadual de
mercadoria promovida por estabelecimento atacadista de suprimentos para informática) o relator Deputado Henrique Queiroz
apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei
Ordinária nº 649/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Abre crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo
ao exercício de 2011, e dá outras providências) o relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que
foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº650/2011, de autoria do Poder
Executivo (Ementa: Altera a Lei nº 13.754, de 24 de abril de 2009, e alteração, que autoriza o Estado de Pernambuco a doar, com
encargo, a área que indica). O relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por
unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº651/2011, de autoria do Poder Executivo
(Ementa: Altera a Lei nº 10.654, de 27 de novembro de 1991, e alterações, que dispõe sobre o processo administrativo-tributário no
Estado de Pernambuco). O relator Deputado Henrique Queiroz apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por
unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº652/2011, de autoria do Poder Executivo
(Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a renovar a cessão do direito de uso do imóvel que indica, e dá outras providências).
O relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do
Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº655/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza supressão de
vegetação de preservação permanente nas áreas que especifica). O relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer
favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária
nº656/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Modifica a Lei nº 12.136, de 19 de dezembro de 2001, e alteração, que dispõe
sobre a tributação do ICMS relativamente a operações realizadas por empresa de construção civil). O relator Deputado Waldemar
Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto
de Lei Ordinária nº660/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Altera a Lei nº 10.849, de 28 de dezembro de 1992, que
dispõe sobre o Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores – IPVA). O relator Deputado Henrique Queiroz apresentou
parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária
nº661/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Introduz modificações na Lei nº 11.675, de 11 de outubro de 1999, que dispõe
sobre o Programa de Desenvolvimento do Estado de Pernambuco – PRODEPE). O relator Deputado Henrique Queiroz apresentou
parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária
nº662/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Cria os cargos de provimento em comissão que indica, e dá outras
providências). O relator Deputado Henrique Queiroz apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade
pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº663/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Concede o
abono, de natureza indenizatória, destinado à aquisição de computadores e acessórios, no âmbito da Secretaria de Educação, de
que trata a Lei nº 13.686, de 11 de dezembro de 2008, aos casos que especifica). O relator Deputado Waldemar Borges apresentou
parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária
nº664/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Institui, no âmbito das unidades públicas de ensino do Estado de Pernambuco,
o Programa Aluno Conectado) O relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por
unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº665/2011, de autoria do Poder Executivo
(Ementa: Cria o Projeto GANHE O MUNDO, que visa ofertar programas de intercâmbio internacional aos alunos do ensino médio
da rede pública estadual, define critérios para seleção dos estudantes nos programas e cria a bolsa-intercâmbio). O relator
Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do
Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº666/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Modifica a Lei nº 10.489, de 2
de outubro de 1990, relativamente a redefinições de critérios de distribuição de parte do ICMS que cabe aos Municípios) O relator
Deputado Henrique Queiroz apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do
Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº667/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Cria o Projeto Agente
Protegido, no âmbito do Estado de Pernambuco, sob a coordenação da Secretaria de Saúde.) O relator Deputado Waldemar Borges
apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei
Ordinária nº 673/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a doar, com encargo, o imóvel
que indica) O relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos
membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 675/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Cria o Projeto
Boa Visão e estabelece as atribuições das Secretarias de Saúde e de Educação e do LAFEPE no âmbito do Projeto) O relator
Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do
Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 676/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Altera a Lei nº 14.249, de 17
de dezembro de 2010, que dispõe sobre licenciamento ambiental, infrações e sanções administrativas ao meio ambiente, e dá
outras providências.) O relator Deputado Waldemar Borges apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por
unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 677/2011, de autoria do Poder Executivo
(Ementa: Altera a Lei n° 13.486, de 1º de julho de 2008, que instituiu o Bônus de Desempenho Educacional – BDE, no âmbito do
Estado de Pernambuco.) O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade
pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Complementar nº 685/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Altera
a Lei Complementar nº 141, de 3 de setembro de 2009, que dispõe sobre o Modelo Integrado de Gestão do Poder Executivo do
Estado de Pernambuco, e dá outras providências.) O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável à matéria, que foi
aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Complementar nº 686/2011, de autoria do
Poder Executivo (Ementa: Altera a Lei Complementar nº 118, de 26 de junho de 2008, e alterações, e dá outras providências) O
relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado
presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 692/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Cria os cargos de provimento em
comissão e as funções gratificadas que indica, e dá outras providências) O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável
à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 694/2011, de
autoria do Poder Executivo (Ementa: Modifica a Lei nº 13.702, de 18 de dezembro de 2008, que altera a composição do Plenário
da Junta Comercial do Estado de Pernambuco – JUCEPE) O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável à matéria,

que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 696/2011, de autoria do
Poder Executivo (Ementa: Dispõe acerca da interpretação e do âmbito de aplicação de isenção do Imposto sobre Operações
relativas à Circulação de Mercadorias e sobre Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de
Comunicação – ICMS no fornecimento de energia elétrica à Administração Pública Estadual) O relator Deputado Henrique Queiroz
apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei
Ordinária nº 697/2011, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Estabelece isenção de custas, taxas e emolumentos referentes ao
negócio jurídico imobiliário que especifica) O relator Deputado Henrique Queiroz apresentou parecer favorável à matéria, que foi
aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 703/2011, de autoria do Poder
Executivo (Ementa: Altera a Lei nº 14.046, de 30 de abril de 2010, e dá outras providências) O relator Deputado Tony Gel apresentou
parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes. Em seguida foi posta em
votação o Relatório Geral e Redação Final do Projeto de Lei nº577/2011 (Lei Orçamentária Anual 2012), bem como o Relatório Geral
e Redação Final do Projeto de Lei nº578/2011 (Lei Orçamentária Anual 2012) que apresentou parecer favorável à matéria, que foi
aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes. Em discussão extrapauta os seguintes projetos: Emenda N.º
01 ao Projeto de Lei Ordinária N. 645/2011 de autoria do Poder Executivo. O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer
favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Complementar N.º
680/2011 de autoria do Poder Executivo. O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por
unanimidade pelos membros do Colegiado presentes; Projeto de Lei Complementar N.º 683/2011 de autoria do Poder Executivo.
O relator Deputado Tony Gel apresentou parecer favorável à matéria, que foi aprovado por unanimidade pelos membros do
Colegiado presentes. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrados os trabalhos convocando os presentes para a
próxima reunião ordinária do Colegiado. Do que, para constar, eu, Osman Frazão Lima, lavrei a presente ata assinada pelos
parlamentares abaixo:

Sala das Reuniões, 30 de novembro de 2011.

Deputado Clodoaldo Magalhães
Presidente da CFOT

Titulares:
Deputado Henrique Queiroz
Deputado Tony Gel
Deputado Waldemar Borges

Suplentes:
Deputado José Maurício Cavalcanti

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL REALIZADA AOS VINTE E NOVE DIAS DO
MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DOZE.

Aos vinte e nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e doze, às nove horas, no Plenarinho III, localizado no segundo
andar do Anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco – Edifício Senador Nilo Coelho, nos termos regimentais e em obediência à
convocação por edital da Presidente deste Colegiado Técnico, reuniram-se os Deputados, membro titular CLODOALDO
MAGALHÃES (PTB) e o membro suplente TONY GEL (DEM), sob a Presidência da Deputada ISABEL CRISTINA (PT). Observado
o quorum regimental, a Deputada Isabel Cristina iniciou a Reunião Ordinária da Comissão de Saúde e Assistência Social,
presidindo os trabalhos, e em seguida convidou o Deputado Tony Gel para secretariá-la, ao qual passou a palavra para leitura
da Ata da Reunião anterior, que após ser colocada em discussão e em votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Dando
prosseguimento, a Sra. Presidente colocou em distribuição os seguintes Projetos: Projeto de Resolução nº 724/2012, de autoria
do Deputado Sérgio Leite, à própria Deputada Isabel Cristina como Relatora; Projeto de Lei Ordinária nº 734, de autoria do
Deputado Ricardo Costa, ao Deputado Sebastião Oliveira Júnior como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 737/2012, de autoria
do Deputado Ricardo Costa, ao Deputado Francismar Pontes, como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 739/2012, de autoria do
Deputado Ricardo Costa, à própria Deputada Isabel Cristina como Relatora; Projeto de Lei Ordinária nº 750/2012, de autoria do
Deputado Henrique Queiroz, ao Deputado Luciano Siqueira como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 751/2012, de autoria do
Deputado Henrique Queiroz, ao Deputado Raimundo Pimentel como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 757/2012, de autoria do
Deputado Ricardo Costa, ao Deputado Clodoaldo Magalhães como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 758/2012, de autoria do
Deputado Ricardo Costa, ao Deputado Ramos como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 765/2012, de autoria do Poder
Executivo, ao Deputado Tony Gel como Relator; Projeto de Lei Ordinária nº 766/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa, ao
Deputado Rildo Braz como Relator. Prosseguindo, a Sra. Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei Ordinária nº
393/2011, de autoria do Deputado Júlio Cavalcanti, juntamente com o seu Substitutivo, de autoria da Comissão de Constituição,
Legislação e Justiça, e na ausência do Relator, Deputado Francismar Pontes, foi designado o Deputado Tony Gel para Relatar,
ao qual a Sra. Presidente passou a palavra para emissão do parecer, que foi pela aprovação nos termos do Substitutivo, e
prosseguindo a Sra. Presidente colocou em discussão e em votação, sendo o parecer aprovado por unanimidade; Em discussão
o Projeto de Lei Ordinária nº 517/2011, de autoria do Deputado Vinícius Labanca, juntamente com o Substitutivo de autoria do
Próprio Autor e com a Subemenda Substitutiva de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, e na ausência do
Relator, Deputado Ramos, foi designado o Deputado Clodoaldo Magalhães para Relatar, ao qual a Sra. Presidente passou a
palavra para emissão do parecer, que foi pela aprovação nos termos da Subemenda Substitutiva, e prosseguindo a Sra.
Presidente colocou em discussão e em votação, sendo o parecer aprovado por unanimidade; Ato contínuo a Sra. Presidente
passou a presidência da Reunião ao Deputado Clodoaldo Magalhães e o mesmo colocou em discussão o Projeto de Lei Ordinária
nº 739/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa, e passou palavra à Relatora, Deputada Isabel Cristina, que passou a emitir
seu parecer, pela aprovação do Projeto de Lei em discussão nos termos do Substitutivo, prosseguindo o Sr. Presidente colocou
em discussão e em votação, sendo o parecer aprovado por unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente facultou a palavra aos
Deputados presentes que agradeceram mas não fizeram uso da mesma e nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a
Reunião. E, para que tudo conste, eu, George Monteiro Falcão, que secretariei os trabalhos, lavrei a presente ata, que vai
assinada pelos Deputados presentes, sem emendas, rasuras ou ressalvas.

Sala das reuniões, em 29 de fevereiro de 2012.

Isabel Cristina
Presidente

Membros Titulares:
Clodoaldo Magalhães

Membros Suplentes:
Tony Gel

PORTARIA Nº 474/12
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo em vista
o contido no Ofício nº 30/2012, do Deputado João Fernando Coutinho,
RESOLVE: alterar a gratificação de representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo seus efeitos ao dia 1º de março do corrente
ano, nos termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e 13.185/07. 

NOME Cargo/ Símbolo Percentual Atual (DE) Novo Percentual (PARA)
RUY COUTINHO SALGUES Assessor Especial/ PL- ASC 120% 63%
FABIANA MARIA DA SILVA CARDOSO Secretário Parlamentar/ PL-SPC 81% 105%
MARIA ADRIANA BARBOSA DE NOVAES Secretário Parlamentar/ PL- SPC 90% 105%
TAFNES DA SILVA BEZERRA Secretário Parlamentar/ PL- SPC 81% 105%

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco
Em, 13 de março de 2012.

Deputado SÉRGIO LEITE
Segundo Secretário

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

PORTARIA Nº 207/12
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo em
vista o contido no Ofício nº 35/2012, do Deputado Aluísio Lessa,
RESOLVE: lotar naquele Gabinete Parlamentar, o servidor IRAN PADILHA MODESTO, matricula nº 316, do Quadro de Pessoal Permanente deste
Poder Legislativo, retroagindo seus efeitos ao dia 15 de fevereiro de 2012.

Sala Austro Costa, 14 de março de 2012.

MARCELO CABRAL E SILVA
Superintendente Geral

Portarias

Atas de Comissões
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